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Sagra di San Rocco, 
ormai ci siamo

Bombe d’acqua: 
ancora allagamenti

Progetto “Zero”: 
promozione di 
corretti stili di vita
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è stato firmato giovedì 17 luglio, presso la 
sala giunta della sede municipale di Noale di 

piazza Castello, l’atteso documento formale di 
costituzione dell’Unione dei comuni del mirane-
se. Atto costitutivo rogato dal segretario gene-
rale del comune di Noale, dottor Giovanni Zam-
pieri, e sottoscritto dai sindaci Monica Barbiero 
(Martellago), Maria Rosa Pavanello, (Mirano), 
Patrizia Andreotti (Noale), Alessandro Quaresi-
min (Salzano), Nicola Fregomeni (Santa Maria di 
Sala) e Silvano Checchin (Spinea). E’ nato quindi 
un nuovo soggetto giuridico, con sede a Mira-
no, il cui obiettivo è quello di gestire in forma 
associata numerose funzioni, consentendo nel 
tempo notevoli risparmi e maggiore qualità dei 
servizi erogati. Inizialmente l’Unione gestirà in 
forma associata le funzioni di protezione civile, 
polizia locale e messi, le altre funzioni si ag-
giungeranno in itinere. Inizialmente, il rappre-
sentante legale pro-tempore sarà il sindaco del 
comune di Mirano, Maria Rosa Pavanello. Dopo 
le firme, si è espresso Quaresimin: “un percorso 
avviato da tempo, dove abbiamo aggiunto di vol-
ta in volta qualche paletto; ora ci sono due tavoli 
di lavoro, quello della polizia locale e protezione 
civile e quello della gestione delle risorse umane, 
ai quali è presente anche il personale dipenden-
te dei comuni, definendo le criticità e trovando 
le relative soluzioni. Noi sindaci proseguiremo 
ora gli incontri, per determinare le questioni 
istituzionali e per recepire gli esempi positivi di 
altre realtà - prosegue con un invito il sindaco 
di Salzano - siamo ancora fiduciosi sul fatto che 
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anche Scorzè si unisca a noi”. Sui tavoli di lavoro 
si è espressa anche la sindaco di Martellago: “è 
stato importante definire i tavoli tecnici e coin-
volgere i dipendenti, i quali stanno collaboran-
do attivamente; la costruzione dell’Unione avrà 
un suo percorso - continua Monica Barbiero - si 
tratta di un passo fondamentale per far valere 
le richieste del nostro territorio all’interno della 
città metropolitana. Mi sento di ringraziare an-
che Michele Celeghin, una persona che ha dato 
tanto e si è impegnato a fondo per la realizza-
zione di questo progetto”. Fragomeni ha voluto 
evidenziare che: “mettere insieme questi sei co-
muni non è stato facile, ma ora siamo chiamati 

a far qualcosa in maniera che i cittadini vedano 
implementati i loro servizi, e solo con l’Unione 
ciò è possibile: un progetto partito molto tem-
po fa e portato avanti anche dai nuovi sindaci 
subentrati. Anch’io mi auspico che Mestriner e 
Calzavara entrino, le nostre porte saranno aper-
te ad aspettarli - evidenzia in seguito il sindaco 
di Santa Maria di Sala - questa è in sostanza la 
quarta città del Veneto”. Anche Silvano Chec-
chin, sindaco di Spinea, è convinto che l’Unione 
sia l’unico modo per garantire oggi alcuni servi-
zi ai cittadini: “è un processo irreversibile, solo 
così si può salvaguardare l’erogazione dei servi-
zi. E’ una scommessa, non una certezza, ma met-
tendoci assieme sarà sicuramente più facile e 
potremo addirittura migliorarci”. Interviene poi 
Patrizia Andreotti: “A riprova della convenzio-
ne, ricordo di aver votato favorevolmente anche 
quando stavo nelle fila dell’opposizione; ora in 
questo momento di staffetta dobbiamo lavorare 

sodo anche nei confronti dei cittadini in manie-
ra che non percepiscano l’Unione come un’ulte-
riore sovrastruttura. Questa sinergia - prose-
gue la sindaco di Noale - è il cuore dell’unione, 
condividendo risorse e mezzi, ma soprattutto le 
professionalità dei funzionari e dei tecnici degli 
staff comunali esistenti, si potranno ottimiz-
zare i procedimenti facendo tesoro delle buone 
prassi già esistenti”. Si esprime poi la sindaco 
di Mirano, Maria Rosa Pavanello, anche nella 
nuova veste di rappresentante dell’Unione: “nel 
2010 anch’io ero in opposizione ed ho sostenu-
to questo progetto, già da allora si credeva che 
questa fosse il futuro. Questa è un’area che ha 
un’alta potenzialità e l’Unione sarà il mezzo per 
sostenerla ed i risultati porteranno il sindaco 
di Scorzè, Mestriner, a cambiare le proprie va-
lutazioni; non siamo in contrapposizione alla 
città metropolitana, bensì due enti che devono 
collaborare - conclude con una richiesta Maria 
Rosa Pavanello - la regione del Veneto ora deve 
supportarci, visto che a giugno è stato delibera-
to che le nuove unioni verranno sostenute con 
finanziamenti; si passi ora ai fatti”. “Si tratta di 
una tappa importante - dichiara Michele Cele-
ghin capogruppo della civica “Noalesi al centro” 
e promotore del processo di unificazione dei 
comuni del Miranese - dare forma giuridica ad 
un ente che per la prima volta vede sei comuni 
coinvolti nella gestione del governo del terri-
torio locale è un momento storico. Ho sempre 
creduto nell’aggregazione dei comuni, si tratta 
di guardare al futuro in una logica diversa, di 
area vasta. Conosco bene i sindaci del miranese 
e penso che il processo che a Noale è nato cinque 
anni fa darà importanti frutti in termini di ra-
zionalizzazione della spesa e soprattutto di una 
visione del governo del territorio più funzionale 
alle esigenze dei cittadini”. La redazione



Laboratorio del piede

Ausili
area

Ortopedia Sanitaria
La nostra è una grande scommessa: dare al cliente una 
pronta soluzione ad ogni richiesta. Lavorare per il benessere 
della persona ed essere in grado di dare risposte. Il tutto si 
traduce in una offerta di prodotti capace di soddisfare ogni 
domanda, competenza e professionalità grazie ad una 
quarantennale  esperienza e presenza sul territorio. 
Gentilezza, competenza e lo studio di ogni dettaglio per dare 
soluzioni personalizzate per il benessere e la serenità 
individuali

Centro altamente specializzato in plantari su misura e calzature per tutte le 
problematiche del piede e dell’arto inferiore. 
Un intero mondo costruito attorno ai vostri piedi. Una struttura di 380mq con 
ambulatori per la valutazione del piede, per l’esame podobarometrico del cammino, 
quattro sale prova. Un importante circuito test di 30 metri ed il grande laboratorio per 
la creazione di plantari e calzature su misura. 
25 anni di esperienza nel trattamento del piede ed uno staff altamente qualificato 
per dare il confort più assoluto al vostro piede. 

Una struttura unica in grado di poter dare al cliente alternative, soluzioni. 
Sostegno e risposte. Personale qualificato pronto a valutare e 
comprendere le singole esigenze offrendo ausili in grado di poter 
riportare la persona al centro della quotidianità. La possibilità di provare 
personalmente ogni prodotto, aderire ad una prova gratuita, affittare sono 
solo alcuni dei servizi supplementari del nostro spazio. 

Ortopedia
Sanitaria

Laboratorio
del piede

Area Ausili

Benvenuti nell’universo Tonus. 
Un centro polivalente di 1000 mq per rispondere a tutte le esigenze. Ortopedia sanitaria, laboratorio del piede e area ausili 
per seguirvi in ogni momento della vostra vita. Per darvi un punto di riferimento costante e sicuro. Fatto di professionisti 

che da quarant’anni hanno deciso di dedicarsi alla cura della persona. 

tre realtà per un unico scopo:il vostro benessere

www.tonus.it Tel. Neg. 041 4433157
Tel. Lab Piede 041 5800522

si riceve per appuntamento 
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Nelle relazioni la vera rivoluzione

Rapine e reati “oramai siamo  prede” del 63% di stranieri

Conferenza dei servizi Ulss 15: associazioni protagoniste

Fotografia di un veneto 
in preda ai delinquenti

“Se nella cura la protago-
nista non è la malattia, 

ma la persona, anzi la rela-
zione tra medico e paziente il 
nostro approccio alla dimen-
sione sanitaria vive una rivo-
luzione copernicana. Per dare 
concretezza a questo modello 
abbiamo voluto realizzare una 
conferenza dei servizi per cer-
ti versi storica e soprattutto 
dove al centro abbiamo messo 
gli interventi di una decina di 
associazioni che quotidiana-
mente operano all’interno dei 
presidi ospedalieri di Campo-
sampiero e Cittadella a stretto 
contatto con medici e personale 
dell’Ulss” così il Direttore gene-
rale dell’Ulss 15 Alta padovana, 
Francesco Benazzi, commenta 
la riuscita della conferenza dei 
servizi 2014 intitolata “Uma-
nizzazione: quando le relazioni 
contano” svoltasi a Borgoricco, 

presso il teatro Aldo Rossi. I 
volontari, in rappresentanza 
di una decina di associazioni, 
sono saliti sul palco ed hanno 
dato una loro testimonianza 
sul concetto di umanizzazione. 
Testimonianze cariche della vi-
talità che si sprigiona quando 
una persona pur in difficoltà 
trova la forza di reagire grazie 
agli altri malati, volontari, as-
sociazioni, familiari, medici e 
personale tutto che ogni gior-
no si impegna per attivare dei 
processi di guarigione. L’elenco 
delle stupende realtà che ope-
rano nei presidi dell’Ulss 15 è 
molto lungo ed è composto da 
associazioni tutte meritevoli 
di grande attenzione. La confe-
renza dei servizi è stata aperta 
dall’intervento di Lorenzo Za-
non, presidente della conferen-
za dei sindaci; poi si è svolto 
un talk-show con gli interventi 

anche di Renato Trevisan, pri-
mario di Radiologia a Cittadel-
la, Fernando Gaion, primario 
di Oncologia, Santa Costanzo 

e Renzo Scortegagna coautori 
del libro “La difficoltà di esse-
re speciali”. “Il termine uma-
nizzare, un brutto neologismo, 
rinvia all’esigenza di ricondur-
re l’esercizio dell’arte medica 
ed in genere dell’assistenza 
sanitaria a tratti di umanità 
che sembrano andati perduti - 
spiega  Francesco Benazzi - la 
vulnerabilità dell’ammalato 
associata alla spersonalizza-
zione dell’atto medico porta al 
fenomeno del doctor shopping. 
è una pratica dannosa per il pa-
ziente  che cerca diversi pareri 
e alla fine si trova in possesso 
di molte informazioni e di nes-
suna guida, ma anche per il me-
dico, che vive la frustrazione di 
rappresentare una tappa veloce 
in un percorso nel quale non 
si creano rapporti significativi 
ma solo contatti effimeri. Con 
il nuovo fenomeno della medi-
cina difensiva, che è il modo di 
esercitare la professione carat-
terizzato dall’attenzione preva-
lente alle conseguenze legali di 
ogni atto di cura, invece che al 
bene del paziente, si rischia di 
dimenticare che il punto di par-
tenza e la vera rivoluzione sta 
invece, proprio nella relazione, 
anche tra medico e paziente.

Il Direttore responsabile
Carli dott. Emanuele

Appare abbastanza scontato, 
che se si fanno entrare cir-

ca 5 milioni di persone, senza 
nessun criterio selettivo, e sen-
za bloccare il flusso in ingres-
so durante il lungo periodo di 
crisi economica, l’esito è quello 
di avere sul proprio territorio, 
centinaia di migliaia di disa-
dattati, che in molti casi non 
hanno altra alternativa che non 
la delinquenza. I dati sono ag-
ghiaccianti: nell’Italia in mu-

tande aumentano rapine 
e furti e la maggior parte 
dei colpi è messa a segno 
al centro-nord; gli stranie-
ri incidono per il 63% dei 
borseggi, per il 54% dei 
furti in casa e 47% delle 
rapine. A livello naziona-
le, emerge una crescita 
generalizzata di furti e ra-
pine, che invece diminui-
scono nel resto d’Europa. 
Le rapine agli uffici po-
stali sono aumentate del 

15%, quelle per strada del 31%, 
quelle in abitazione addirittura 
dell’83%. Le rapine in banca, 
invece, sono crollate del 67% e 
continuano a calare. I quattro 
reati più in crescita negli ultimi 
anni fotografano un’Italia cri-
minale a due velocità. Dal 2009 
al 2013, nel centro-nord i bor-
seggi sono aumentati del 48%, 
i furti in abitazione del 69%, le 
rapine in casa del 90%, quelle 
per strada del 75%. Dal 2009 a 

oggi, la frequenza dei borseggi 
è cresciuta soprattutto in, Tren-
tino-Alto Adige, Veneto, Emilia 
e Toscana. Quella dei furti in 
abitazione in Trentino, Vene-
to, Emilia e Toscana. Il nume-
ro delle rapine in casa è salito 
specialmente in Trentino, Friu-
li, Emilia, Lazio e Lombardia. 
Come si spiega? Per lo più con il 
ruolo degli stranieri che delin-
quono: “Questa sorprendente 
tendenza infatti nella ricerca è 
dovuta al ruolo che alcuni stra-
ti della popolazione immigrata, 
seriamente colpita dalla crisi 
economica, hanno avuto per 
questi reati; alla crescita negli 
ultimi anni della percentuale 
degli stranieri sulle persone de-
nunciate per furti e rapine ed 
al fatto che questa popolazione 
vive più frequentemente nelle 
regioni centro-settentrionali”. 
Il numero dei furti, dopo aver 
raggiunto il livello più basso nel 
2009 (con 1.318.076 colpi), ha 

ripreso ad aumentare raggiun-
gendo 1.547.769 casi nel 2013, 
con un incremento del 17%. La 
crescita maggiore si è avuta con 
i borseggi (+43%) ed i furti in 
abitazione (+86%). Anche il nu-
mero delle rapine negli ultimi 
quattro anni è cresciuto, pas-
sando da 35.822 a 43.510: un 
aumento del 28%. Nell’intero 
2013 le rapine consumate agli 
sportelli bancari si sono ferma-
te a 941 (1.200 se si aggiungo-
no anche quelle solo tentate). 
Molti rapinatori hanno visto 
bene di spostare la loro attività: 
dalle banche agli esercizi com-
merciali, abitazioni e strade 
cittadine. Certo, c’è ancora chi 
tenta il colpo grosso, ma sono 
pochi e ben organizzati: l’anno 
scorso 105 tir pesanti carichi di 
merce sono stati rapinati e 15 
furgoni portavalori sono stati 
presi d’assalto. Un lavoro riser-
vato a bande iper-specializzate.

Luciano Conzon
Riproduzione riservata
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La nuova linea in Pietra Naturale Ricostruita
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Area sportiva di San Michele Arcangelo

Sviluppo e riqualificazione 
senza impatto sul territorio

Aniram oriental show, spettacolo di beneficenza

Da luglio aperta a tutti

Lo spirito del nuovo Piano degli interventi

Raccolti fondi per la Città della speranza

Sant’Angelo ha il suo parco. Dome-
nica 6 luglio è stata infatti inaugu-

rata l’area gioco-sportiva, realizzata 
da un gruppo di volontari del gruppo 
ricreativo della parrocchia, sul terreno 
di proprietà della chiesa. “Un esempio 
di comunità attiva - commenta l’as-
sessore  Ragazzo - che si è rimboccata 
le maniche e, grazie alla disponibilità 
del parroco, don Pietro Cappellari, 
ha realizzato un importante spazio 
di socializzazione per la comunità. E’ 
un primo importante passo nella dire-
zione della riqualificazione del centro 
del paese, cui, anche come Ammini-
strazione, stiamo lavorando, per avere 
sempre più paesi da vivere e non solo 

da abitare; una differenza che fa e dà 
valore aggiunto ad un paese e su que-
sto l’amministrazione non può fare 
nulla senza il costante impegno di chi 
lavora e sacrifica il tempo libero per 
generare quel senso di appartenenza 
ad una comunità che con i soldi non si 
può acquistare”. Sono stati dieci i vo-
lontari che, per oltre due anni, hanno 
dedicato con continuità il loro tempo 
libero a sistemare e attrezzare il nuo-
vo parco: un’area di circa 10 mila me-
tri quadri con un campo da pallavolo, 
uno da calcio, un’area con giochi per i 
bambini, un’area per pic-nic e feste ed 
uno spazio religioso. “Insieme a noi 
- ha spiegato Andrea, un volontario 
che fa anche da portavoce del gruppo 
ricreativo - decine e decine di perso-
ne del paese, hanno aiutato in tutti i 

Riqualificare il territorio, 
limitando le nuove co-

struzioni e intervenendo per 
migliorare il vecchio edifica-
to, mettendo fine allo sfrut-
tamento edilizio delle aree 
agricole, ma dando comunque 
risposta alle esigenze di svi-
luppo dell’edilizia residen-
ziale e produttiva. Sono que-
ste le linee guida del nuovo 
Piano degli interventi (Pi), lo 
strumento di governo delle 
trasformazioni urbanistiche 
a livello comunale approvato 
dal Consiglio comunale il 29 aprile scorso. “Cin-
que i punti qualificanti del Piano, interventi che, 
nello spirito della legge urbanistica, cercano di 
dare risposte concrete ed immediate ad esigenze 
specifiche e legittime sia del privato cittadino, 
che dell’impresa artigianale, industriale, agrico-
la - ha commentato il consigliere delegato Mas-
similiano Martignon - puntando però più sulle 
ristrutturazioni che sulle nuove costruzioni, per 
salvaguardare un territorio ormai consumato e a 
rischio di degrado”. Possibilità di destinare a resi-
denza i fabbricati non più funzionali alle esigenze 
dell’azienda agricola. Si tratta di immobili che per 
ragioni diverse hanno perso le caratteristiche che 
li legavano alla conduzione del fondo diventando 
edifici inutilizzati ed inutilizzabili. Con questo 
provvedimento è stata data la possibilità, senza 
ulteriore consumo di superficie agricola di recu-
perare dei volumi per destinarli a residenza, solo 
nelle aree con tale destinazione urbanistica. At-
tività produttive esistenti in zona impropria che 
hanno chiesto modifiche o ampliamenti. Sono 
state individuate tutte le attività in zone impro-
prie, insediatesi cioè prima della definizione degli 
strumenti urbanistici che hanno indicato le aree 
idonee ed attrezzate allo sviluppo produttivo ar-

tigianale. Alcune di queste azien-
de artigianali-produttive hanno 
chiesto di riorganizzare l’assetto 
produttivo, modificando la strut-
tura o ampliando la superficie. Al-
cune richieste sono risultate legit-
time e congrue. Gli uffici pertanto 
hanno predisposto delle apposite 
schede. Definizione dello sviluppo 
delle aree ad edificazione diffusa. 
Il Piano ha individuato 10 aree 
che possono sviluppare una nuova 
volumetria, ma ha anche stabilito 
che l’edificazione non può supera-
re i 600 mc per lotto, l’equivalen-

te di una piccola bifamiliare e che i lotti vadano 
assegnati al massimo uno per famiglia. Si vuole 
così evitare la speculazione ma anche l’edifica-
zione di grossi caseggiati e la nascita di quartieri 
dormitorio. Sono stati approvati interventi per 46 
richieste da 600 mc ed una per 300mc. Delle mol-
te richieste pervenute in fase di stesura del piano, 
circa 400, più di 200 hanno avuto una risposta 
diretta con il Piano casa, mentre molte altre sono 
state ritirate dal richiedente perché non c’erano 
più i presupposti economici a sostegno dell’in-
vestimento. L’aggiornamento, con l’integrazione, 
del precedente elenco degli edifici monumentali, 
delle ville venete, degli edifici e complessi di va-
lore testimoniale. L’adeguamento alla Lr 50/2012 
sul commercio ed in particolare sulla possibilità 
di dare alle attività artigianali di servizio la pos-
sibilità di commercializzare anche prodotti ad 
essi correlati. In questo caso probabilmente un 
esempio è quello che permette una corretta com-
prensione; cioè dare la possibilità che un barbie-
re-parrucchiere, possa vendere all’interno del suo 
negozio anche prodotti inerenti la professione 
come, gel, lacche, prodotti ed accessori per capelli.

Massimiliano Martignon

Sono stati consegnati lo scorso 17 
giugno alla Città della speranza di 

Padova i fondi raccolti nel corso dello 
spettacolo Aniram oriental show, che 
si è svolto il 18 maggio in una gremi-
ta sala teatro Pertini a Santa Maria di 
Sala. “Una somma ingente, ricavata 
dall’incasso dei biglietti, che gli artisti 
hanno voluto devolvere interamente 
in beneficienza, e da donazioni - ha 
spiegato l’assessore alla cultura Arpi 
- e destinata ad aumentare, dal mo-
mento che sono tuttora in vendita i 
Dvd dello spettacolo, il cui ricavato 
andrà ancora alla Città della speranza. 
Un evento che ha riscosso un notevole 

successo e l’entusiasmo del pubblico, 
che intendiamo sicuramente replica-
re l’anno prossimo”. Dalla sua nascita 
ad oggi la fondazione Città della spe-
ranza ha realizzato un’intensa opera 
di sensibilizzazione e coinvolgimento 
delle coscienze attorno al problema 
delle leucemie infantili e agli obiettivi 
concreti di lotta contro queste patolo-
gie: grazie alle donazioni  finanzia le 
attività di assistenza, di cura e di ri-
cerca (www. cittadella speranza.org). 
La manifestazione voleva essere un 
primo assaggio dell’arte della danza 
orientale, espressa ai suoi massimi li-
velli. Organizzatrice dell’evento, Ma-

Santa Maria di Sala 5

rina Calzavara in arte Anira Amira, 
campionessa italiana 2013 di oriental 
dance, che è riuscita a portare a Santa 
Maria di Sala due stelle di fama inter-
nazionale: Sandra Danse, danzatrice 
tunisina e Mickael Jamal, cantante 
libanese che hanno presentato danze 
e canzoni del repertorio classico egi-
ziano, accompagnate sul palco anche 
dalla stessa Calzavara e dalle sue al-
lieve.  Marina, residente a Santa Maria 
di Sala, è reduce dal campionato mon-
diale che si è svolto a Mosca lo scorso 
maggio, dove ha raggiunto la semifi-
nale. Danza da sette anni e ha studia-
to con i migliori maestri egiziani e con 

portare con me le mie allieve, che han-
no danzato con noi. Allo spettacolo 
era presente anche Stefania Fochesa-
to - ha commentato Marina - uno dei 
dirigenti della Città della speranza, 
che si è entusiasmata al ritmo e alle 
coreografie delle nostre danze orien-
tali. E’ una forma d’arte che permette 
di esprimere se stessi sia come indivi-
dui che come parte di un gruppo, dal 
momento che le coreografie possono 
essere individuali e collettive, e che, 
se espressa ad alti livelli, ci permette 
di avvicinarci in modo corretto alla 
cultura orientale”. Da settembre Mari-
na Calzavara avvia a Caltana di Santa 
Maria di Sala corsi di danza orienta-
le rivolti alle donne. Per il prossimo 
anno scolastico collabora alla realizza-
zione del progetto “Ritmo e danza per 
l’espressione delle emozioni” rivolto a 
bambini e bambine. Per informazioni 
e per acquistare il Dvd dello spettaco-
lo rivolgersi al numero telefonico 347-
9773543.

Alessandro Arpi

ZIANIGO
PARROCCHIA DELLA NATIVITÀ BEATA VERGINE MARIA

TUTTE LE SERE ORE 19.00 APERTURA MOSTRE - STAND GASTRONOMICO, PESCA DI BENEFICENZA - LUNA PARK
VENERDÌ 12 SETTEMBRE

LUNEDÌ 15 SETTEMBRE

DOMENICA 14 SETTEMBRE

SABATO 13 SETTEMBRE

SABATO 13 SETTEMBREMARTEDÌ 16 SETTEMBRE

ORE 19.00
AREA GIOVANI:
HAPPY HOUR CON DJ SET
ORE 21.00
GRANDE APERTURA CON
L’ORCHESTRA ILENIA
E I FESTIVAL

ORE 21.00
TUTTI A BALLARE CON 
L’ORCHESTRA NADIA NADÌ

AREA GIOVANI
COMPETIZIONE MUSICALE
TRA BAND
ZIANIGO MUSIC 
CONTEST

ORE 10.00
SANTA MESSA E 
ANNIVERSARI DI 
MATRIMONIO
APERTURA
MOSTRE
PESCA DI 
BENEFICENZA
LUNA PARK

ORE 12.30
PRANZO
COMUNITARIO 
SU PRENOTAZIONE 
ISCRIZIONI PRESSO 
BAR 
IN PATRONATO 
ENTRO GIOVEDÌ 11 
SETTEMBRE

ORE 15.30
SANTA MESSA SOLENNE
ORE 16.30
TRADIZIONALE
PROCESSIONE STORICA 
CON L’IMMAGINE DELLA 
BEATA VERGINE MARIA 
TRAINATA DAI CAVALLI 
E ANIMATA DALLA 
BANDA MUSICALE

ORE 21.00
SERATA DANZANTE,
RITORNA L’ORCHESTRA
ORNELLA NICOLINI
AREA GIOVANI
HERMAN MEDRANO
THE GROOVY MONKEYS

ORE 21.00
CHIUSURA SERATE 
DANZANTI CON: 
L’ORCHESTRA SPETTACOLO
D’ANIMOS BAND

FESTA 
PATRONALE

DAL 12 AL 16 SETTEMBRE 2014

CON IL
PATROCINIO
COMUNE
DI MIRANO

AREA GIOVANI “OTTETTO” 
SKA J LIVE IN CONCERT

ORE 24.00
GRAN FINALE E CHIUSURA 
FESTEGGIAMENTI: piazzale pesca 
LANCIO LANTERNE VOLANTI 
stan gastronomico 
PASTASCIUTTA GRATIS 
PER TUTTISTAND RISERVATO AL BALLO COMPLETAMENTE AL COPERTO

ORE 18.00
NOVITÀ PER GLI 
AMANTI DEL BALLO!
RITORNA IL BALLO NO STOP 
FINO ALLE 24.00!
TUTTI IN PISTA CON 
IL RITORNO 
DELL’ORCHESTRA 
EROS VALBUSA
AREA GIOVANI: 
HAPPY HOUR CON DJ SET

campioni mondiali, che ha raggiunto 
nei loro paesi in tutto il mondo. “Per 
me è stato molto importante condi-
videre il palco con due artisti di fama 
internazionale e realizzare il sogno di 

modi possibili: raccogliendo soldi con 
varie iniziative, dando un contribu-
to per le loro competenze e offrendo 
forza lavoro quando ce n’era bisogno”. 
Il tutto grazie anche a contributi di 
sponsor privati, donazioni anonime 
di cittadini della frazione e all’aiuto 
dell’Amministrazione comunale, che 
ha donato la maggior parte dei giochi 
per i bambini oltre ad un contributo 
di 5.000 euro erogato con il bilancio 
2013. Nel discorso inaugurale, il pri-
mo cittadino ha ribadito che “quando 
il pubblico e il privato sono parte della 
stessa squadra, i risultati non possono 
essere che positivi”.

Gabriele Ragazzo
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“Sogno di una notte d’estate”

Attenzione truffa!

Bombe d’acqua: 
ancora allagamenti

è tornato il galà della moda!

Raccolta fondi comunali per pulmino

Andreotti: “Massimo impegno nel 
realizzare gli interventi necessari”

E’ tornato sabato 19 luglio l’atte-
so appuntamento con la mani-

festazione di alta moda, organiz-
zata a Noale, dalla Cna provinciale 
di Venezia, con il patrocinio del co-
mune e della Pro Loco di Noale ed 
il contributo di Venezi@opportu-
nità, azienda speciale della Came-
ra di commercio di Venezia. Nella 
suggestiva cornice della rocca dei 
Tempesta hanno sfilato aziende 

conosciute a livello internazionale 
tra cui “M Missoni”, “Fabiana Fi-
lippi”, “Eklè”, “Ermanno Scervino 
Lingerie”; ad affiancare i marchi 
più noti, alcune aziende emergenti 
locali. L’obiettivo è quello di pro-
muovere le aziende della filiera 
della moda, in difficoltà a causa 
dell’invasione di prodotti dai pa-
esi emergenti, a partire da quelle 
della sub-fornitura di noti marchi 
italiani di rilievo nazionale ed in-
ternazionale. Tali marchi rappre-
sentano un traino importante per 
la produzione interna di qualità e 
per rilanciare anche l’interesse e la 
fiducia di certi segmenti di consu-
matori. La regia della sfilata è sta-
ta affidata ai professionisti della 
Magic Window, agenzia leader del 
settore per il nordest. Un connu-

bio vincente, che si presenta ogni 
estate a Noale con una veste rin-
novata, e pone la sfilata noalese 
tra le più qualificate manifestazio-
ni dedicate alla moda che vengono 
realizzate in Italia. “La moda di 
qualità – ha dichiarato il  consi-
gliere Giuseppe Mattiello - trova 
adeguata valorizzazione nella bel-
la cornice della rocca, che per l’oc-
casione indossa anch’essa il suo 
vestito migliore fatto di luci, suoni 
e colori. Sarà una serata di altissi-
mo livello per questo ringrazio sin 
da ora tutti coloro che si sono ado-
perati per organizzare un evento 
che dà lustro al nostro territorio, 
ma soprattutto si propone di valo-
rizzare la moda di qualità e la cre-
atività made in Italy, due tesori sui 
quali è necessario investire affin-
ché rappresentino un reale volano 
al rilancio della nostra economia”.

Giuseppe Trevisan

E dopo le testimonianze di alcuni cittadini, 
che avevano riportato i tentati raggiri da 

parte di un signore che passa per le famiglie 
recentemente toccate da un lutto per chie-
dere loro alcune firme su dei presunti docu-
menti finalizzati al rinnovo delle concessioni 
cimiteriali (con l’unico intento invece di “in-
trufolarsi” nelle abitazioni con ben altri sco-
pi), alcuni cittadini ed imprenditori riferi-
scono ora di essere stati contattati da alcune 
persone per una raccolta fondi per l’acquisto 
di un nuovo pulmino. L’Amministrazione co-
munale di Noale, invece, ha tempestivamen-
te avvisato i cittadini che nessuna persona è 
stata incaricata dal comune o dalle associa-
zioni del territorio di raccogliere fondi per 
queste finalità. In questo periodo così par-
ticolare, è giusto allora invitare i cittadini a 
non fissare appuntamenti con sedicenti ven-
ditori, aprire la porta di casa a sconosciuti ed 
a chiedere sempre a chi si presenta il tesse-
rino di riconoscimento. In caso di dubbi, è 
comunque opportuno contattare la stazione 
dei carabinieri di Noale, che risponde al nu-
mero 041-440004.

Emanuele Carli

Noale 7

operai del comune nonché l’ufficio 
tecnico, gli assessori competenti 
ed il sindaco che hanno compiuto 
dei sopralluoghi nelle aree colpite. 
Prendendo atto della gravità del-
la situazione, l’Amministrazione 
comunale dopo qualche giorno si 
è incontrata con i responsabili del 
consorzio “Acque risorgive” per 
fare il punto della situazione idro-
geologica di tutto il territorio e 
per coordinare alcuni primi inter-
venti: il comune ha predisposto la 
pulizia dei tombini mentre il con-
sorzio ha programmato uno sca-
vo sul fossato di via degli Ongari 
attiguo all’oasi naturalistica non-
ché concordato un successivo ap-
puntamento per programmare 
altri interventi più impegnativi. Il 
sindaco, sulla questione dichiara: 
“garantisco il massimo impegno 
per pianificare e realizzare gli in-
terventi che si rendono necessari 
per mettere in sicurezza il territo-
rio, collaborando con tutti gli enti 
preposti – presegue Patrizia An-
dreotti – ringrazio con l’occasione 

Nelle giornate di lunedì 7 luglio 
e mercoledì 9 luglio il territo-

rio del comune di Noale è stato in-
teressato da due violenti nubifragi 
che hanno allagato alcune zone 
della città; in particolare quello di 
mercoledì è stato una vera e pro-
pria bomba d’acqua. Le zone più 
colpite sono notoriamente a ri-
schio tanto che il consorzio “Acque 
risorgive” era già intervenuta con 
alcuni ausili: via degli Ongari dove 
sono in azione due pompe che non 
si sono rivelate sufficienti tanto 
che il consorzio prontamente ac-
corso nella serata del mercoledì ha 
posizionato una terza pompa d’e-
mergenza che rimarrà in sede an-
cora per un certo tempo; via Bru-
gnole e via Ronco (Briana) e infine 
via Ronchi (Moniego). Appena ri-
levata la gravità della situazione, 
nel tardo pomeriggio di mercoledì 
è stata subito allertata la Protezio-
ne civile, in particolare sono pron-
tamente intervenuti i volontari 
con le appropriate attrezzature, 
ma anche la polizia municipale, gli 

w
professionalità
e convenienza

Servizi Ecologici Formentin

ESPURGO POZZI NERI 
LAVAGGIO TUBAZIONI E VASCHE

TRASPORTO RIFIUTI SPECIALI ADR
SERVIZIO DI PULIZIA CON 
SPAZZATRICE STRADALE

S. E. F. srl

PRONTO INTERVENTOCell. 348 0821088Cell. 348 8855754

S. E. F.

Via Bucchignana, 11 - 30033 NOALE (VE)
Tel. e Fax. 041.441735  

e-mail: group@serviziformentin.it

tutti coloro che si sono prodigati in 
quei momenti di emergenza: l’uffi-
cio tecnico e gli operai comunali, i 
volontari della Protezione civile, la 
Polizia municipale ed il consorzio 
Acque risorgive”.

Cristian Pinzon
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Cs libertas Scorzè ed il ciclismo ancora protagonisti
Due giornate di grande sport
Si sono svolte rispettivamente saba-

to 24 maggio e domenica 8 giugno 
due importanti gare di ciclismo che 
hanno visto come pista le strade del 
comune di Scorzè e quelle di alcuni co-
muni confinanti. Sabato 24 maggio si 
è svolta la gara denominata “Bracciale 
del cronoman”, gara a cronometro in-
dividuale nella quale viene assegnato 

giugno, all’interno dei festeggiamen-
ti della “sagra dei Bisi” a Peseggia, si 
sono svolte le gare ciclistiche per allie-
ve ed esordienti, con 69 atlete iscritte 
alla prima e 75 alla seconda. Una com-
petizione che ha fatto molta selezione 
in entrambe le categorie: all’arrivo al 
traguardo sono giunte 33 agguerrite 
allieve, mentre le esordienti a termi-
nare la corsa sono state 48. Vincitrice 
della categoria allieve è stata procla-
mata Letizia Paternoster della società 
ciclistica “Vecchia fontana”, che ha 
percorso i 44,800 km in 1h10’03” alla 
media ragguardevole di 38,373 km/h; 
per la categoria esordienti ha tagliato 
il traguardo al primo posto Giorgia 
Bariani della società ciclistica Gs Luc 
Bovolone, che ha percorso i 25,600 km 
in 45’34” alla media di 33,709 km/h. I 
prossimi appuntamenti con il ciclismo 
a Scorzè saranno all’interno della “fe-

sta dello Sport” nel prossimo mese di 
agosto con sfide per tutti i gusti e le ca-
pacità: a partire dai bambini fino alla 
spettacolare notturna denominata “la 
notte dei Campioni”.

Lara Sabbadinpunti del percorso. Alla gara erano 
presenti oltre agli organizzatori Mario 
Pollon, presidente del Cs libertas Scor-
zè, il responsabile del settore ciclismo 
Danilo Michieletto ed il consigliere 
federale nazionale Igino Michieletto, 
anche il presidente della Federazione 
ciclistica nazionale Renato Di Rocco, 
il Ct delle nazionali femminili Edoar-
do Salvoldi, il presidente ed il consi-
gliere della Federciclismo del Veneto 
Raffaele Carlesso ed Italo Bevilacqua. 
A salire sul podio più alto per la cate-
goria donne élite è stata Elisa Longo 
Borghini (media di 45.042 km/h); per 
la categoria uomini juniores Simone 
Bevilacqua (media 47.311 km/h); per 
le donne juniores Katia Ragusa (media 
di 42.274 km/h); per gli allievi More-
no Marchetti (media di 47,007 km/h), 
e per le allieve Alessia Vigilia (media 
42.642 km/h). Mentre domenica 8 

il gran premio “Selle Smp”, valida an-
che per l’assegnazione delle maglie di 
campione regionale. Duecento sono 
stati gli atleti partecipanti, divisi in 
varie categorie: allieve e allievi, ju-
niores maschili e juniores femminili, 
ed élite femminile, che si sono sfida-
ti nei vari percorsi preparati ad-hoc a 
seconda delle categorie. L’organizza-

zione di questa ma-
nifestazione ha visti 
impegnati i volon-
tari del Cs libertas 
Scorzè con la colla-
borazione dei volon-
tari di altre società 
ciclistiche limitrofe; 
erano infatti più di 
settanta i collabora-
tori schierati in vari 

Nuovi successi per la Spartum a Pesaro!
Tante soddisfazioni per le giovani atlete
Dopo aver superato i campionati 

provinciali e regionali la Spar-
tum è approdata alla gare nazionali 
della Federazione ginnastica a Pesaro 
per un periodo di ben 10 giorni, dal 
19 al 28 giugno. Sono state coinvolte 
tantissime nostre atlete dagli 8 ai 20 
anni negli innumerevoli tornei regio-
nali che ci siamo aggiudicati e che ci 
hanno permesso di partecipare alle 
nazionali. Sono stati giorni di inten-
sa attività che hanno visto sfilare più 
volte la Spartum sul podio dei primi 
10! Partendo dalle gare a squadre, non 

Beatrice Zin, Silvia Salmaso, ed Eli-
sabetta Fabris. Degne di molto rilievo 
anche le bambine piccole della prima 
fascia di coppa Italia mista: Anna Var-
diero, Vera Franzoi, Alessia Porziani, 
Stefania Fabris, Sofia Valente, Eleono-
ra Gavin, Elena Perin, Giulia Cesaro, 
Martina Volpato, Rebecca Leoncin, 
che, dopo aver raggiunto il primo po-
sto, sono passate a gareggiare per la 
Super coppa classificandosi quarte! 
A livello individuale si sono distinte 
per la ginnastica artistica Chiara Sal-
valaggio, arrivata quarta nella finale 
assoluta del torneo GpT primo livello, 
nel corpo libero ottimo primo posto di 

Sabrina Tonello e quinto posto di Mar-
tina Volpato, nella trave quinto posto 
anche per Rebecca Rizzato. Ilaria Be-
nozzo, nel secondo livello raggiunge il 
fantastico secondo posto nella finale 
assoluta. Lodevole impegno per la no-
stra nuova istruttrice Gloria Moretto 
che ha gareggiato nella quarta fascia 
del torneo GpT secondo livello, classi-
ficandosi sesta in finale assoluta! Per 
quanto riguarda la ginnastica ritmica, 
nel torneo GpT secondo livello, Gioia 
Ruffato per la prima fascia e Greta 
Rando per la seconda fascia hanno 
raggiunto il terzo posto nella palla. 
Angela Bortolato si classifica invece 
terza nella finale assoluta del torneo 
GpT terzo livello accompagnata dalle 
compagne Asia Rozzato, quarta nel-
le clavette e Anna Dal Corso quarta 
nella fune. Grazie a questi ottimi ri-
sultati, ancora una volta la Spartum 
ha tenuto alto l’onore del Veneto nella 
ginnastica artistica e ritmica! Per que-

sto dobbiamo ringraziare la 
passione e l’amore con cui 
lavorano i nostri istruttori 
Elena Honcharova, Melissa 
Carraro, Violeta Gitu, Chia-
ra Borsato e Alice Scapin 
ed i nostri coreografi per 
la danza Khalid Badraoui e 
Sorina Serban. Un ringra-
ziamento anche alle nuove 
reclute, che la Spartum ha 
direttamente formato: Glo-
ria Moretto, Giorgia Gui-
dolin, Lisa Ruffato, Chiara 
Merlo, Emma Callegaro.

Veronica Paietta

possiamo fare a meno di nominare 
sincrogym collettivo senza attrezzi 
dove Anna Dal Corso, Greta Rando, 
Beatrice Zin e Beatrice Germano si 
sono classificate seste. Saliamo poi nei 
gradini più alti con il terzo posto nel 
trofeo Ragazzi: Alice Dalan, Chiara Pi-
lon, Samantha Romano, Giorgia Zam-
fir, Lucia Betto, Eva Pescarini, Ilenia 
Rosso e Carlotta Visentini. Nella cop-
pa Italia mista ha raggiunto il secon-
do posto la seconda fascia con Letizia 
Degli Agostini, Arianna Mamprin, 
Beatrice Germano, Sara Raccanello, 

Piante insettivore
“Carnivore vegetali”

Mostra mercato
...dal 18 agosto 2014

in collaborazione con Floricoltura Piran Giuseppe & Gianni

Piante grasse

Sabato 23
L’ESPERTO CONSIGLIA

Varietà particolari e rare

...e Sabato 30 
TUTTI A SCUOLA
(Corso gratuito aperto a tutti, iscrizione  obbligatoria)

per conoscere le

ORARI

Periodo estivo domenica chiuso

Dal lunedì al sabato
8,30-12,30 / 15,00-19,30LOREGGIA (PD)  - Tel. 049.5790995

www.gardenarcobaleno.com
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Nuova sede per la Protezione civile

Buone pratiche a scuola “Goldoni”
Un percorso di crescita e miglioramento per i ragazzi
La scuola è la prima e la più impor-

tante istituzione in cui s’impara 
a vivere in comunità. L’educazione 
scolastica comprende le molteplici re-
altà dell’alunno nella sua interezza e 
sviluppa tutti i suoi aspetti emotivi, 
relazionali, cognitivi. Una delle otto 
competenze chiave per l’apprendi-
mento permanente del consiglio eu-
ropeo è l’acquisizione di abilità sociali 
come il rispetto e la cura di sé, degli 
altri e del bene comune, la coopera-
zione e la solidarietà. Nell’istituto 
comprensivo “Goldoni” di Martellago 
ogni anno vengono  programmate al-
cune attività trasversali che mirano 
a questo obiettivo permettendo agli 
alunni di sperimentare relazioni posi-
tive soprattutto attraverso l’esempio 
di compagni e di adulti. Il percorso di 
educazione alla cittadinanza inizia 
nella scuola d’infanzia, si sviluppa 
gradualmente nella primaria conclu-
dendosi con l’attività “Peer education” 
nella secondaria di primo grado. Un 
altro progetto trasversale, “Buone 
pratiche” ha cercato di coordinare il 

percorso verticale di attività positive 
a scuola coinvolgendo tutte le classi 
per condividere gli stessi valori, con-
frontarsi, stimolarsi reciprocamente 
sviluppando la consapevolezza di far 
parte attiva della comunità-scuola. 
Ad ogni classe viene assegnato un 
logo, alcune attività vengono regi-
strate in un cartellone e monitorate 
coi colori del semaforo. In modo sem-
plice e trasparente gli alunni rendono 
visibile la restituzione del percorso 
svolto, delle difficoltà incontrate e dei 
risultati raggiunti. Vediamo adesso 
meglio nel dettaglio alcune di questi 
progetti. L’attività “Peer education” 
prevede che i ragazzi di terza media 
collaborino con docenti e personale 
Ata a creare un clima sereno e rispet-
toso delle regole durante i momenti di 
vita comune, nei corridoi o in giardi-
no, mettendosi, a turno, in ”ascolto” 
dei compagni e invitandoli a compor-
tarsi correttamente, con gentilezza 
e trasmettendo esempio di autocon-
trollo. In questo modo, essendo un 
gioco di squadra, imparano a osserva-

alunni in difficoltà. Oltre a questo ri-
sultato lusinghiero, nella festa di fine 
anno della secondaria numerose sono 
state le premiazioni di ragazzi e classi 
che nel corso dell’anno hanno otte-
nuto risultati prestigiosi in diversi 
concorsi sotto la guida dei loro inse-
gnanti: Avis, “Per te donare è...” : clas-
si seconda A, B e C; Confartigianato, 
“Io artigianerò”: classe terza C; Lions 
Club, “Un poster per la pace”: terza B; 
Miur, associazione nazionale Venezia 
giulia dalmata, provincia, “Giorno del 
ricordo”: terza B; Miur, Regione, Un-
pli, “Tutela del patrimonio artistico e 
culturale del Veneto”: seconda A; Ser-
vizio educazione e promozione della 
salute,“Smoke free”: terza A; comune 
di Martellago, associazione politiche 
giovanili “Video contest”: terza C. Ol-
tre al comune, che sostiene il proget-
to di recupero  “Sestante junior” per 
alunni in difficoltà e collabora costan-
temente con la scuola attraverso varie 
iniziative (osservatorio, progetto co-
operazione), è doveroso ringraziare 
una componente essenziale della 
scuola: i genitori, che anche quest’an-
no hanno partecipato all’incontro di 
fine anno organizzando una merenda 

re le dinamiche di gruppo da più punti 
di vista, a coltivare la pazienza, a non 
giudicare facilmente. Ma il percorso 
non è semplice né lineare ed i ragaz-
zi vanno accompagnati nel gestire le 
difficoltà. In altre parole, attraverso 
la pratica i ragazzi sperimentano l’ef-
ficacia delle qualità necessarie per di-
ventare adulti; si tratta, in fondo di un 
investimento sociale. La singolarità 
del progetto è che esso nasce e si svi-
luppa in collaborazione col comune di 
Martellago, che ogni anno premia la 
classe che ha sviluppato maggiormen-
te senso di responsabilità. Quest’an-
no l’assessore alla Pubblica istruzione 
Matteo Campagnaro ha consegnato 
il premio, consistente nell’ingresso 
gratuito di un giorno all’Aquaestate 
di Noale, alla classe terza C, per que-
sti motivi: ha partecipato in modo 
omogeneo e puntuale; ha adottato 
interventi efficaci ma non giudicanti 
e non invadenti; ha dimostrato buone 
capacità di dialogo con le altre clas-
si riuscendo a gestire i conflitti; ha 
contribuito all’inserimento di alcuni 

I lavori per consegnare alla 
Protezione civile la nuova 

sede sono iniziati il 10 luglio 
2013 e sono stati ultimati il 
27 settembre 2013. Sono sta-
te inizialmente demolite le 
murature interne e spostate le 
tubazioni degli impianti. L’ope-
ra è costata complessivamente  
83.000 euro ed è costituita da 
una struttura prefabbricata in 
acciaio assemblata all’interno 
di un capannone già realizza-
to nel 2002, ora avente desti-
nazione di sede per la Prote-
zione civile con superficie di 
13,15 metri per 4,58 metri, 
su due piani. La struttura pre-
fabbricata è suddivisa in: sala 
riunioni, sala sede operativa, 
spogliatoio, bagni e docce; oltre 
alla struttura prefabbricata, 
rimane a disposizione per le 
attrezzature della Protezione 
civile uno spazio di circa 200 
mq. L’opera sarà prossimamen-
te inaugurata.

Urp Comune di Martellago

cinema d’estate
organizzato da

Cinema all’aperto presso Barchessa di Villa Ca’ Marcello a Levada di Piombino Dese 
Via dei Marcello, 13 - Cell. 347.1384633. Ingresso: 4 euro, ragazzi fino ai 14 anni accompagnati dai genitori gratis

Mercoledì 13 Agosto ore 21.00 
MONSTERS UNIVERSITY  

Cartoon Disney Pixar

Mercoledì 20 Agosto ore 21.00 
IL CAPITALE UMANO
Un film di Paolo Virzì con Fabrizio 
Bentivoglio e Valeria Golino

Mercoledì 27 Agosto ore 21.00 
STORIA DI UNA LADRA DI LIBRI 

Un film di Brian Percival con Geoffrey 
Rush ed Emily Watson

Mercoledì 3 Settembre ore 21.00 
GRAND BUDAPEST HOTEL
Un film di Wes Anderson con Ralph  
Fiennes, Bill Murray, Jude Law, Edward 
Norton, Adrien Brody, Willem Dafoe 
Mercoledì 10 Settembre ore 21.00

...ALTRIMENTI CI ARRABBIAMO!
Un film con Bud Spencer e Terence Hill. 

Solo per questa grande serata l’INGRESSO sarà LIBERO 
e a conclusione Pasta e Fagioli per tutti!!!

comunitaria. Si tratta di un’occasio-
ne affinché i ragazzi si  sentano pro-
tagonisti, “soggetti” al centro della 
corresponsabilità educativa di adulti 
referenti. In questi momenti forma-
tivi si vive la scuola con empatia e 
senso di appartenenza, si crea un cli-
ma di coerenza tra le diverse agenzie 
educative: scuola, famiglia, comune e 
territorio. Infatti, associazioni e isti-
tuzioni del territorio hanno coope-
rato coi docenti in parecchie attività 
per il  raggiungimento degli obiettivi 
del Pof che poi sono diventati concre-
ta realtà didattica e, in qualche caso, 
progetto premiato: Avis (educazione 
alla solidarietà attraverso il linguag-
gio teatrale), Consultorio familiare 
(educazione affettiva-sessuale), Serd 
e Seps di Dolo (prevenzione alle di-
pendenze), Lions club, Unicef (educa-
zione alla pace), polizia postale e vigili 
urbani (prevenzione al bullismo, edu-
cazione stradale), Arma dei carabinie-
ri di Scorzè (educazione alla legalità).

Roberta Pistolato

Tanti nuovi servizi per le strutture comunali
Abbattimento dei costi e risparmio di tempo

A presto l’inaugurazione dei locali

“L’innovazione tecnologica è l’at-
tività deliberata delle imprese 

e delle istituzioni tesa ad introdurre 
nuovi prodotti e servizi, nonché nuo-
vi metodi per produrli, distribuirli e 
usarli. E’ interessante comprendere, 
però, anche ciò che è stato fatto da 
quello che definiamo recupero tec-
nologico”, così si esprime l’assessore 
Antonio Loro sulle recenti migliorie 
tecnologiche ed informatiche adot-
tate dall’Amministrazione comuna-
le. Innanzitutto è stata aggiornata 
la gestione delle e-mail del comune 
appoggiandosi ad un server esterno 
e permettendo di accedere alla posta 
anche al di fuori della rete comunale 
inclusi smartphone e tablet. Prima, 
per leggere le e-mail, bisognava re-
carsi in comune con tutti gli incon-
venienti del caso. E’ stato dismesso il 
server di posta interno, risparmiando 
quindi sulle licenze software ed alla 
fine il nuovo sistema permette anche 
di risparmiare fornendo un servizio 

migliore. Finalmente tutte le scuole 
del comune, comprese quelle dell’in-
fanzia, hanno il servizio Adsl attivo o 
in fase di attivazione. E’ stata creata 
la rete WiFi nelle scuole di Maerne ed 
Olmo permettendo agli insegnanti di 
usare il registro elettronico e di usare 

sala Tronchin: è possibile connettersi 
al videoproiettore in Vga, Hdmi ed è 
stato connesso anche il Dvd tramite 
l’apposito cavo, il quale è connesso 
ovviamente anche all’impianto au-
dio. A breve sarà disponibile anche la 
connessione in rete in modo tale da 
renderla operativa al 100 per cento.

Urp Comune di Martellago

le Lim oltre a condividere i documen-
ti tramite “Google drive”  e tramite 
l’e-mail, mandando così in pensione 
i fax. E’ possibile seguire le sedute del 
Consiglio comunale in diretta strea-
ming. La direttiva che aveva dato la 
sindaco Monica Barbiero nel discorso 
di apertura era di realizzare il tutto 
a costo zero per l’Amministrazione. 
Dopo varie prove 
è stato creato un 
canale su “Youtu-
be” che permette 
la diretta strea-
ming e la visione 
in differita è di-
sponibile automa-
ticamente dopo 
pochi minuti. No-
vità anche sulla 
biblioteca di Maer-
ne: la WiFi adesso 
è perfettamente 
funzionante e non 
crea problemi. 
Sono stati fatti dei 
lavori dagli operai 
del comune nella 
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Problematiche del piede: cos’è il plantare?

Cheratite ed occhiali da sole

Una postura corretta per il benessere di tutto il corpo

Ottica e visione: un mondo da esplorare

I piedi sono degli “strumenti” indi-
spensabili per la vita di tutti i gior-

ni: grazie a loro ci teniamo in equili-
brio, camminiamo, lavoriamo e anche 
balliamo. Ma pochi sanno che sono 
altrettanto delicati e necessitano di 
cure specifiche e molte attenzioni. La 
salute dei piedi, infatti, è importante 
per il benessere di tutto il corpo: spes-
so assumiamo atteggiamenti postura-
li sbagliati, dovuto in parte alle calza-
ture indossate ed in parte a problemi 
dei nostri piedi; questi fatti compor-
tano le numerose conseguenze che 
tutti ben conoscono: mal di schiena, 
all’anca, al ginocchio, alla caviglia. 
Per meglio comprendere il “mondo” 
del piede bisogna innanzitutto im-
parare a riconoscere le patologie che 
lo riguardano e le problematiche de-
rivanti dalle calzature inadeguate 
che possono amplificare i  suoi difet-
ti. Proprio per questo, si comprende 
quanto sia fondamentale utilizzare 
calzature adeguate e, se del caso, 
plantari ortopedici su misura. Per 
saperne di più, la redazione ha rivol-
to alcune domande al dottor Antonio 
Gaiani, tecnico ortopedico, in un’in-
tervista che si completerà nelle pros-
sime uscite. “Per cominciare, di cosa si 
occupa un tecnico ortopedico? Fa par-
te delle figure sanitarie non mediche, 
come il fisioterapista ed il podologo, 
ossia una figura professionale che ha 
il compito di attuare le indicazioni de-
cise dal medico. Il tecnico ortopedico, 
ad esempio, si occuperà di busti per 
scogliosi, protesi per gli arti e planta-
ri-calzature, la mia specializzazione. 
Atteggiamenti posturali sbagliati, che 

effetti provocano sul nostro corpo? Il 
piede è l’unico interfaccia umano che 
va a contatto con il terreno, quindi se 
i piedi o le calzature utilizzate presen-
tano dei problemi si possono creare 
dei malesseri che si propagano, poi, 
anche su altre parti del corpo come 
ginocchia, anche e schiena. Tra l’altro, 
può accadere il contrario, ossia che 
problematiche presenti in altre parti 
del corpo si estendano poi ai piedi: an-
che questo è un aspetto da tenere in 

considerazione nella 
valutazione del pro-

blema. Quindi, quali sono le caratte-
ristiche ottimali di una calzatura? Il 
mercato ci offre un ginepraio di calza-
ture, le quali spesso nascondono insi-
die. Le calzature devono essere dotate 
di suole ammortizzanti: ad esempio, 
il cuoio, da sempre considerato il ma-
teriale per eccellenza, è traumatico 
nell’impatto a terra, per cui non ot-
timale. Le calzature che si utilizzano 
per molte ore al giorno, quindi ecce-
zion fatta per le calzature occasionali, 

ma lente del percorso ottico, costan-
temente ricoperta dal film lacrimale.  
L’infiammazione provoca dolore ocu-
lare e diminuzione dell’acuità visiva; 
una cheratite superficiale punteggia-
ta solitamente bilaterale si sviluppa 
precocemente e può portare ad un 
danno epiteliale importante, con con-
seguenti dolore intenso ed accentuata 
lacrimazione. La guarigione con una 
completa riepitelizzazione si verifica 
di norma dopo almeno 36 ore dall’e-
sposizione ed è raro che determini 
un danno permanente. Attenzione 
allora, se gli occhiali non sono puliti 
adeguatamente, possono formarsi nel 
tempo depositi che sono terreno di 
coltura ideale per lo sviluppo di colo-
nie di microrganismi patogeni, i qua-
li si sviluppano nell’occhiale o nella 
lente a contatto sporca e poi si pro-
pagano per via aerea, fino a giungere 

ed esterni di protezione nei confronti 
dei raggi Uv, ma quando l’esposizione 
è eccessiva od i sistemi di protezione 
non sono adeguati tali meccanismi 
non bastano a proteggerlo. Si ritie-
ne che un’esposizione ai raggi solari 
riflessi dalla neve possa essere suf-
ficiente a causare una cheratite. La 
neve e l’acqua riflettono oltre l’88 per 
cento dei raggi Uv. Molto utile risulta 
la prevenzione utilizzando un cappel-
lo protettivo e degli idonei occhiali 
da sole, che trasmettano meno luce 
(10 per cento della luce visibile). Utili 
possono essere le protezioni laterali 
da inserire sugli occhiali che impedi-
scono ai raggi solari di entrare di lato. 
Consigli utili: gli occhiali protettivi 
vanno acquistati presso un ottico di 
fiducia; per essere realmente protetti-
va una lente solare deve essere in gra-
do di filtrare i raggi Uv e la luce blu; i 
bambini che non tollerano gli occhiali 
da sole vanno protetti con cappellini 
muniti di visiera.

Barbara Micaglio
Ottico Optometrista

a contatto della cornea, provocando 
una cheratite. Sempre su questa pa-
tologia, viene riportato uno studio 
effettuato tra il settembre 1984 ed 
l’agosto 2009 in alcune spedizioni 
alpinistiche nell’ambito della “Out-
door leadership school”, un’associa-
zione fondata nel 1965 che si occupa 
di viaggi e spedizioni in zone remote 
del mondo. Nel periodo sopraindicato 
si sono registrati 15 casi nel corso del-
lo studio con un’incidenza dello 0.06 
per cento su 23.257 partecipanti che 
si sono esposti alla neve o all’acqua, 
e dello 0.02 per cento su 65.141 altri 
individui che hanno preso parte allo 
studio.  Tutti i casi si sono verificati 
in zone di montagna e uno solo su un 
fiume, in barca. Tredici soggetti su 
quindici non portavano gli occhiali 
da sole. Dieci casi si sono verificati 
con sole splendente, quattro casi con 
cielo nuvoloso o con scarsa visibilità. 
L’occhio possiede meccanismi interni 

devono avere un tacco che oscilla tra 
1,5 cm e 2,5 cm. E’ migliore una cal-
zatura aderente oppure una che lasci 
più spazio all’interno? La risposta sta 
nel compromesso: la parte anteriore 
della calzatura deve essere tenden-
zialmente larga e lunga, almeno 6 mm 
più lunga del piede, mentre sul collo 
del piede deve essere più aderente, per 
dare più stabilità nel camminare. Nel 
prossimo numero approfondiremo le 
problematiche derivanti da alcuni at-
teggiamenti comuni sbagliati.

Emanuele Carli
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Programma

La Festa dello Sport è giunta quest’anno alla 32a 
edizione, e sempre più si propone come il grande 
appuntamento estivo per tanti giovani che amano lo 
sport, che lo praticano, che ricercano e che scoprono 
attraverso l’attività sportiva valori importanti come 
l’amicizia, la solidarieta’ e la comunicazione.

Il successo di questa manifestazione consiste in una formula collaudata 
di festa per tutti, con moltissime discipline sportive competitive ed 
amatoriali, miscelate con musica, arte, cultura e divertimento.

La Festa dello Sport, attraverso la grande varietà di proposte, ha saputo 
in questi anni aggregare non solo i giovani, ma anche tante persone di 
tutte le età che vi partecipano con sempre maggiore entusiasmo.

Una grande soddisfazione e una speranza che si realizzi questa 
bellissima manifestazione all’altezza delle aspettative.   
Rivolgiamo un sentito ringraziamento a quello straordinario gruppo di 
volontari, che ogni anno organizza e rende possibile lo svolgimento di 
questo evento estivo e naturalmente a tutti gli sponsor, agli Enti e alle 
Istituzioni che collaborano per la buona riuscita della Festa.  

Il Presidente C.S. Libertas Scorzè
             Mario Pollon

Venerdi’ 8
Ore 20.00 • Beach volley 
Ore 20.00 • Gioco dei Birilli
Ore 20.30 • Rugby
Ore 21.00 • Inaugurazione Festa 
Ore 21.00 • Apertura pesca di beneficienza
Ore 21.00 • Ginnastica artistica
Ore 22.00 • Ginnastica artistica e ritmica
Ore 21.30 • Calcio freestyle

Sabato 9
Ore 20.00 • Beach volley
Ore 20.00 • Gioco dei Birilli
Ore 20.30 • Rugby
Ore 20.30 • 5^ Maratonina “Citta’ di Scorze’”
Ore 21.30 • La mente dei Tetsuya

Domenica 10
Ore 9.00 • Gara ciclistica regionale“Esordienti 
Ore 15.00 • Gara ciclistica regionale “Allievi”
Ore 15.30 • Automodellismo
Ore 16.00 • Gioco dei Birilli
Ore 16.30 • Automodellismo
Ore 19.30 • Beach volley
Ore 21.00 • Automodellismo
Ore 21.00 • Bocce
Ore 21.30 • “I Rodigini”

Lunedi’ 11
Ore 20.00 • Gioco dei Birilli
Ore 20.00 • Beach volley
Ore 20.00 • Animazione per bambini
Ore 20.30 • Calcio
Ore 21.00 Bocce
Ore 21.45 • Arte gladiatoria
Ore 21.30 • A Band Revival

Martedi’ 12
Ore 17.00 • Arrampicata
Ore 19.00 • Microbasket
Ore 20.00 • Gioco dei Birilli
Ore 20.00 • Minibasket

Ore 20.00 • Beach volley
Ore 20.30 • Calcio
Ore 21.00 • Arrampicata
Ore 21.00 • Bocce
Ore 21.30 • Streetbasket
Ore 21.30 • Tributo Blues Brothers 

Mercoledi’ 13
Ore 17.00 • Arrampicata
Ore 19.00 • Minibasket
Ore 20.00 • Gioco dei Birilli
Ore 20.00 • Beach volley
Ore 20.30 • Calcio
Ore 21.00 • Basket
Ore 21.00 • Arrampicata
Ore 21.00  • Bocce
Ore 21.30  • Miss Festa dello Sport Scorzè

Giovedi’ 14
Ore 20.00 • Gioco dei Birilli
Ore 20.00 • Beach volley
Ore 20.30 • Calcio
Ore 21.00 • Highlander “L’Immortale”
Ore 21.00 • Bocce
Ore 21.45 • Max Pianta

Venerdi’ 15
Ore 16.00 • Gioco dei Birilli
Ore 19.00 • Gimkana ciclistica
Ore 19.30 • Beach volley giovanile
Ore 20.00 • Gioco dei Birilli
Ore 20.00 • Gimkana ciclistica
Ore 20.30 • Calcio
Ore 21.00 • Bocce
Ore 21.30 • Blue Symphony

Sabato 16
Ore 16.00 • Mini kart elettrici 
Ore 17.00 • Orienteering d’estate
Ore 20.00 • Beach volley
Ore 20.00 • Gioco dei Birilli

Ore 20.30 • Calcio
Ore 20.30 • Kart elettrici
Ore 21.00 • Bocce
Ore 21.30 • I Souvenir

Domenica 17
Ore 10.00 • Mini kart elettrici 
Ore 15.30 • Mini Kart e Kart elettrici
Ore 17.00 • Gioco dei Birilli
Ore 19.30 • Beach volley
Ore 20.30 • Kart elettrici
Ore 20.30 • Calcio
Ore 21.00 • Bocce
Ore 21.30 • D’Animos Band

Lunedi’ 18
Ore 19.00 • Triathlon Estasport
Ore 20.00 • Gioco dei Birilli
Ore 20.00 • Beach volley
Ore 20.30 • Calcio
Ore 20.45 • Pre - serata latina
Ore 21.00 • Bocce
Ore 21.30 • Serata latina

Martedi’ 19
Ore 20.00 • Gioco dei Birilli
Ore 21.00 • Ciclismo in notturna
Ore 21.00 • Bocce
Ore 21.00 • Ginnastica artistica 

Mercoledi’ 20
Ore 18.00 • Minicross
Ore 21.00 • Bocce
Ore 21.00 • Giochi antichi e moderni
Ore 21.30 • Flaviano
Ore 23.00 • Chiusura pesca
Ore 23.30 • Fuochi d’artificio

La cheratite è un’infiammazione 
della cornea, la parte anteriore 

trasparente del bulbo oculare, la pri-
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“Rispetto totale degli accordi di 
programma e convocazione for-

male del collegio 
di garanzia pre-

sieduto da Zaia, che garantisca l’im-
pegno da parte della regione a tra-
sferire a Mirano i 19 milioni di euro 
garanti dagli accordi”. Sono questi i 
punti principali, fissati dalla sindaca 
Pavanello, emersi durante il Consiglio 
comunale aperto sullo stato di at-
tuazione degli accordi di programma 
sottoscritti tra il comune di Mirano e 
la regione Veneto per la realizzazione 
del passante autostradale di Mestre, 
che ha avuto luogo martedì 1 luglio, 
presso l’auditorium “Madre Teresa di 
Calcutta” a Mirano. L’incontro è sta-
to aperto dall’intervento di Nello De 
Giulio, presidente della consulta per 
l’ambiente e il territorio del comune 
di Mirano, incaricato dai comitati di 
portare la loro voce. De Giulio ha po-
sto l’accento sul fatto che quasi nulla 
di quanto era stato promesso con gli 

accordi di programma è stato man-
tenuto: “è ora di ridare ai miranesi 
quanto hanno perduto in termini di 
vivibilità e sicurezza. Sei anni d’at-
tesa sono troppi: serve una prova di 
coerenza e affidabilità da parte della 
politica”. I rappresentanti della regio-
ne hanno spiegato, pur ammettendo 
che questa non può essere una scu-
sante o una giustificazione, che il ri-
tardo è da imputarsi in gran parte alla 
difficile situazione economica, tanto 
a livello generale quanto nel partico-
lare per quanto riguarda la regione. 
Hanno promesso di adoperarsi pres-
so il governatore Zaia, affinché l’iter 
per la realizzazione delle opere pro-
messe vada avanti, assicurando che 
le risorse per le fasi di consultazione, 
progettazione e acquisizione dei pa-
reri ci sono. “Ma fare progettazione 
senza avere la certezza del finanzia-
mento, ovvero senza che ci siano gli 

Mirano è storicamente un comune 
verde, grazie, da un lato, al prezio-

so patrimonio di parchi ed aree interes-
santi dal punto di vista naturalistico, 
dall’altro a una radicata propensione 
verso il rispetto e la tutela dell’ambien-
te. Sono per esempio molto confortanti 
i dati relativi alla diffusione degli im-
pianti per lo sfruttamento dell’energia 
solare nel territorio comunale. Ad oggi, 
sono installati 376 impianti, per un to-
tale di 1.900 kWp ovvero un impianto 
ogni 70 persone circa. La taglia media 
di questi impianti è di 5.05 kWp. Se 
confrontiamo questi dati con quelli del-
la provincia di Venezia, vediamo come 
il totale relativo a quest’ultima sia di 
9.633 impianti, per un totale di 51.200 
kWp ovvero un impianto ogni 90 per-
sone circa (taglia media 5.31 kWp). 
Questo posizionamento oltre la media 
provinciale è certamente un ottimo 

dato, ma l’obiettivo di Mirano è essere 
“ancora più verde”, facendo dell’eco-
sostenibilità uno dei propri tratti di-
stintivi. In questa direzione vanno il 
Piano d’azione per l’energia sostenibile 
(Paes), che contiene tutte la azioni (tra 
cui l’installazione di altri pannelli foto-
voltaici) che il comune vuole mettere in 
atto per ottenere la riduzione del 20% 
delle emissioni di Co2, e l’aumento del 
20% dell’efficienza energetica e dell’u-
so energia proveniente da fonti rinno-
vabili entro il 2020, e l’iniziativa dello 
sportello energia. Quest’ultimo è un 
punto informativo gratuito presso il 
quale i cittadini miranesi possono re-
carsi a chiedere informazioni riguardo 
alle energie rinnovabili, agli incentivi 
ad esse collegate, alle iniziative del Paes. 
Presso lo sportello si possono avere in-
formazioni su come far realizzare lo 
screening energetico della propria abi-

tazione e su come aderire a un gruppo 
di acquisto e accedere a finanziamenti 
agevolati per realizzare interventi che 
ne migliorino la resa energetica, fa-
cendo anche risparmiare i proprietari. 
Lo sportello energia, situato al 
primo piano della sede munici-
pale di piazza Martiri, è aperto 
il giovedì dalle 16:30 alle 18:30 
(info: sportello.energia.mira-
no@gmail.com; 348-9877630). 
La sua attività verrà interrot-
ta solo per un mese, a partire 
dall’ultimo giovedì di luglio. 
Riaprirà l’ultimo 
giovedì di agosto. 
Nei primi giorni di 
settembre l’attività 
dello sportello en-
trerà in una fase 
molto importante. 
Nel corso di una 
apposita riunio-
ne i cittadini che 

Stagione estiva: orari 
servizi e provvedimenti

Stato di attuazione degli accordi di programma sul passante

Per un paese sempre più verde

Per un centro ancora più centro

Urgono gli interventi attesi da anni

L’ecosostenibilità uno dei nostri tratti distintivi

L’estate porta alcuni piccoli cambiamenti 
nella vita quotidiana di Mirano e dei suoi 

cittadini. Alcuni luoghi e servizi della città 
sono interessati da variazioni d’orario che 
vale la pena riepilogare. Da lunedì 30 giugno 
a venerdì 11 luglio e da lunedì 11 agosto a ve-
nerdì 22 agosto il multi-sportello e l’ufficio 
dello stato civile saranno aperti al pubblico 

lustrando le proprie caratteristiche e il 
servizio che garantirà. Le agevolazioni 
connesse al Paes sono un’ottima occa-
sione per migliorare la propria casa e 
risparmiare sulla bolletta energetica. 
Ma ciò che più conta è che danno a tut-
ti l’opportunità di contribuire fattiva-
mente al miglioramento dell’ambiente 
della nostra città e, quindi, di tutta Ita-
lia ed Europa.

Urp Comune di Mirano

stanziamenti nel bilancio regionale 
per la vera e propria realizzazione 
delle opere - ha ammonito la sindaca 
Pavanello - è una procedura “anoma-
la” e rischiosa: Mirano deve avere la 
garanzia dei fondi per la realizzazione 
delle opere. Ad oggi nel bilancio re-
gionale non compare alcuna voce su 
questi temi. Chiediamo solo il rispet-
to degli accordi scritti. Per questo rite-
niamo sia fondamentale un incontro 
formale (presieduto da Zaia in veste 
di garante) in cui la regione ribadi-
sca l’impegno a trovare e trasferire 
concretamente le risorse. Quest’in-
contro è stato fortemente voluto dai 
comitati, che ringrazio moltissimo: 
volevano far sentire la loro voce in 
maniera democratica in un luogo isti-
tuzionale. Il senso di questo consiglio 
era dimostrare trasparenza assoluta 
e, allo stesso tempo, segnare un limi-
te, il termine ultimo. Credo che non 

riusciremo più a fermare altre forme 
di protesta. Io finora mi sono adope-
rata per farlo, ma, se non si avranno 
risposte, d’ora in avanti sarà molto 
più difficile. Le proposte di alcuni co-
mitati erano già di fare manifestazio-
ni anche molto impattanti, in grado di 
fermare infrastrutture fondamentali, 
non solo per Mirano ma per l’intera 
Regione Veneto e oltre. Noi - conclude 
la sindaca Pavanello - fino ad ora non 
abbiamo proceduto con gli strumenti 
legali. Dopo questa serata aspette-
remo ancora un po’ (non molto, 20 
giorni), dando alla regione il tempo di 
risponderci rispetto alla convocazio-
ne formale del collegio di garanzia del 
presidente. Dopodiché decideremo, 
assieme, se andare avanti con la stra-
da legale. Va detto che abbiamo un’e-
norme possibilità di ottenere ragione 
dal punto di vista giudiziario. Tutti i 
cittadini, non solo i comitati, chiedo-
no con forza il rispetto degli accordi. 
Mirano non può più aspettare. Siamo 
anche disposti, l’abbiamo fatto verba-
lizzare, a ricevere come prima tranche 
3 milioni invece di 5: basti questo a 
far capire l’urgenza degli interventi 
che Mirano aspetta da anni”.

Urp Comune di Mirano

solo al mattino, mantenendo l’attuale 
fascia oraria, vale a dire dal lunedì al 

venerdì dalle 8:30 alle 13:00. La biblioteca 
comunale, invece, dopo l’orario continuato 
(mercoledì e venerdì dalle 9:00 alle 19:00) 
osservato a giugno, dal 4 luglio è tornata 
all’orario standard, che proseguirà anche nel 
mese di agosto, eccettuata una settimana di 
chiusura dall’11 al 16. Il cambiamento più 
significativo portato dalla bella stagione è 

probabilmente l’estensione della 
chiusura al traffico (attraverso 
i varchi elettronici di via Bar-
che, via Castellantico e via Bastia 
fuori) di piazza Martiri anche ai 
giorni feriali, dal lunedì al giove-
dì, dalle 21:00 alle 6:00. Questo 
provvedimento (riproposto anche 
quest’anno dopo gli anni prece-
denti), rimanendo in vigore sino 
al 16 settembre, permetterà ai cit-
tadini ed alle famiglie miranesi, e 
non solo, di godere di una piazza 
aperta, in cui passeggiare e vivere 
in tutta tranquillità e sicurezza la 
vivacità del centro cittadino e le 
varie iniziative previste per le se-
rate estive. Il centro di Mirano di-
venta ancora più centro, più vivo e 
vissuto, vero luogo d’incontro e di 
confronto di tutta la cittadinanza.

Urp Comune di Mirano

avranno aderito ai gruppi di acquisto 
potranno scegliere l’azienda migliore 
per la realizzazione dei lavori. In una 
serata successiva l’azienda selezionata 
si presenterà agli aderenti ai gruppi, il-
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è estate e la piazza si anima!

Premio “il nostro futuro”

La Taf festeggia i 40 anni 
di impegno e di vittorie

Non mancherà la possibilità di divertirsi in compagnia 

“Grande attesa per i 
mondiali in Usa”

Scorzè d’estate accoglie nume-
rose manifestazioni che a, par-

tire dalla fine di giugno, arrivano 
fino alla fine di agosto, proponen-
do ai cittadini e non, numerose 
attività di intrattenimento che 
permettono di trascorrere delle 
serate all’aperto in un clima di 
allegria.  Le manifestazioni più 
importanti sono senza dubbio 
la sagra di San Benedetto, che si 
è svolta dal 4 al 15 luglio negli 
spazi del campo sportivo parroc-

L’associazione sportiva dilettantistica 
“Tiro alla fune” Scorzè ha cominciato 

a muovere i primi passi nel lontano 1975, 
composta soprattutto da un gruppo di fra-
telli della famiglia Cap-
pelletto di Scorzè. A quei 
tempi si gareggiava solo su 
asfalto e le dispute aveva-
no carattere esclusivamente 
provinciale. La squadra, da subito, si è im-
posta in molti di questi tornei e successiva-
mente è rimasta squadra imbattuta a carat-
tere nazionale. Nel 1987 si è cominciato a 
gareggiare anche su prato, dove cambia non 
solo il modo di tirare ma vengono modifica-
te soprattutto le calzature e la tecnica. Da 
allora l’albo dell’associazione si è arricchito 
di ben 57 titoli italiani, 32 coppe Italia, 15 
campionati triveneti e riconoscimenti vari 
per la partecipazione a campionati europei e 
mondiali conseguendo il terzo posto assolu-
to per club a Rochester in Minnesota (Usa) 
nel 2004. Questi ottimi risultati si sono ot-
tenuti grazie ad una formazione di tiratori 
di esperienza, che da anni fanno parte an-
che della nazionale italiana e giovani pro-
messe dalle ottime pro-
spettive future. Nel mese 
di giugno di quest’anno, è 
stato realizzato un sogno: 
festeggiare il “40esimo 
anniversario Taf Scor-
zè”con l’organizzazione di 
un torneo internazionale 
di tiro alla fune presso il 
centro sportivo parroc-
chiale di Scorzè. Il lavo-
ro, per arrivare a questo 
appuntamento, è stato 
veramente impegnativo. 
Al torneo hanno parteci-
pato numerose squadre: 
Svizzera, Lettonia, Ser-

bia, Israele e tutte le società italiane. Sabato 
21 giugno Scorzè ha goduto di una giornata 
speciale di sport. Nonostante la stanchez-
za ed il caldo della giornata, coinvolgente è 

stato anche il momento 
delle premiazioni, so-
prattutto quando sono 

state consegnate le targhe 
ricordo alla storica squadra 

dello Scorzè del 1975. Attualmente sono en-
trati a far parte della squadra otto giovani 
ma l’associazione è sempre alla ricerca di 
nuovi atleti che vogliano praticare l’attivi-
tà sportiva del tiro alla fune. Nel 2014 sono 
già stati vinti due titoli italiani a Mascarino 
(Bo) nella categoria 640 kg. ed a Campodoro 
(Pd) nella categoria 700 kg. ma ora la squa-
dra si sta preparando per affrontare la quar-
ta prova del campionato triveneto, la coppa 
Italia categoria 680 kg, la finale del campio-
nato italiano della categoria 680 kg, il palio 
di Feltre, la coppa Italia categoria 700 kg  e 
soprattutto dal 27 al 31 agosto il campiona-
to mondiale di tiro alla fune su prato 2014 a 
Madison in Wisconsin (Usa).

Nais Marcon

li di intrattenimento per grandi 
e piccini. Una estate all’insegna 
degli eventi che permetteranno 
ai cittadini di trovare nel proprio 
comune la possibilità di divertir-
si, di stare in compagnia, di af-
frontare il caldo all’aperto, ascol-
tando buona musica, seguendo 
eventi sportivi entusiasmanti o 
degustando le specialità che abili 
cuochi volontari  preparano con 
passione e spirito di dedizione.

Nais Marcon

chiale, la sagra del pomodoro  di 
Cappella che si è svolta dal 25 lu-
glio al 4 agosto ed infine “la festa 
dello sport” che si  svolgerà nella 
piazza Donatori di sangue e nel 
campo sportivo parrocchiale dal 
7 al 20 agosto ed infine il rally 
“città di Scorzè” che si svolgerà il 
23 e 24 agosto.  Tra questi quat-
tro  periodi di festeggiamento e 
di intrattenimento, nel centro di 
Scorzè, va in scena la program-
mazione estiva fatta di spettaco-

una decina di ditte del territorio 
comunale, con il centro servizi 

anziani di Scorzè e l’Am-
ministrazione comunale 
di Scorzè. Erano presenti 
alla manifestazione il sin-
daco, il vicesindaco ed al-
cuni assessori, i direttori 
delle due filiali di Ca.Ri.
Ve, le dirigenti dei due 
istituti comprensivi “Gali-
lei” di Scorzè e “Martini” 
di Peseggia, la presidente 
del consiglio d’istituto di 
Scorzè e quella del comi-
tato genitori di Scorzè, i 
rappresentanti dell’im-
prenditoria, e del Csa, 
oltre ad un folto pubblico 
di familiari dei ragazzi 
premiati.  A ciascuno di 
questi è stata consegnata 
una pergamena, una bor-

sa contenente dei gadget ma so-
prattutto un buono studio. Ecco i 
nomi degli studenti premiati. Per 
l’istituto comprensivo “Galilei” di 
Scorzè: Vanessa Vedovato, Giulia 
Rosin, Riccardo Bortolato, Alice 
Gaspa, Lavinia Sara Totoni, Sa-
muele Danesin, Davide De Pieri, 
Eleonora Donà, Matteo Michielet-
to, Nicol Scattolin, Anna Pamio, 
Antonio Perri, Giulia Cappelletto, 
Cristina Casciani, Marco Talin. 
Per l’istituto comprensivo “Mar-
tini” di Peseggia: Alessia Bottin, 
Sonia Bonazza, Giada Dal Bò , 
Davide Marcato, Nicole Favaro, 
Diego Manente, Mattia Manunta 
, Federico Scaggiante, Tobia So-
pracolle, Lorenzo Spanio, Giada 
Tegon, Rachele Tozzato, Pier Paolo 
Vanin, Simone Vedovato, Serena 
Zampieri.

Nais Marcon

Dedicato ai migliori studenti di terza media
Quando gli imprenditori 

del territorio si uniscono 
per favorire la promozione 
allo studio, nascono delle ini-
ziative bellissime, importan-
ti e significative per il mes-
saggio che trasmettono alle 
nuove generazioni. Venerdì 
4 luglio, nella sala consiliare 
del comune di Scorzè, sono 
stati consegnati 34 premi in 
denaro ad altrettanti allievi 
di scuola secondaria di primo 
grado  che all’esame di licen-
za media  hanno ottenuto 
un punteggio elevato, 10 e 
lode, dieci, nove. L’iniziativa 
è partita dalla banca Ca.Ri.
Ve, filiali di Scorzè e di Gardi-
giano, in collaborazione con 

OMAGGIO 30 CAPSULE
A TUTTI I NUOVI CLIENTI
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Centri estivi che opportunità!

Il bilancio comunale e i nuovi tributi

“Pr…Estate ascolto” 
e Summer Park 2014

L’assessore Baruzzo conferma l’esito positivo
Si sono conclusi l’11 luglio 2014 i 

centri estivi a Salzano, un’espe-
rienza che si ripete da diversi anni, 
con modalità pressoché uguali e che 
risulta essere sempre molto apprez-
zata dalle numerose famiglie che usu-
fruiscono di questo servizio. I centri 
estivi rientrano nelle attività che il 
comune di Salzano 
organizza nell’am-
bito delle politiche 
giovanili, metten-
do a frutto, nello 
specifico, la matu-
rata competenza 
e professionalità 
della cooperativa 
sociale “Limosa”, 

che da anni si occupa di proporre atti-
vità manuali, laboratori, giochi al par-
co e piccole competizioni tra squadre 
di ragazzi. La novità del 2014 riguarda 
in particolare la presenza, con ruolo di 
rinforzo agli animatori dei centri, dei 
quattro volontari dello Sve, Servizio 
volontario europeo, che da febbraio la-

Due esperienze di grande successo

Una caotica situazione tributaria

Salzano 13

Come ormai è risaputo, da 
quest’anno i cittadini dovran-

no pagare la nuova Imposta unica 
comunale, Iuc, che riunisce Tari 
(tassa rifiuti), Tasi (tassa sui servi-
zi indivisibili che colpisce tutti gli 
immobili) ed Imu (imposta sugli 
immobili diversi dall’abitazione 
principale). Per quanto concerne la 
Tari, si è in approvata in Consiglio 
la manovra tariffaria, che segue 
l’approvazione già avvenuta del 
piano finanziario 2014 e defini-
sce le tariffe del tributo comunale 
sui rifiuti e sui servizi. Per quanto 
concerne l’Imu, si sono approvate 
le aliquote per l’anno 2014, ap-
plicabili a tutti gli immobili che 
non siano abitazione principale 
(quest’ultima è infatti esente dal 
pagamento). Resta confermata l’a-
liquota base di 0,76%, tranne per 
le seconde abitazioni sfitte, per le 

Nonostante l’esito piuttosto deludente 
della nazionale di calcio italiana, uscita 

presto dalla gara, l’entusiasmo dei giovani 

di Salzano non ha su-
bito flessioni. Anche 

quest’anno, l’estate del comune di Salzano 
si è riempita di musica, movimento e colori. 
Si sono conclusi, con una grande partecipa-
zione giovanile, i due principali eventi esti-
vi 2014 proposti e organizzati dai giovani 
stessi, con il sostegno del comune - asses-
sorato alle Politiche giovanili. La proiezione 
delle partite del mondiale si è aggiunta alle 
proposte musicali e sportive del “Pr…Estate 
ascolto” a Robegano, zona impianti sporti-
vi, e del Summer Park a Salzano, area Brolo: 
partite di calcio, pallavolo, basket, serate 
dj e gara del panino. “Internet, facebook, 
WhatsApp e tutti gli strumenti di comu-
nicazione moderni lasciano sempre meno 
spazio alle relazioni vere. Ma questo non si-
gnifica che non abbiamo bisogno di sentirci, 
di stare insieme, a volte anche di pestarci i 
piedi. A questo servono eventi come questi”, 
spiega l’Assessore Baruzzo. Ed è pure mol-
to bello vedere come i giovani di Salzano si 
iscrivano ai tornei dei giovani di Robegano e 
viceversa, segno che l’integrazione effettiva 
tra le due comunità non è solo una speran-
za astratta. E, prima ancora della fine delle 
manifestazioni, sull’onda delle belle espe-
rienze di quest’anno, si è già cominciato a 
pensare alle proposte per il 2015.

Cristian Pinzon

ULTIME PORZIONI

quali rimane il 1,06%. Si ricorda 
che il pagamento della prima rata 
dell’Imu aveva scadenza 16 giugno 
e che la seconda è il 16 dicembre. 
Per quanto concerne infine la Tasi, 
introdotta dalla Legge n. 147 del 
27 dicembre 2013, si precisa che 
la nuova tassa dovrebbe coprire i 
cosiddetti costi per servizi indivi-
sibili messi a disposizione dal co-
mune, ma non risulta essere una 
voce di entrata aggiuntiva rispetto 
a quanto introitato lo scorso anno. 
Anzi, deve essere chiaro a tutti i 
cittadini che la nuova tassa, pur-
troppo, non garantisce maggiori 
servizi od opere pubbliche, ma va 
a coprire solo parzialmente i tagli 
applicati anche quest’anno sui tra-
sferimenti, dei quali tuttora non 
si ha alcuna conferma di importo 
da parte del governo. Detto ciò, le 
aliquote approvate sono: per abita-

zioni principali e sue pertinenze, 
nonché per fabbricati costruiti e 
destinati dall’impresa costrut-
trice alla vendita, fintanto che 
permanga tale e destinazione e 
non siano locati (ora esclusi dal 
pagamento Imu). 0,25%; seconde 
abitazioni sfitte, 0%, in quanto la 
norma prevede che la somma del-
le aliquote Imu e Tasi non possa 
superare l’aliquota Imu massima; 
tutti gli altri, 0,1%. “Per quan-
to riguarda le detrazioni - spiega 
Elisa Zanin, assessore alle Risorse 
economiche - pur non essendone 
previste dalla norma, l’Ammini-
strazione ha deciso di farsene ca-
rico sul proprio bilancio, applican-
do una detrazione fissa di 50 euro 
per ogni abitazione principale”. Si 
ricorda che il pagamento della pri-
ma rata della Tasi ha scadenza 16 
ottobre e che la seconda è il 16 di-
cembre. Consapevoli della caotica 
situazione tributaria nella quale 

si trovano i nostri cittadini, l’Am-
ministrazione comunale ha orga-
nizzato un incontro pubblico il 14 
luglio scorso per affrontare questa 

tematica ed illustrare le criticità e 
le caratteristiche del bilancio co-
munale.

Arianna Cappellin

vorano per il comune di Salzano nella 
implementazione di progetti per i gio-
vani. La loro presenza ha contribuito 
a regalare una prospettiva europea al 
clima di gioco e divertimento di que-
sta esperienza. L’assessore competen-
te Baruzzo sottolinea l’esito positivo e 
conferma la volontà dell’Amministra-
zione comunale di rinnovare l’impe-
gno dei centri estivi anche per il 2015.

Giuseppe Trevisan
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INFILTRAZIONI D’ACQUA? 
ABBIAMO LA SOLUZIONE!!!
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Da sopravvivenza a sport

Alimentazione, bellezza e salute

Weio: le olimpiadi indiane
In un mondo sempre più globalizza-

to, trovare delle attività che mirano 
a preservare l’autonomia di una cultu-
ra è sempre più difficile. Alcuni gruppi 
umani, però, ancora oggi cercano di 
tramandare una serie di rituali, tec-
niche, attività che rappresentano le 
loro tradizioni. Uno dei modi in cui 
portano avanti questo compito è di 
sportivizzare alcune di queste attività 
culturali: tra i gruppi più intrapren-
denti in questo senso, ci sono sicu-
ramente gli Inuit, un ceppo di nativi 

fisica degli individui nella tribù e ad 
assicurarsi che fossero in grado di so-
pravvivere nel difficile ambiente che 
abitavano. Per questo, oltre che pro-
ve fisiche, le competizioni prevedono 
spesso anche giochi di pura resistenza 
al dolore, di destrezza o di stabilità. Si 
va dal tiro del bastone, al “raggiungere 
con una mano” (una bizzarra prova di 
equilibrio e forza: tenendosi in equili-
brio su una mano, senza toccare terra 
con nessun’altra parte del corpo, gli 
atleti devono toccare con l’altra mano 
un obiettivo sospeso sopra la loro te-
sta), allo “sganciare la bomba” (nome 

americani di solito noti 
come esquimesi. Questi, 

coinvolgendo anche altri ceppi etnici 
abitanti le zone polari dell’America 
del nord, si sono organizzati in una fe-
derazione chiamata Weio (World eski-
mo-indian olimpics) e ogni anno, tra 
luglio e agosto, organizzano le cosid-
dette olimpiadi indiane (o esquimesi). 
La manifestazione dura abitualmente 
quattro giorni e consta di una serie 
di giochi, più che di sport, che deri-
vano dalle usanze tradizionali delle 
tribù. In origine, si trattava di giochi 
che servivano a valutare la capacità 

a trasformarsi e la ribellione, in tal 
senso si manifesta attraverso il con-
trollo del corpo, ambito quasi esclu-
sivo di dominio in una giovane ragaz-
za. Che cosa distingue un disturbo da 
una semplice attenzione alle forme? 
Nei disturbi alimentari la persona 
percepisce una relazione inadeguata 
con il cibo, preoccupazione eccessiva 

per le forme; vi è un grosso problema 
di immagine di sé, ansia, depressione 
e molti comportamenti scorretti a ta-
vola e fuori pasto. Che cosa consiglia 
a un genitore che sospetta che la figlia 
abbia un disturbo alimentare? Aprire 
un dialogo diretto e chiaro sui pro-
blemi e offrire la possibilità di curar-
si Che risultati ci sono con le attuali 

Intervista alla psicologa Michela Bordignon
La redazione ha voluto intervistare 

la psicologa-psicoterapauta Mi-
chela Bordignon con l’obiettivo di far 
emergere alcune soluzioni ai proble-
mi legati ai disturbi dell’alimentazio-
ne, soprattutto negli adolescenti, un 
fenomeno che tocca da vicino molte 
famiglie del territorio. Quanto sono 
diffusi i disturbi alimentari? I distur-
bi del comportamento alimentare 
rappresentano la malattia più diffu-
sa nella società moderna: è presente 
nel 5 per cento della popolazione. 
L’anoressia, più di ogni altra forma 
di disturbo dell’alimentazione, rap-
presenta l’estremizzazione di alcuni 
valori della nostra società: la magrez-
za intesa come bellezza ed il controllo 
del cibo come simbolo di perfezione 
e di capacità. A che età si sviluppa-
no questi problemi? Durante l’ado-
lescenza, quando il corpo comincia 

moderno per un gioco antico: l’atleta 
si stende a terra prono con le braccia 
allargate e viene sollevato da tre assi-
stenti, uno che lo prende per le caviglie 
e due per i polsi; gli assistenti comin-
ciano a camminare e continuano fino 
a quando la muscolatura dell’uomo 
trasportato non cede e i suoi arti co-
minciano a piegarsi; a questo punto, lo 
lasciano cadere a terra; vince chi arri-
va più lontano), alla più celebre di tut-
te le gare di queste olimpiadi: il “tiro 
dell’orecchio”. Si tratta di una prova 
di resistenza al dolore: i due avversari 
si siedono uno di fronte all’altro e una 
delle orecchie dell’uno viene legata 
alla corrispondente dell’altro con uno 
spago. I due, a questo punto, comin-
ciano a tirare gettando all’indietro 
il busto. Chi cede al dolore o si sfila 
lo spago perde la prova. Oggi si può 
sorridere vedendo che tra gli atleti ci 
sono grasse massaie, anziane signore 
e ragazzini scheletrici, ma queste gare 
trasmettono una sotterranea sensa-
zione di rispetto.  Proprio perché sono 
giochi semplici, tutti possono di fatto 
partecipare e mostrare di far parte di 

una comunità e di condividere valo-
ri, storia, tradizioni. Il senso di stare 
insieme, di condividere, di ricordare 
è vivo nelle olimpiadi indiano-esqui-
mesi, mentre si ritrova troppo poco 
nei nostri campionati, in cui la cosa 
importante è battere l’avversario.

Andrea Rudatis 

tecniche? Le attuali tecniche sono 
sempre più raffinate e complesse e 
permettono di affrontare gran parte 
dei disturbi alimentari. In che modo 
in genere si procede? Si lavora su di-
versi aspetti, sia alimentari che rela-
zionale che emotivi; spesso è neces-
sario affrontare i traumi che hanno 
portato all’esordio, per rielaborarli, 
nonché potenziare le capacità perso-
nali e le risorse individuali, aumen-
tando l’autostima per affrontare le 
sfide della vita quotidiana e per risol-
vere i sintomi dei disturbi alimentari. 
Quali sono i sintomi più ricorrenti? 
Dipende dal disturbo. Anoressia, bu-
limia ed il disturbo d’abbuffata sono 
disturbi abbastanza conosciuti. At-
tualmente si notano forme miste o 

associate a altri disturbi poco consi-
derate ma altrettanto problematiche 
per la salute della giovane: a volte la 
persona si abbuffa di notte per pro-
blemi di stress o di sonno; oppure ha 
delle manie alimentari assolutamen-
te patologiche per la salute fisica e 
che interferiscono con le relazioni 
con i compagni. Che cosa intende per 
manie alimentari? Spesso dietro una 
preferenza eccessiva per un alimento 
specifico vi è un rapporto emotivo ed 
un significato anomalo che va tenuto 
in considerazione prima che sfoci in 
un disturbo più grave. In altre parole 
la mania per un cibo dolce o salato è 
una prima forma di problema con l’a-
limentazione che va controllata. 

Diana Vedovato

Via Molino, 51 
Badoere di Morgano (TV) 

info: 340.3964420
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24 giugno, una curiosità... 

Mogli, mamme e figlie servite e “riverite”

E quest’anno ha vinto 
il “canton del Moin”

Il geranio senza acqua e terra

Grande entusiasmo alla quarta edizione dei giochi

Anche quest’anno, la festa delle donne!
Santa Giustina in Colle 15

Giunti ormai alla quarta edizione consecutiva, 
i “Giochi del canton” svoltisi a Fratte di San-

ta Giustina in Colle dal 2 al 6 luglio scorso hanno 
registrato una partecipazione ed un entusiasmo 
senza precedenti. Chiunque passasse presso la lo-
calità di Fratte in quei giorni, non poteva non ri-
manere ammaliato dagli abbellimenti colorati nei 
quali gli abitanti delle varie vie si cimentavano per 
rendere il proprio “canton” più decorato di quello 
del vicino. Una gara di abbellimento, ma non solo. 
Gli otto cantoni storici nei quali le diverse vie si 
sono raggruppate, Criveo, Rosteo, Caliera, Coaro, 
Moin, Sesoea, Torcio e Forcon, ciascuno identifi-
cato da un preciso simbolo e colore, si sono misu-
rati in tre giorni di sfide appassionanti tra giochi 
nuovi o più tradizionali ripresentati in salsa mo-
derna. Una sfida per tutte le età, anche per i più 
piccoli che giovedì 3 luglio hanno potuto parteci-
pare alla serata dei mini-giochi del “canton” rivol-
ta ai bambini dalla prima alla quinta elementare.  
Quest’anno il comitato “Giochi del canton” ha 
colto tutti di sorpresa con un programma quanto 
mai denso e variegato: dopo l’inaugurazione pres-
so la piazza del paese nella quale la sfida è subito 
iniziata con 8 giochi, una staffetta di “cronobari-
le” attraverso le vie colorate ha portato la manife-
stazione presso gli impianti sportivi dove si sono 
svolte le due serate conclusive dei giochi. “Un ap-
puntamento fisso, atteso e gradito, una manife-

Per una volta all’anno il grem-
biule lo portano loro: gli uomi-

ni! Ed alle donne è riservato esclu-
sivamente il rango di ospiti! Si è 
ripetuta con successo, alcune set-
timane fa, l’annuale festa estiva 
delle donne, organizzata dall’asso-
ciazione “Chiesetta Fontane bian-
che”: continua così la “missione” di 
questo gruppo, nato più di 30 anni 
fa (l’associazione è stata costituita 
ufficialmente nel 2006), di tenere 
viva la località Fontane bianche e 
la “ceseta” che ormai è diventata 

un riferimento ed un punto d’in-
contro e di aggregazione per tutti 
i cittadini, promuovendo inizia-
tive e manifestazioni. Oltre un 
centinaio di donne, mamme, fi-
glie e nipoti sono state servite (e 
“riverite”) nello spazio attrezzato 
di fianco appunto alla chiesetta 
di san Prosdocimo, per una serata 
come sempre allegra e partecipata. 
Dove lo stare insieme è (ri)diven-
tato un piacere e dove non ci sono 
“scontri di classe”. Per festeggiare 
il quindicesimo anno della suddet-

ta festa, abbiamo pensato bene di 
offrire un dolce particolare a più di 
cento donne. E’ giusto anche ricor-
dare che l’associazione “Chiesetta 
Fontane bianche” supporta la lotta 
alla violenza sulle donne e ricorda 
che i soprusi e le violenze vanno 
denunciate alle autorità, senza ti-
mori, perchè il femminicidio e la 
violenza devono essere combattuti 
e non sono tollerati in questa no-
stra società civile. 

Valerio Bellù

Bisogna fare, per cercare di dare 
una risposta, un bel salto nel pas-
sato ed un tuffo tra le onde delle 
nostre tradizioni di origine agreste. 
La notte fra il 23 e il 24 giugno è la 
notte di san Giovanni, ovvero la 
notte più corta dell’anno: siamo in 
pieno solstizio d’estate e dal giorno 
successivo le giornate comincia-
no, lentamente, ad accorciarsi. Da 
sempre il mondo contadino, ha as-
sociato a questa festa lo sposalizio 
del sole (fuoco) con la luna (acqua), 
elaborando una serie di riti legati ai 
falò ed alla rugiada. Senza dimen-
ticare che quella del 23 giugno è 
anche la notte delle streghe perché 
in questa notte le streghe si disfa-
cevano delle vecchie scorte di erbe 
e ne raccoglievano di nuove con 
cui curare, ammaliare, fare divina-

zioni. Veniva preparata in questa 
notte l’acqua di san Giovanni, usata 
per predire il futuro. Alla rugiada di 
questa notte poi venivano associate 
particolari proprietà curative e, in 
alcune aree di montagna, le ragaz-
ze usavano rotolarsi nude nei prati 
umidi per propiziare benessere e 
fertilità. Ecco che c’era anche l’abi-
tudine di appendere un germoglio 
fiorito di geranio, con la convinzio-
ne che la rugiada gli avrebbe con-
ferito una straordinaria longevità: 
ma a quanto appare sembra proprio 
di sì! Anche voi, quindi, ricordate-
vi del 24 giugno 2015, per provare 
questa particolarità. É una cosa 
stupenda! Per saperne di piú visita-
te il nostro sito:www.risorgivefon-
tanebianche.it 

Valerio Bellù 

stazione popolare, nel senso migliore del termine, 
nella quale gli ingredienti sono la condivisione e il 
gioco che danno vita a momenti di spensieratez-
za e allegria e anche, perché no, di sana competi-
zione” ha dichiarato Adriano Cagnin, consigliere 
comunale a Santa Giustina in Colle con delega 
allo Sport ed associazioni sportive, in prima li-
nea nell’organizzazione dei giochi. Tra i parteci-
panti, don Giovanni, parroco della parrocchia di 
san Giacomo, anche lui nella tradizionale tenuta 
arancione del suo canton del Torcio: “In questa 
divertente iniziativa non siamo da soli: Dio gio-
ca con noi. Dio si intrattiene e si svaga con noi. 
Quando noi viviamo un sano divertimento, anche 
Lui si diverte. Quando mettiamo in campo la leal-
tà e l’onesta, Lui ci ricorda che chi pratica la giu-
stizia è beato. Quando noi giochiamo insieme per 
il gusto dell’amicizia, Lui ci ricorda che l’amore è 
il suo più grande comandamento”. I giochi hanno 
visto il coinvolgimento di circa 200 partecipanti, 
che si sono sfidati di fronte ad un pubblico vario 
e numeroso, allietato anche dallo stand gastrono-
mico a disposizione. Per i più piccoli la possibilità 
di divertirsi nello spazio allestito con i gonfiabili. 
Molti anche gli spettatori da fuori paese, che han-
no assistito con divertimento al susseguirsi delle 
varie competizioni senza nascondere una grande 
ammirazione per la risposta corale e coinvolgente 
che il paese è riuscito a dare all’iniziativa. A vi-

gilare sul corretto svolgimento 
della competizione la presenza 
di una nutrita schiera di arbitri 
imparziali, come ricorda Adria-
no Cagnin: “la riconoscenza va 
anche agli arbitri da fuori paese 
che oltre a permettere il corretto 
svolgimento della manifestazio-
ne la promuovono nel proprio 
territorio”. Ecco la classifica di 
questa edizione: sul podio primo 
classificato il canton del Moin, 
secondo Coaro, terzo Forcon. 
Quarto classificato Criveo. Pre-
mio fair-play al canton del Tor-
cio. Il canton Rosteo si è invece 
aggiudicato l’ambito premio ab-
bellimento. 

Gianluca Ruffato

Come voi saprete il 24 giugno, 
giorno della natività di Giovan-

ni Battista, la famiglia di Benozzo 
Silvio, come ogni anno appende sul 
cancello di casa una rama di gera-
nio fiorito, legato ad un bastone 
con dei spaghi. Fino a questo punto 
nulla di eclatante, ma la curiosità 

sta nel fatto che, senza annaffiare 
o bagnare il suddetto ramoscello 
fiorito, questo resiste con la sua fio-
ritura fino alla fine di settembre od 
addirittura i primi di ottobre, ossia 
al giungere delle prime brine per 
poi perdere la sua fioritura! Ma da 
dove nasce questo gesto bizzarro? 
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Il Cral aiuta la consapevolezza dei pericoli del web
Promosso un incontro per informare i genitori

Un investimento di quasi 1,9 milioni di euro

Una spettacolare notte bianca!

Il web non va demonizzato, ma 
ne va fatto uso sicuro e consa-

pevole. Sia parte degli adulti che 
dei ragazzi. Parola del sostituto 
commissario Gianfranco Volpin, 
che fa anche parte del Coisp, il 
sindacato di Polizia di Stato. Le 
insidie del web, insieme a cy-
ber-bullismo, cyber-pedofilia, 
pericolo adescamento e consape-
volezza dei resti che si possono 
commettere attraverso l’uso del 
web, sono stati al centro di un in-
contro promosso dal Cral, il Cir-
colo ricreativo aziendale dell’Usl 
15 Alta padovana. “Un’esigenza 

Camposampiero16

sonaggi squallidi sono pronti a 
dar sfogo ai loro crimini a comin-
ciare da quelli che riguardano al 
pedofilia. Consigli utili? Mettere 
sul web il minor numero di dati, 
informazioni e foto personali che 
raccontano le nostre abitudini, la 
nostra presenza o meno ad esem-
pio in casa. Consiglio utili per 
i piccoli, ma prima ancora per i 
grandi.

Patrizia Salvalaggio

arriva prima, molto prima. E av-
viene attraverso il dettare delle 
regole, anche poche, ma valide 
che devono essere fatte rispet-
tare. Regole che anche noi adulti 
dobbiamo praticare. I nostri fi-
gli sono molto attenti al nostro 
comportamento, più di quanto 
pensiamo”. è fondamentale, per 
Volpin, sensibilizzare i giovani e 
le famiglie affinché cresca la con-
sapevolezza dei pericoli del web. I 
minori non devono essere lascia-
ti da soli davanti a un computer, 
che oggi di fatto è sostituito per 
gli accessi a internet da telefo-
nini smartphone e tablet, senza 
che un adulto supervisioni la loro 
interazione con la rete dove per-

variabile, in media 2,5 metri, la 
pista verrà separata dalla strada 
con un’aiuola spartitraffico larga 
mezzo metro. La sua progettazio-
ne tiene conto del piano di tra-
sformazione in rotatoria dell’in-
crocio tra la Sp 31 e via Molino 
nuovo, a carico della provincia 
di Padova”. Il progetto prevede la 
realizzazione della rete per la rac-
colta delle acque nere per 1.440 
metri. Si provvederà, inoltre, al 
potenziamento della condotta di 
acquedotto per 1.857 metri lungo 
via Straelle nei comuni di Campo-
sampiero e Borgoricco e lungo via 
Bonora in centro a Camposampie-
ro, mediante la sostituzione con 
nuove tubature o il potenziamen-

di pedoni e ciclisti, 
in un tratto mol-
to trafficato di via 
Straelle, in partico-
lare per la presenza 
del centro commer-

ciale. La nuova pista ciclabile, 
lunga circa 900 metri, darà conti-
nuità ai tratti già presenti a Cam-
posampiero ed a Massanzago”. “Il 
percorso, che sarà dotato di illu-
minazione pubblica lungo il lato 
nord e di segnaletica orizzontale 
e verticale, si snoderà lungo la 
Sp 31 dal chilometro 21,352 al 
22,002 e dal chilometro 22,103 
al 22,339 - spiega Stefano Sve-
gliado, presidente del Consiglio 
di gestione di Etra - di larghezza 

metà del 2015, con collaudo entro 
fine anno. “Un intervento che si 
inserisce nell’opera di estensio-
ne capillare della rete drenante 
per acque di fognatura nera, che 
servirà 677 abitanti equivalenti, 
ad oggi privi di allacciamento, i 
cui scarichi finivano nella rete 
scolante - spiega il sindaco Katia 
Maccarrone - non solo, l’apertura 
del cantiere ci permetterà di rea-
lizzare ad un costo minore un’o-
pera necessaria per la sicurezza 

posampiero hanno dato vita ad una 
passerella dei loro articoli di ottima 
qualità, dimostrando che non serve 
ricercarli al di fuori del nostro comu-
ne. In svariati punti del centro sto-
rico si potevano apprezzare diverse 

attrazioni: cenare sotto le stelle, ballare, 
giocare in totale sicurezza, dato che il cen-
tro e la statale erano state chiuse al traf-
fico. E’ stata l’ennesima conferma che, con 
un po’ di coraggio, anche Camposampiero 
è in grado di essere attrattiva nell’alta pa-
dovana. Si auspica una sempre più collabo-
razione tra le varie associazioni di promo-
zione sociale ed attività commerciali al fine 
di pianificare al meglio in futuro ulteriori 
eventi come questo. 

Carlo Gonzo

Consegnati i lavori per la re-
alizzazione della rete di fo-

gnatura nera, il potenziamento 
dell’acquedotto e la realizzazione 
della nuova pista ciclabile in via 
Straelle nel territorio comunale 
di Camposampiero e Borgoricco. 
Un intervento dal costo stimato 
di 1.873.000 euro, di cui520.000 
a carico del comune e i restanti 
finanziati da Etra, che ha curato 
anche la progettazione. Si prevede 
la conclusione delle opere entro la 

Sabato 19 luglio scorso nel centro storico 
di Camposampiero si è svolta la quinta 

edizione del “Music&Fashion”, ossia la not-
te bianca. Organizzata dall’associazione 
“Botteghe in festa”, con il patrocinio del 
comune e Pro Loco, la nostra cittadina, in 
occasione dei saldi di fine stagione, ha vi-
sto piazze e vie gremite di gente divertita 
ed impegnata nel trovare l’ultimo acquisto 
prima delle ferie. Innumerevoli le inizia-
tive d’intrattenimento: in piazza Castello 
è andata in scena una spettacolare sfilata 
di moda e hairstyle dove i negozi di Cam-

che è giunta da molti nostri soci, 
che sono prima dei tutto dei geni-
tori, all’indomani di alcuni gravi 
fatti di cronaca, ma anche dall’e-
sigenza di rapportarsi quotidia-
namente con i figli che sono dei 
nativi digitali” ha detto Patrizia 
Salvalaggio, presidente del Cral 
Usl 15, spiegando da dove è nata 
l’iniziativa. Volpin ha sottoline-
ato con forza la necessità che i 
genitori siano attenti e vigili, ma 
prima ancora che facciano i geni-
tori. “Non serve farsi profili fal-
si per diventare amici dei propri 
figli e controllarli. L’educazione 

to di quelle esistenti. Saranno 
predisposti i nuovi allacciamenti 
fino al limite della proprietà pri-
vata. Una volta conclusi i lavori, 
Etra provvederà ad avvisare i re-
sidenti circa le scadenze entro le 
quali dovranno collegare gli sca-
richi delle loro abitazioni.

Etra Spa

Ampliamento della rete fognaria e 
nuova pista ciclabile

Shopping e divertimento 
sotto le stelle

PASTA FRESCA
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Un’opposizione dura, costruttiva e responsabile

Neo-diciottenni a Bruxelles

Consiglio comunale, atto primo

Il grande, meritato, successo del 
viaggio a Bruxelles dello scor-

so anno non poteva che spingere 
gli organizzatori a ripetere que-
sta fantastica 
esperienza. E 
così, tra il 2 ed il 3 apri-
le scorso, diciotto giova-
ni neo-diciottenni di Borgoricco 
sono volati nella capitale belga 
alla scoperta della vivace realtà 
rappresentata dalle istituzioni 
europee. I giovani hanno così avu-
to modo di visitare il Parlamento 
europeo (assistendo anche ad una 
seduta di lavoro con gli europarla-
mentari) e la sede locale della re-
gione Veneto. In quest’ultima, gui-

dati dai funzionari e dal direttore 
della sede regionale, i ragazzi han-
no avuto modo di apprezzare l’im-
portanza dell’Unione europea, 

nonché la 
ricchezza e 

la varietà delle pos-
sibilità che l’Europa 

ci offre per migliorare il nostro 
futuro. Toccare con mano la realtà 
europea è stata un’esperienza, per 
molti ragazzi, davvero straordina-
ria. “Ci siamo resi conto di come 
l’Unione europea, che sembra un’i-
stituzione lontana e senza senso, 
sia invece una realtà importante 
e quasi fondamentale nelle nostre 
vite di tutti i giorni - ci dicono al-

Si è svolto giovedì 12 giugno il primo 
consiglio comunale della riconfer-

mata amministrazione Novello, dopo 
una campagna elettorale dai toni acce-
si, a volte denigratori, dell’avversario 
e conclusasi con la tradizionale volata 
dolciaria. Serata caratterizzata da una 
forte presenza di pubblico in sala, e 
dall’attesa di conoscere le comunica-
zioni del sindaco in ordine alle nomi-
ne degli assessori e del vicesindaco, in 
considerazione dell’esito delle urne, 
che a sorpresa non ha riconfermato 
tre assessori su sei, miracolandone 
uno per un solo voto. Quindi la giun-
ta è composta da Cagnin Giuseppe, 
vicesindaco con competenze di urba-
nistica, edilizia privata e sicurezza; 
Boesso Gabriella, con competenze alle 
politiche sociali, politiche giovanili, 
armonizzazione  tempi e orari, pari 

Borgoricco 17

“Un viaggio istruttivo 
e proficuo”

gio, dimissioni motivate come da loro 
scritto e letto dal sindaco Novello: ”Per 
anticipare il progetto di rinnovamento 
lasciando il testimone ai giovani che si 
sono fatti onore con dei risultati elet-
torali personali importanti e che ora 
devono fare esperienza sul campo. Per 
questo motivo e proprio perché non 
siamo mai stati animati da bisogno di 
carega o sete di potere come qualcuno 
ci ha accusati in campagna elettorale, 
rassegnamo le dimissioni da consiglie-
ri comunali, convinti di fare una scelta 
improntata alla crescita di una nuova 
classe dirigente e quindi per il bene 
del nostro comune, finalità quest’ul-
tima a cui è sempre stato improntato 
il nostro agire di Amministratori”. La 
lista Borgoricco rinasce con  2.220 voti 
ha quindi come espressione in Consi-
glio comunale i seguenti consiglieri di 
minoranza: Franchin Maria Chiara in 
qualità di capogruppo, Ruffato Giulio 

opportunità; Bragagnolo Marco con 
competenza ambiente, attività pro-
duttive, suap, servizi informatici, Pro 
Loco ed associazioni; Morbiato Mas-
simo con competenze cultura, pub-
blica istruzione e viabilità. Il sindaco 
Novello si è tenuta affari generali, bi-
lancio e tributi, personale, protezione 
civile, lavori pubblici e sport (assesso-
rato quest’ultimo che si è contraddi-
stinto nella precedente tornata sotto 
la guida di Peron Samuele). La scelta 
del sindaco per la mancata riconfer-
ma di Peron ha destato molto stupo-
re e suscitato critiche tra il pubblico 
in sala. Molta attesa c’era anche sul 
fronte della minoranza, erano infatti 
nell’aria, già da giorni, le annunciate 
dimissioni del candidato sindaco della 
lista “Borgoricco rinasce”, Flavio Fras-
son e del consigliere Tomasin Piergior-

Ogni seconda domenica del mese!

Il mercatino dell’antichità 
usato e della creatività
Da poco si è insediato il nuovo direttivo della Pro Loco di Borgoricco e già si stanno veden-

do nuove iniziative nascere per valorizzare e rivitalizzare il nostro paese. In occasione 
della sagra del pomodoro, domenica 13 luglio, ha avuto luogo il primo appuntamento del 
Mauc, ossia il “mercatino dell’antichità usato e creatività”. Nel mercato sono stati esposti ar-
ticoli di antiquariato, oggetti usati e prodotti dell’artigianato creativo.  La novità sostanzia-

le è che questo evento si ripeterà 
ogni seconda domenica del mese 
a partire da settembre, quindi i 
prossimi appuntamenti per tutti 
sono il 14 settembre, il 12 otto-
bre, il 9 novembre, e l’8 dicembre; 
quest’ultima data sarà anche l’oc-
casione dei mercatini di Natale. 
L’iniziativa ha lo scopo, oltre che 
fornire occasione di acquisto e 
scambio, di offrire un’opportuni-
tà in più alla gente di incontrarsi e 
socializzare e di ravvivare le stra-
de del nostro paese. Il mercatino 
si svolgerà nella piazza municipa-
le e lungo il viale Europa.

Danilo Bortolato

con nomina anche nel 
consiglio dell’Unione 
del camposampiere-
se, Vecchiato Silvia 
(assente quella sera 
per motivi di lavoro), 
in qualità di viceca-
pogruppo e vicerap-
presentante della 
commissione eletto-
rale e Stefani Alberto 
in qualità anche di 
rappresentante della 
commissione eletto-
rale. La capogruppo 
ha sottolineato che l’impegno del 
gruppo “Borgoricco rinasce” sarà di 
fare un’opposizione dura, costruttiva 
e responsabile. Citando la Pira: “non 
un voto a un uomo o a un gruppo di 
uomini, ma l’indicazione di opere 
concrete da compiere - ha proseguito 
la capogruppo - il manifesto di Bor-
goricco rinasce sarà proprio l’indica-
zione di opere concrete da compiere, 
precisando che la temporaneità del 
mandato non deve impedire di guar-

dare lontano, di non aver paura di 
scelte difficili ma sempre coerenti nel 
rispetto di chi ha riposto fiducia in 
noi. Cercheremmo di essere sentinelle 
sul territorio per essere efficacemente  
propositivi, ci  occuperemmo di ogni 
problematica sia essa casa, lavoro, fi-
sco, sociale e sanità saremo a fianco 
soprattutto dei nostri concittadini in 
difficoltà, dei giovani, di donne e di 
famiglie, cercheremmo umilmente di 
dare il meglio di noi per un Borgoric-
co che rinasce ogni giorno nei nostri 
cuori e nella concretezza dell’azione 
politico- amministrativa“. I consiglieri 
sia di maggioranza che di minoranza 
hanno deciso di devolvere il gettone di 
presenza in opere benefiche, il gruppo 
“Borgoricco rinasce” tenuto conto del  
gemellaggio, ha destinato alla “Cit-
tà della speranza”, centro oncologico 
pediatrico. Molto sentito da parte del 
pubblico in sala è  stato il caloroso 
saluto rivolto dal suo gruppo a Flavio 
Frasson, sottolineando l’alto profilo di 
professionalità e competenza, la  pas-
sione politica e l’ amore per il proprio 
paese, esprimendo profonda gratitudi-
ne per il contributo dato ed augurando 
anche al consigliere Tomasin un futu-
ro ricco di soddisfazioni.  

Maria Chiara Franchin

cuni ragazzi - le decisioni prese 
a Bruxelles hanno infatti una 
ricaduta su tutti gli stati mem-
bri dell’Ue e sui loro cittadini. 
Parliamo di più di cinquecento 
milioni di persone! Durante 
la nostra visita abbiamo poi 
scoperto - continuano - quan-
ti siano i programmi offerti 
dall’Ue per aiutare la crescita e 
la formazione dei giovani, degli 
universitari e degli imprendito-
ri. In Italia, però, queste oppor-
tunità sono purtroppo davvero 
poco conosciute. Ci hanno mo-
strato, ad esempio, come molti 

dei bandi pro-
posti registrino 
nel nostro paese 
scarse adesioni 
e di come alcuni 
vanno addirit-
tura deserti. É 
un vero peccato 
perché si tratta 
di occasioni che 
vanno ingiusta-
mente sprecate, 
ma da oggi non 
m a n c h e r e m o 
di far conosce-
re l’esistenza 
di queste pro-
poste a tutti i 

nostri amici e conoscenti”. Estre-
mamente istruttivo e proficuo, 
questo viaggio ha rappresentato 
la degna tappa finale del percor-
so “18enni... lo sguardo d’oggi”, 
giunto ormai alla sua settima 
edizione e organizzato come ogni 
anno dall’associazione culturale 
“Il barco”. L’associazione deside-
ra ringraziare il consigliere Giu-
lio Ruffato, che per il terzo anno 
consecutivo si è adoperato per 
garantire la buona riuscita dell’i-
niziativa, e l’onorevole europarla-
mentare Cancian, il cui contributo 
ha permesso di rendere il viaggio 
una vera opportunità a portata di 
tutti.

Mattia Viale
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Sicurezza Igiene Salute e Ambiente 
 Patentini di abilitazione all’uso delle at-

trezzature: carrelli elevatori , scavatori e 
macchine movimento terra, piattaforme, 
gru a torre e  su autocarro, trattori agricoli 
carroponti, etc. 

 Collaborazione nella redazione del docu-
mento di valutazione de i rischi. 

 PSC, POS e PIMUS, gestione appalti. 
 Gestione delle emergenze. 
 Organizzazione di corsi di formazione per 

Datori di Lavoro e Lavoratori. 

 Corsi addetti manipolazione 
alimenti e responsabili 
HACCP. 

 Manuali di autocontrollo 
HACCP. 

 Istruzione pratiche per il ri-
lascio autorizzazioni sanita-
rie e bolli CEE. 

 Analisi della qualità degli 
ambienti di lavoro. 

 Medicina del lavoro. 
 Rifiuti (gestione formulari e registri, 

MUD, SISTRI). 
 Emissioni in atmosfera e scarichi. 
 Valutazioni di impatto e clima acu-

stico. 
 Incarico di RSPP esterno. 

 
 
 
 
 
 
 

Via Roma, 110 - S. Giorgio delle Pertiche (PD) -  tel 0495747939 - fax 0499374196  
 info@sisconsulting.it – www.sisconsulting.it 

Per maggiori informazioni 
contattare la segreteria al 

num. 049 5747939 
oppure tramite e-mail: 

eliana@sisconsulting.it.

L’elenco sopraripotato costituisce solo 
una parte dei corsi che vengono organiz-
zati dal ns Studio. 
Tutta la formazione può essere effettua-
ta anche presso l’Azienda con un numero 
minimo di 6 partecipanti, previa verifica 
dell’idoneità degli spazi e delle attrezza-
ture. 
I costI della formazIone sono rImbor-
satI daI fondI InterprofessIonalI. Lo 
studio si riserva di rinviare gli incontri qua-
lora non fosse raggiunto il numero minimo 
di partecipanti.
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CALENDARIO 2014

RLS - agg.to
 (da 15 a 50 addetti) 4

14.30 - 18.30

14.30 - 18.30

martedì 2
14.30 - 18.30

lunedì 8 - 15 - 22 - 29

lunedì 8 - 15 - 2212
SETTEMBRE 2014

Gruppi B e 
C

Agg.to Ponteggi

Formazione Generale
OTTOBRE 2014

venerdì 17

4
SETTEMBRE 2014

sabato 27 
8.30 - 12.30

14.30 - 18.30
4

Formazione Specifica
rischio basso

14.30 - 18.30
giovedì 30 ott e 6 nov

4
14.30 - 18.30
venerdì 23

8
OTTOBRE/NOVEMBRE 2014

OTTOBRE 2014

8

Integrazione gru a torre
OTTOBRE 2014

Primo soccorso 

Gruppo A 16
SETTEMBRE 2014

8.30 - 12.30

TITOLO INIZIATIVA DATE e ORARI

RLS

NOVEMBRE 2014

VENITE A TROVARCI NELLA NOSTRA NUOVA SEDE DI

SANTA GIUSTINA IN COLLE
IN VIA DELL'ARTIGIANATO 55 Z.I.

32

Formazione Specifica
rischio medio

lunedì e mercoledì
3 - 5 - 10 - 12 - 17 - 19 - 24 - 26 
14.30 - 18.30

DICEMBRE 2014

DICEMBRE 2014
martedì 2 - 9 

sabato 254

14.30 - 18.30

RLS - agg.to
(più di 50 addetti)

info@sisconsulting.it-www.sisconsulting.it
Via dell’Artigianato, 55 - Santa Giustina in Colle (PD) Z.I. - tel 049 5747939 - fax 049 9374196

venite a trovarci nella 
nostra nuova sede di

Santa Giustina in Colle (PD)  
Via dell’Artigianato, 55 Z.I.



Agosto 2014In evidenza20

Salzano: fissata al massimo l’aliquota Tasi sulla prima casa 
Penalizzate le famiglie con figli

abitazioni dalla rendita medio-bassa, 
pagheranno molto di più rispetto all’I-
mu del 2012, mentre paradossalmente 
quelle che posseggono fabbricati con 
rendite alte finiranno per pagare di 
meno. La lista “Bene comune” ha già 
presentato, in merito a ciò, un emen-
damento che prevedeva l’introduzio-
ne di un’ulteriore detrazione legata al 
numero di figli che andava appunto 

nella direzione di rendere più equa 
tale tassa, mancante di qualsiasi for-
ma di tutela per le famiglie numerose. 
Nonostante tale emendamento “boc-
ciato” venisse presentato in tempo de-
bito, i dati forniti dall’Amministrazio-
ne sono risultati approssimativi, privi 
di alcun riscontro oggettivo e quindi 
senza alcuna possibilità di poter en-
trare nel merito di quanto questa de-
trazione andrà a gravare sulle casse 
comunali. Tutto questo in sfregio a chi 

poi subirà l’impo-
sizione fiscale del 
comune, ovvero il 
cittadino. Così si 
esprime a riguardo 
il consigliere Fran-

cesco Loro: “siamo ben consapevoli 
delle difficoltà delle amministrazioni 
in generale, e non solo  di quella del 
comune di Salzano, nel far quadrare 
i conti a causa dell’incertezza fiscale 
imputabile non all’amministrazione 
comunale, bensì ad un legislatore che 
ormai appare in permanente stato 
confusionale. Tuttavia noi ci chiedia-
mo come mai l’Amministrazione non 
abbia introdotto una Tasi meno gra-
vosa e più equa. E ci chiediamo anche 
dove sono andate a finire le politiche a 
sostegno delle famiglie numerose an-
nunciate in campagna elettorale e, da 
ultimo, nella seduta di consiglio”.

Maurizio Baschiera

La Protezione civile regala il gioco dell’oca
Una costruttiva sorpresa per i bimbi di Scorzè

della nostra presenza – continua 
il titolare della Novaltec - questa 
è la prima iniziativa ma ne abbia-
mo altre già in cantiere, abbiamo 
accolto subito la proposta fatta 
dalla Protezione civile e ci siamo 
messi al lavoro. Ci ha lavorato l’in-
tera azienda dalla grafica, ai testi, 
all’assemblaggio”. Luigi Nicola, 
vicecoordinatore della Protezione 
civile si mostra soddisfatto: “il no-
stro compito nelle scuole è quello 
di fare prevenzione. Per riuscire 
a coinvolgere i bambini abbiamo 
inventato un gioco con caselle e 
dadi, da qui l’idea di riprodurlo in 
grande scala e regalarlo ai ragazzi-
ni di prima e seconda elementare; 
grazie all’aiuto della Novaltec ci 
siamo riusciti con immensa soddi-
sfazione nostra e, visto l’entusia-
smo mostrato, di tutti gli alunni”.

Francesco Trenossi

Toni scarparo no se contentava de justare 
scarpe, sòcoi e sgàlmare: se jera el caso 

el faséa anca barba e caveji. Beh, disemo che 
come barbiero no’l jera un artista, ma inso-
ma el se ‘a cavava, tanto el tajo jera senpre 
queo! Che ghe vegnesse a tiro un grando o 
un picenìn, solo queo el savéa fare! E intanto 
ch’el lavorava de fòrbase e pètene, el catava 
anca el tenpo de fumarse ‘na sigareta Alfa, 
dàndoghe ‘na tirada tra do sforbesade, come 
par tore ispirassiòn pa’l so capolavoro. Co’l 
jera rivà de cao, voìo savère come ch’el fir-
mava ‘a so òpara? El se spuava so’e man e po’ 
el lissiava i caveji! Un bel dì riva un cliente 
a farse el tajo e come el solito Toni ghe fa el 
servissio: fòrbase, pétene, brilantina de ca-

Ai me tenpi sada, e alè! Co un specio drìo ‘a testa el ghe 
fa védare el risultato: tuto regolare, come 
senpre. Ma stavolta el cliente ghe zonta: 
“Ciò, Toni, fame anca ‘a barba: ‘a me par lon-
gheta”. Pronto, capo, servissio conpleto! El 
tira zò un secièo tuto macà, un penèo fruà e 
el se mete a insaonarlo. E intanto, par via de 
quee sigarete sassine, el bolsegava de bruto, 
el pantesava ogni quatro respiri, e dopo un 
bel colpo de tosse el lanciava un spùo fora de 
‘a porta! “Scùsame, sèto, ancò go el catàro!”. 
No se gavarìa savesto quando che no ‘o ga-
vesse, ma intanto, tra ‘na tirada de sigareta 
e un colpo de tosse, e usava el rasuro so ‘a 
strica de curame, diséndose pronto a taca-
re. Tacare cossa? A fare ‘a barba? Quel dì 
no’l jera proprio queo justo. Tra bolsegade e 
spuaci fora de ‘a porta, ‘a paréa ‘e stassiòn de 
‘a via Crucis, tanto che quel pòro ànema de 
cliente se ga messo pensare: “Ancò qua ‘a va 
finire mae!”. E sicome el jera magro inpirà e 
el gavéa ‘e massèe incavàe, par farghe mejo 

‘a barba Toni ghe ga inpirà un deo 
in boca par spénzarghe fora ‘a pèe 
de’e massèe. Solo che in quando 
xé rivà anca un colpo de tosse, co 
‘na bèa sbandada verso ‘a porta 
e lancio de scàparo desgropan-
te. L’urlo che se ga sentìo fin cao 
strada ga segnalà che, sì, queo 
che se pensava jera capità davèro: 
“Te me ghe tajà ‘a massèa, slon-
dròn che no te si altro! Sito orbo 
cofà ‘na tonpinara?”. Tra sangue, 
urli e sarache, el posto paréa de-
ventà de colpo un campo de ba-
taja. Toni scarparo, co ‘na man 
onta de sangue, risponde calmo: 
“‘A to massèa? E mi el me deo!”. 
Chi ghe fa ‘a barba al musso per-
de l’aqua e anca el saon

Caccin Gianfranco
Adattamento dialettale:

Pegorin prof. Bruno 

‘A barba

Grazie all’interessamento di 
Pierangelo Maren, titolare 

della Novaltec group di Gardigia-
no, frazione di Scorzè, leader na-
zionale nel settore della produzio-
ne di macchine ed attrezzature per 
la pulizia industriale, è stato por-
tato a termine un percorso educa-
tivo per i bambini delle elementari 
ideato dai volontari della Prote-
zione civile di Scorzè. il progetto 
consiste nella riproduzione del 
classico gioco dell’oca adattato ai 
temi del pericolo e della sicurezza. 
Il gioco in scatola completo di ta-
bellone da 90 caselle, pedine, dadi 
e domande è stato poi consegnato 
a tutti gli alunni delle classi prime 
e seconde delle scuole elementari 
del comune di Scorzè. Si esprime 
Pierangelo Maren “un’esperienza 
bellissima, quest’anno festeggia-
mo i 20 anni di attività e voglia-
mo lasciare un segno tangibile 

Nel Consiglio comunale del 1 luglio 
2014 l’amministrazione Quare-

simin ha scelto di applicare l’aliquota 
del 2,5 per mille con una detrazione 
forfettaria di 50 euro, uguale per tut-
ti. Per la lista civica “Bene comune” si 
è trattato di una scelta semplicistica 
e discutibile che porterà i salzanesi a 
pagare di più ed in modo iniquo: infat-
ti le famiglie con figli, proprietarie di 
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Per avvicinare i ragazzi alla musica e danza

Quando l’unione fa la forza...

Espressivi si cresce, un progetto per la scuola primaria

Gaomep: gruppo di acquisto tra aziende

“Equilibri sonori” è un’associa-
zione che da diversi anni at-

tiva corsi di danza e di musica, per 
conto e col patrocinio del comune 
di Piombino Dese, rivolti a bam-
bini e bambine fin dall’età presco-
lare, ragazzi, giovani e adulti che 
vogliano iniziare un percorso di 
studi o proseguire un percorso pre-
cedentemente interrotto. Consa-
pevoli dell’influenza positiva che 
lo studio di queste discipline arti-
stiche hanno sulla crescita, sullo 
sviluppo e la formazione, l’associa-
zione pone la massima attenzione 
alla qualità e preparazione dei do-

Parlando un sabato mattina al mer-
cato con Danilo Scattolin, amico 

di vecchia data, mi raccontò di un’e-
sperienza tra aziende messa in pratica 
proprio a Piombino Dese; io curioso gli 
ho chiesto un incontro per approfondi-
re la questione. Scattolin è titolare di 
un’azienda che produce stampi per lo 
stampaggio ad iniezione di materiali 
termoplastici. Durante il racconto ha 
più volte richiamato la sua famiglia, le 
sue figlie e i molti amici, clienti e forni-
tori, che gli sono stati accanto nelle fa-
tiche dei primi tempi, indicandoli come 
le forze che lo hanno sostenuto e moti-
vato. “Ma dal 2007 il mondo dell’im-
presa e del lavoro cominciò a cambiare, 
bisognava mettere in atto strategie 
nuove, quindi - racconta Scattolin - mi 
son trovato a parlare con l’amico Ange-
lo Benozzi ed altri colleghi del settore 
e ci siamo detti 
che avremmo po-
tuto provare a fare 
delle esperienze di 
acquisto assieme, 
magari allargando 
il progetto anche 
ad altre aziende. 
Abbiamo così orga-

Piombino Dese 21

centi, e su metodologie didattiche 
che tengano conto delle attitudini 
e aspirazioni personali, proponen-
do corsi accademici e corsi liberi. 
I bambini e gli adolescenti che si 
dedicano alla musica dimostrano 
un comportamento sociale molto 
più armonico di quelli che invece 
non fanno musica. E’ stato anche 
dimostrata una stretta relazione 
tra l’ascolto di musica classica e un 
abbassamento dell’aggressività. La 
danza è una delle poche attività 
umane in qui l’individuo è total-
mente coinvolto: corpo, anima e 
mente. La danza ha una forte in-

nizzato una cena per parlare di questo 
gruppo di acquisto. A quella cena par-
teciparono 17 aziende, una di Trebase-
leghe, una di Resana e 15 di Piombino 
Dese e si provò ad avviare il progetto. 
Le 12 aziende del gruppo, che aderi-
rono al progetto, non si conoscevano 
nemmeno molto bene, ma l’esperienza 
iniziò dando risultati inaspettati dal 
punto di vista degli acquisti. Si iniziò 
con l’acquisto degli utensili: le aziende 
avevano in tutto 34 diversi fornitori, 
bisognava fare una selezione e concen-
trazione. Al termine furono selezionati 
5 fornitori, gli acquisti contrattati per 
tutti hanno portato ad un risparmio 
dal 12 al 18 per cento. Successivamente 
si passò alle forniture d’olio, ottenendo 
anche qui una riduzione di costi sugli 
acquisti e sullo smaltimento. Sui ma-
teriali fu un’impresa più ardua per via 

cidenza nell’integrare in maniera 
equilibrata lo sviluppo fisico, emo-
tivo e intellettuale. Questi sono 
solo esempi, ormai scientificamen-
te dimostrati, dell’importanza 
dello studio di queste discipline, e 
proprio per questo da quest’anno 
“Equilibri sonori” ha attivato, in 
collaborazione con l’Amministra-
zione comunale di Piombino Dese, 
il progetto “Espressivi si cresce” 
che ha viste coinvolte quasi tut-
te le classi della scuola primaria, 
nei tre plessi, e che ha offerto ai 
ragazzi l’opportunità di entrare 
da protagonisti nel mondo della 
musica e della danza grazie all’in-
tervento, nelle ore curricolari, di 

della diversità dei materiali usati dal 
gruppo, ma si proseguì sull’energia e 
sulle banche. Con le banche si è proce-
duto in maniera simile agli utensili, si 
è fatto l’elenco degli istituti di credito 
usati dal gruppo, si è fatta una prima 
cernita e poi si è chiesta un’offerta ad 
ogni istituto rimasto e disponibile alla 
cooperazione”. Oggi alle assemblee del 
Gaomep, così si chiama il gruppo, tutti 
partecipano attivamente e sono nate 
inaspettate collaborazioni tra le 13 at-
tuali aziende partecipanti. Al termine 
del colloquio Scattolin mi ha portato in 
produzione a farmi vedere le “sue cre-
ature”, lasciandomi decisamente sor-
preso, a dimostrazione che forse, non 
sempre conosciamo il nostro territorio 
e tutte le ricchezze che esso nasconde. 
Questa è una realtà per tutte le azien-
de operanti nel territorio con un tasso 
tecnico elevatissimo per cui essere or-
gogliosi.

Claudio Bastarolo  

Dal 1971 la catena di Supermercati 
che garantisce qualità, convenienza 
e il miglior servizio a tutti i clienti.

www.alisupermercati.it • Seguici anche su:

125x180 formaggio.indd   1 02/10/13   09.29

Chiuso anche il lab di Padova

Arpav: chiusura della 
sede di Camposampiero 
L’amministrazione Arpav, nel piano di riordi-

no dell’ente ha previsto di eliminare tutte le 
sedi periferiche dei dipartimenti provinciali e di 
mantenere aperti tre laboratori provinciali (Tre-
viso, Venezia e Verona); in tre anni le sedi pas-
seranno dalle attuali 47 a circa 12 con evidenti 
risparmi sui costi. Tra le sedi che verranno chiuse 
ci sarà quella di Camposampiero, i cui locali sono 
in comodato d’uso gratuito dall’azienda Ulss 15 
già dal 1999, e hanno una dotazione organica in 
pianta di sei tecnici della prevenzione dell’am-
biente. Il territorio di com-
petenza dell’unità operativa 
di Camposampiero si esten-
de in tutta l’Alta padovana. 
Copre il servizio di pronta 
disponibilità per emer-
genze ambientali, effettua 
controlli ambientali presso 
aziende, effettua il monito-
raggio ambientale (chimi-
co-batteriologico) dei corsi 
d’acqua, controlla le emis-
sioni in atmosfera ai camini 
delle aziende, controlla i siti 
contaminati e potenzial-
mente contaminati, presta 
supporto tecnico-scienti-
fico agli enti comunali e 
provincia, controllo tecnico 
dell’inquinamento acustico 

per conto dei comuni. La cosa 
che fa interrogare è come mai un 

territorio come quello dell’Alta padovana ad alta 
concentrazione di aziende (a tal punto che più 
volte viene paragonata alla storica Ruhr tedesca), 
polo della produzione dei lampadari e quindi con 
una forte presenza di galvaniche, venga privata 
di uno strumento così importante, privilegian-
do magari altre zone, in cui la concentrazione 
di imprese e quindi di rischio ambientale è più 
basso, vedi ad esempio il salvataggio della sede di 
Este. Mi sfuggono i criteri con cui la nostra po-
litica abbia effettuato le sue scelte,  certo è che 

la presenza di un presidio 
di vigilanza ambientale nel 
territorio nell’Alta pado-
vana è a salvaguardia del 
territorio dal punto di vista 
economico, della preven-
zione dell’ambiente e della 
legalità. Poi mi chiedo come 
sia possibile con un colpo di 
spugna eliminare 35 sedi, 
o sbaglia chi le toglie o ha 
sbagliato chi le ha istituite! 
Certo non saranno costoro a 
pagarne le conseguenze! Mi 
auguro che i “nostri” politici 
sappiano far valere anche le 
ragioni del nostro territorio 
nelle sedi appropriate. Stay 
tuned!

Claudio Bastarolo

personale esperto che li ha guidati 
negli apprendimenti base di queste 
discipline fondamentali per il loro 
sviluppo. Attività proposte: gioco 
danza dai 4 anni, corsi di danza 
classica dai 6 anni, danza moder-
na, musical, danza contempora-
nea, progetti di danza popolare e 
danza educativa nelle scuole; vio-
lino, violoncello, flauto traverso, 
chitarra classica, canto moderno, 
chitarra elettrica, pianoforte, bat-
teria, progetti di propedeutica nel-
le scuole. Altri strumenti saranno 
attivati su specifica richiesta. Le 
iscrizioni da settembre presso la 
biblioteca comunale.

Matteo Bragagnolo



Agosto, caldo, tutti in ferie, paura di 
annoiarti? No, non sarà possibile. 

Perché torna la tradizionale sagra di san 
Lorenzo a Murelle di Villanova di Cam-
posampiero, organizzata dal locale Co-
mitato festeggiamenti, sempre pronto 
a stupire con grandi novità. E così, per 
ben due week-end, da sabato 9 agosto a 
lunedì 11 agosto e poi ancora da giove-
dì 14 a domenica 17, non mancheranno 
il divertimento e la buona cucina. Ecco 
la sequenza delle orchestre che ralle-
greranno le serate, accompagnando i 
vostri balli con voci e musiche di alto 
livello. Si esordirà, sabato 9 agosto, 
con la giovanile orchestra “Stereo B”, 
mentre domenica 10 agosto si esibirà la 
rinnovata orchestra di “Oriana e Mattia”; 
si concluderà il primo ciclo di festeg-
giamenti, lunedì 11 agosto, con l’entu-
siasmante serata di “Salsa de calle” by 
Mary. E si riprende giovedì 14 agosto: 
si ballerà con l’orchestra i “D’animos 
band”; poi venerdì’ 15 agosto, una del-
le serate clou, ossia il ferragosto a Mu-
relle con l’orchestra “I Millennio band”, 
mentre sabato 16 agosto si ballerà con 
“Nicola La Terza” e la sua orchestra; si 
chiude il sipario domenica 17 agosto, 
con il botto: sarà la volta della nuova or-
chestra di “Linda Biscaro, insomma una 
serata da non perdere assolutamente. 

Questa sagra nasce agli inizi degli anni 
‘70 ed a quei tempi includeva all’inter-
no della manifestazione anche i “giochi 
di san Lorenzo”, una sorta di casalinghi 
“giochi senza frontiere” fra tutte le vie 
di Murelle: si tratta di una manifesta-
zione che il Comitato festeggiamenti di 
Murelle vorrebbe recuperare nella sua 
forma originale e riproporre per il pros-
simo anno, coinvolgendo, come in pas-
sato, tutte le contrade della frazione in 
uno spirito di allegria e sana competi-
zione tra ragazzi e adulti. Tra l’altro, una 
manifestazione che nel 2015 darà il via 
ad una serie di iniziative che verranno 
organizzate per ricordare i 40 anni dal-
la scomparsa del giovane Flavio Nalot-
to, un esempio di volontariato al quale 
la parrocchia di Murelle ha voluto dedi-
cargli il nome del nuovo centro parroc-
chiale, affiliato “Noi”. Dopo il successo 
di presenze della sagra di maggio scor-
so vi aspettiamo numerosi per passare 
in allegria le belle serate di agosto dove 
potrete gustare le nostre specialità e 
ballare con ingresso libero tutte le sere, 
tentando anche la fortuna alla pesca di 
beneficenza dove sempre si vince. Un 
ringraziamento particolare va ai tanti 
sponsor che ogni anno ci danno fiducia 
e sostengono le nostre manifestazioni. 
Comitato festeggiamenti parrocchia di Murelle

Sagra San Lorenzo a 
Murelle, che spettacoli!

Piatti prelibati e serate in compagnia dal 9 agosto
inserzione pubblicitaria
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Sarà intitolato a Silvano Belloni 

Momento di sensibilizzazione ai problemi umanitari

Per una viabilità che riporti vita in centro

Un nuovo concorso letterario per i giovani

7 settembre: il “dolce della 
solidarietà”

Piazza Mercato: è 
ora di intervenire

Sarà il 15 ottobre prossimo il 
termine ultimo per la presen-

tazione degli elaborati della prima 
edizione del concorso letterario di 
racconto breve intitolato al caro 
Silvano Belloni, a tema libero. 
Per l’Amministrazione è un gran-
de piacere aver dato vita a questo 
progetto culturale che vede aperta 
la partecipazione a tutti i cittadini 
italiani e stranieri residenti all’in-
terno della Federazione dei comu-
ni del camposampierese. Il concor-
so sarà esteso anche alle scuole dei 
comuni ed agli istituti superiori. Il 

concorso sarà strutturato in due 
sezioni, la prima per i ragazzi che 
va dai 10 ai 17 anni e la seconda 
dai 18 in su. Si ricorda che il con-
corso sarà gratuito ed il tema dello 
stesso libero, proprio per lasciare a 
tutti la possibilità di esprimere al 
massimo le proprie emozioni e la 
propria fantasia. La premiazione 
del concorso avverrà il giorno 19 
dicembre presso il centro Giovanni 
Paolo II a partire dalle ore 20.45. 
L’assessorato alla Cultura annun-
cia questa novità con molta soddi-
sfazione soprattutto dopo il buon 

esito della mostra del libro per 
ragazzi dove quest’ultimi in più 
occasioni di incontro con gli auto-
ri hanno espresso la loro passione 
per la scrittura, svelando poi che 
anche nei loro cassetti ci sono dei 
piccoli racconti inediti. Il concorso 
letterario ha lo scopo principale di 
dare alle persone giovani e meno 
giovani la possibilità di raccontare 
le loro piccole storie, le loro emo-
zioni, i loro ricordi, proprio perché 
l’animo umano così ricco di sen-
timenti possa esprimersi in tutta 
la sua forza. All’interno di ogni 
persona ci sono contenuti prezio-
si che meritano di essere raccolti, 

Alla fiera di Villanova di Campo-
sampiero, che inizierà il 5 set-

tembre, non mancherà uno spazio 
dedicato alla solidarietà. Capita-
nato da Luigino Piazza, il gruppo 
missionario, organizzazione che 
da una quindicina di anni si atti-
va nel territorio anche in collabo-
razione con il gruppo Caritas di 
Villanova di Camposampiero, sta 
preparando per domenica 7 set-
tembre, a partire dalle ore 10.30 
presso l’area scuole elementari di 
via Giovanni XXIII, il taglio del 
“Dolce della solidarietà”, realizza-
to grazie anche alla sensibilità di 
alcuni commercianti del territorio: 
il panificio “Martignon” di Murel-
le, la “Latteria sociale” di Villanova 
di Camposampiero ed il fruttiven-

dolo “Zecchinato Enrico”. Il ricava-
to andrà a sostenere un progetto di 
una borsa di studio per adolescenti 
delle favelas di Rio de Janeiro. Sarà 
presente l’Amministrazione co-
munale che vuole condividere que-
sto importante momento. La gior-
nata proseguirà arricchita da vari 
gruppi che promuovono attività a 
livello sociale, umanitario, di vo-
lontariato, presenti nell’area verde 
delle scuole elementari; tra i vari 
gruppi il Git di Padova (soci attivi 
della provincia di Padova di banca 
Etica), “Viaggi e Miraggi” con proposte per un turismo 
responsabile, il gruppo “Energoclub” per una riconver-
sione energetica, il presidio di Libera di Camposampie-
ro. Nel pomeriggio ci sarà anche un momento di danza, 
musica e condivisione.  Un plauso va al nostro gruppo 
missionario che da anni impreziosisce con la sua pre-

La piazza Mercato è sempre stata, dalla sua 
realizzazione, un grosso problema per i 

cittadini di Villanova di Camposampiero. 
La nuova Amministrazione comunale sta 
cercando, con l’aiuto dei cittadini stessi, di 
trovare una soluzione per renderla fruibile 
e meno pericolosa . Il 3 luglio, in un’impor-
tante serata tenutasi proprio nel centro della 
piazza, il sindaco Cristian Bottaro ha voluto 
condividere con tutti le proposte dell’Ammi-
nistrazione comunale. In primis si è reso ne-
cessario cominciare a fare un po’ di ordine, 
poiché, attualmente, per l’utilizzo vige l’a-
narchia; in attesa di realizzare la sistemazio-
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Salone top modaunisex

Dal martedì al giovedì 9.00 - 18.00 - Venerdì  8.30 - 18.30 
Sabato 8.00 - 17.30 gradito appuntamento

Via Antonio Cantele, 17 - Villanova di Camposampiero (PD) Tel. 049 9221205

Salone top moda
unisex

MERCOLEDI’ MATTINA CHIUSO

Chiuso per ferie
dal 15 al 20

Agosto

letti e premiati e proprio per i pri-
mi due finalisti delle due sezioni 
si prevede come premio un book 
reader, per i secondi ed i terzi clas-
sificati delle onorificenze da parte 
dell’Amministrazione. Un grazie 
alla famiglia del professor Lucia-
no Belloni, che con molto piacere 
ha accolto la proposta di intitolare 
il concorso al loro caro papà, un 
uomo di ampissima cultura, un 
insegnante molto amato nel terri-
torio che ha seguito con passione 
e dedizione molti ragazzi che ora 
sono uomini e donne mature e che 
lo ricordano sempre con molto af-
fetto. La commissione esaminatri-
ce degli elaborati che perverranno 
nel pieno anonimato sarà compo-
sta da Federica Carraro, assessore 
alla Cultura del comune di Villa-
nova, da Renato Cagnin scrittore, 
dal professor Pierpaolo Zampieri 
dirigente scolastico del plesso di 
Borgoricco e Villanova, dal dot-
tor Carlo Toniato, direttore della 
biblioteca civica di Camposampie-
ro e da Daniel Dovico, studente 
universitario in Lettere moderne. 
Tutte le informazioni utili per par-
tecipare possono essere reperite 
presso il sito del comune, oppu-
re telefonando all’ufficio cultura 
049-9222107, oppure presso la 
biblioteca 049-9220166.

Federica Carraro

ne vera e propria, l’amministrazione avvierà 
una sperimentazione di viabilità (parcheggi, 
etc.), da realizzare il prima possibile. Sarà 
proposto il lato est come strada carrabile, il 
lato ovest e il lato sud saranno invece ciclo-
pedonabili. I parcheggi di conseguenza sa-
ranno messi a spina di pesce, per ridurre al 
minimo le manovre, anche se questo ridurrà 
provvisoriamente il numero di parcheggi. 
Tutti i cittadini dovranno rispettare  le rego-
le: stavolta saranno severamente puniti co-
loro che non rispetteranno la bassa velocità. 
Da anni tutti stanno aspettando che si inter-
venga su quello che è il cuore di Villanova di 

Camposampiero, soprat-
tutto per i negozi che 
hanno pagato lo scotto 
più grande. Tutti si augu-
rano di poter vedere mi-
gliorata la viabilità, che 
possa così rendere pos-
sibile l’apertura anche 
di altre attività per far 
sì che il centro di  Villa-
nova di Camposampiero 
riprenda  ad animarsi. 
Molti, però, ancora si 
stanno ponendo una do-
manda: che fine farà la 
mitica fontana che non 
c’è vanto della preceden-
te amministrazione?

Luigina Zin     

senza la nostra fiera che non è solo 
una sagra fine a se stessa, bensì un 
momento che vuole anche lanciare 
messaggi di sensibilizzazione ai 
problemi umanitari.

Luigina Zin
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Maurizio Pinzon, 
vi dono 

la Mia vivacità 
e i Miei interessi

Mostra di foto, di disegni e di oggetti 
che ricordano le passioni.

presso il centro giovanile di trebaseleghe con inaugurazione 
alle ore 17.00 del 31 agosto e aperta fino al 14 setteMbre.

con il patrocinio organizzato da

Trebaseleghe24

Anche il “Grion” diventa località

Trego, continuano gli 
episodi di inquinamento

Raffica di denunce 
ad ignari cittadini

Bocciata dal sindaco, riabilitata dalla segnaletica provinciale

Dopo le elezioni, “si scatena” l’ufficio tecnico edilizia privata

“Problema noto ed 
irrisolto da anni”

E’ di solo qualche mese prima del-
le elezioni il rifiuto di accoglie-

re la proposta del consigliere Igino 
Bernardi, consistente nell’inserire 
insieme alla neo-istituzionalizzata 
località “Bordugo” altre località ca-
ratteristiche del comune di Trebase-
leghe, come il “Grion” o lo “Zignol”. 
Niente da fare: solo il Bordugo ed 
i suoi abitanti sembravano aver 
adempiuto a quel percorso che dava 
abilitazione al riconoscimento. 

Il Trego è un piccolo fiume che scorre tra Silvel-
le e Trebaseleghe, noto da anni per i problemi di 
inquinamento che lo affliggono. Nell’estate del 
2012 si sono verificati due in-
tollerabili episodi di moria di 
pesci, ecco cosa citava il verbale 
Arpav dell’epoca: “elevato inqui-
namento di tipo organico con assenza di ossigeno 
disciolto: condizioni di impossibilità per la vita 
ittica. Elevato inquinamento batterico...”. Cosa è 
stato fatto in questi anni per tutelare questo corso 

d’acqua? Molti sono a conoscenza dei fatti ripor-
tati da molte testate, in primis proprio “La Voce”, 
ma il problema ultimamente appare tutt’altro 
che risolto. Nello specifico di attività di controllo 
dell’Arpav nel 2012 si leggeva: “...l’acqua si pre-
sentava di colorazione giallo-marrone, con odore 
tipico di liquami zootecnici, sul tratto di fiume 
che costeggia via Obbia alta erano presenti alcune 
decine di pesci morti di piccola e media taglia...”. 
Già all’epoca molti cittadini si chiedevano perché 

Molta è la mole di lavoro negli uf-
fici comunali, anche in virtù di 

una situazione di sotto-organico ora-
mai cronico, a causa della mancata 
possibilità di fare nuove assunzioni 
come imposto dallo stato centrale. 
Ma l’ufficio tecnico edilizia privata 
dopo le elezioni di maggio sta lavo-
rando sodo “dichiarando guerra” ai 
cittadini che intendono fare i “fur-
betti” anche per la mancata minima 
comunicazione di un qualsiasi inter-
vento che richieda titolo abilitativo. 
Cominciò con una canna fumaria in 
acciaio installata per far funzionare 
una stufa a pellet: i signori D. F. e B. 

l’ufficio provvederà alla segnalazione 
all’Autorità giudiziaria per l’applica-
zione dell’art. 650 del Codice penale. 
Passano solo alcuni giorni, altra ordi-
nanza: stavolta a Trebaseleghe, in via 
Treviso, alla sig. F. M.; l’ufficio com-
petente si è accorto che in questa abi-
tazione ci sono delle lastre di eternit 
sul tetto di un fabbricato oggetto di 
sanatoria. Soprattutto si sono accorti 
che sono state realizzate delle opere 
senza titolo abilitativo, in particola-

re un portico in legno per ripararsi 
dalla pioggia; in entrambi i casi per il 
primo è stata predisposta la bonifica 
delle lastre in eternit mentre per il 
portico ne è stato ordinata la demo-
lizione: in caso di inosservanza del 
provvedimento verrà dato corso alla 
procedura di acquisizione gratuita 
del patrimonio comunale.

B.I.
Riproduzione riservata  

veterinari) per contestare alla fami-
gliola un serbatoio di gasolio fuori 
terra in prossimità di un fossato; nei 
terreni rilevarono anche un deposi-
to di attrezzature in disuso e che la 
concimaia era riempita oltre il livel-
lo consentito. Viene così intimato ai 
proprietari di rimuovere i rifiuti ed il 
serbatoio, oltre di provvedere alla pu-
lizia dell’area con materiali in disuso, 
di verificare che le caditoie dell’acqua 
meteorica siano separate dalle aree 
dove sono presenti liquami, di con-
trollare che il numero dei capi alleva-
ti sia adeguato rispetto alla capienza 
della stalla, di tenere sotto controllo 

le vasche di raccol-
ta dei reflui e che 
il letame sia con-
tenuto nella con-
cimaia. Si avverte, 
inoltre, che in caso 
di inosservanza 

Conseguenza: il Bordugo è entrato 
ufficialmente nello Statuto comu-
nale e la cartellonistica della nuova 
località è stata subito posata. Men-
tre gli altri luoghi aventi i requisiti 
per diventare località, suggeriti dal 
consigliere Bernardi in occasione 
del Consiglio comunale che portava 
all’ordine del giorno il voto per la 
località “Bordugo”,  non sono ancora 
state accolti. Ma questa volta il buon 
senso si è imposto: pochi giorni fa 

infatti la cartellonistica provinciale 
dell’incrocio Sp 44 (tra via Sant’Am-
brogio e via Obbia Alta), ha inserito 
il “Grion” senza attendere delibere 
consiliari, modifiche di Statuto co-
munale o pronunciamenti dell’Am-
ministrazione comunale: un grazie 
va ai tecnici della provincia di Pa-
dova. Ora si spera che anche per la 
località “Zignol” possa arrivare que-
sta soddifsazione.

Stefano Bernardi

il sindaco non avesse emanato un’ordinanza di di-
vieto di attingere l’acqua; attualmente Zanon rife-
risce che è tutto sotto controllo, come riportato ne 

“Il Mattino” di Padova del 17 
luglio 2014: “Abbiamo già se-
gnalato, da tempo, la questione 

all’Arpav che ha un fascicolo sul 
caso e stiamo intervenendo all’origine del proble-
ma, anche per individuare la tipologia esatta di 
inquinamento, con la riservatezza che s’impone. 
Di sicuro non stiamo assistendo passivi e credo 

che nel giro di qualche settimana potran-
no arrivare i provvedimenti necessari ad 
eliminare il fenomeno. Tengo a precisare: 
chi vuole collegare questo caso di inquina-
mento del Trego alla questione del biogas 
ha sbagliato completamente strada”.  Sa-
rebbe proprio ora che questi provvedimenti 
giungessero, perché di tempo ne è passato 
davvero tanto: nel frattempo continuano ad 
arrivare segnalazioni da parte di cittadini 
che riportano odori nauseabondi e coloriti 
eloquenti. I fatti avvengono solitamente, a 
detta dei testimoni, verso le ore 17:00 del 
venerdì. Riferiscono anche che, nei giorni 
di luglio di forti piogge che hanno portato 

all’innalzamento del livello dell’acqua, la flora dei 
cigli bagnata dal corso d’acqua appariva essiccata. 
Vedremo con l’avvicinarsi delle elezioni provin-
ciali cosa accadrà. Intanto l’assessore Sottana, 
nell’ultimo consiglio comunale, ha invitato i citta-
dini a confrontarsi con l’Amministrazione prima 
dei giornali locali, perché non era a conoscenza di 
ciò che stesse accadendo in quel fiume. 

Luciano Conzon

M. residenti in via Bigolo a Fossalta, 
hanno pensato, per risparmiare, di 
acquistare questa nuova stufa, sen-
za nemmeno immaginarsi che da lì 
a breve sarebbe cominciato un vero 
e proprio calvario. Fin da subito si 
vedono recapitare una ordinanza di 
messa in pristino, con la rimozione 
della canna fumaria entro e non oltre 
90 giorni: a loro resta solo la possibi-
lità di fare ricorso al Tribunale ammi-
nistrativo entro 60 giorni. La seconda 
denuncia arriva subito dopo a F. L. e 
G. F. di via Berti a Sant’Ambrogio. 
Questa volta però l’ufficio arriva 
in forze (con Polizia locale, Arpav e 
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La biblioteca aderisce al progetto Mlol

Concluso il “gioca gemini”, 
centri estivi per bambini

Ciclismo mondiale Acsi: due giornate di alto livello

La prima rete italiana per la lettura digitale

Circa 800 corridori hanno sfrecciato nel territorio!

Massanzago 25

Si è concluso con successo nel mese di 
giugno il “gioca gemini”, centri ricreati-

vi estivi rivolti a bambini dai 6 ai 10 anni. I 
trenta bambini che vi hanno partecipato si 
sono sperimentati in vari attività scegliendo 
tra laboratori creatività, laboratorio teatrale, 
corso di inglese con il metodo “english fun” 
proposto dalla dottoressa Erika Guariento 
(insegnante certificata Eif). I bambini hanno 
potuto inoltre fruire della sede delle associa-
zioni bicata a Zeminiana, un ambiente nuo-
vo da poco ristrutturato, luminoso e che ben 
si presta a questo tipo di attività. L’associa-
zione culturale “Gemini”, organizzatrice del 
“gioca gemini” ringrazia quanti hanno par-

tecipato ai centri ricreativi, augura buone va-
canze e vi aspetta numerosi a settembre con 
le proposte per l’anno 2014-2015, fra le quali 
vi ricordiamo: corsi di inglese per bambini ed 
adulti, corsi di yoga, incontri “Io mamma tu 
mamma”, corsi di ginnastica dolce ed auto-
difesa, corsi di informatica, corsi di chitar-
ra, etc. Vi aspettiamo numerosi alla festa di 
“ferragosto insieme” il 15 agosto per poter 
trascorrere una giornata all’insegna del di-
vertimento con giochi, scherzi e… porchetta! 
Per essere sempre informati sulle nostre pro-
poste vi invitiamo a consultare il sito www.
associazionegemini.96.it.

Germano Zin 

Da oggi il Prestito interbibliote-
cario digitale degli e-book ter-

mina la sua fase sperimentale e di-
venta un servizio stabile su Mlol. 
Nella fase sperimentale il servizio 
è stato riservato ad un numero li-
mitato di sistemi bibliotecari. D’o-
ra in poi il servizio è invece esteso 
a tutte le biblioteche, in Italia ed 
all’estero, che vorranno attivarlo. 
Oltre agli e-book degli editori che 
hanno partecipato alla sperimen-
tazione, il Prestito interbiblioteca-
rio digitale include ora anche tutti i 
titoli del gruppo Mondadori e della 
collezione Bookrepublic (oltre 50 
editori in più). La biblioteca comu-
nale di Massanzago, insieme alle 
altre della rete BiblioApe, aderisce 

al progetto provinciale Mlol, of-
frendo ai propri utenti una nuova 
esperienza digitale per la lettura, 
visione e consultazione di filmati, 
quotidiani e riviste, e-book, musi-
ca e tante altre risorse, disponibili 
per il download o lo streaming sul 
vostro device (pc, smartphone, 
tablet). “Medialibraryonline” è la 
prima rete italiana di biblioteche 
pubbliche di contenuti digitali; i 
servizi Mlol sono gratuitamente 
disponibili agli utenti iscritti ad 
una delle 88 biblioteche del terri-
torio che aderiscono al sistema bi-
bliotecario padovano. Per accedere 
al servizio è necessaria la tessera 
d’iscrizione ad una delle bibliote-
che elencate all’indirizzo http//

opac.provincia.padova.it/library. 
Per l’accesso ai servizi ed al catalo-
go on-line ogni utente iscritto ad 
una delle biblioteche comunali del 
territorio può scaricare e prende-
re in prestito per un periodo di 14 
giorni fino a 2 e-book al mese (una 
volta scaricato può essere letto da 
pc, smartphone, tablet in piena 
libertà). Inoltre anche le testate 
internazionali dei quotidiani e ri-
viste sono disponibili in versione 
digitale (Il mattino di Padova, Il 
corriere della sera,  La repubbli-
ca,  Il sole 24 ore, La stampa e La 
gazzetta dello sport); per maggio-
ri informazioni su Mlol consultare  
http://bpa.medialibrary.iy buona 
lettura! Germano Zin

Nelle giornate dl 12 e 13 lu-
glio si è svolto nei comuni di 

Massanzago, Borgoricco e Santa 
Maria di Sala, il mondiale per ci-
clo-amatori Acsi. Le anime della 
manifestazione Danilo Bortolato, 
presidente dell’Asd Massanzago 
e Roberto Vecchiato, presidente 
dell’Asd Sant’Eufemia, possono 
ritenersi soddisfatti del risultato 
ottenuto, dopo mesi di sforzi, volti 
a coordinare con professionalità e 
passione una macchina organizza-
trice capace di muovere un numero 
considerevole di sponsor, associa-

giante, ha visto sfilare i corridori 
attraverso il nostro territorio, pro-
ponendo delle cartoline veramen-
te inedite delle nostre splendide 
campagne. E non poteva mancare 
a questi appuntamenti la redazio-
ne de “La Voce Alta padovana - Mi-
ranese - Bassa marca”, come sem-
pre vicina alle manifestazioni del 
nostro territorio, fornendo il suo 
contributo con la partecipazione 
dei suoi mezzi di locomozione a 
fianco dei corridori.

Massimiliano Corda

zioni, Protezione civile, carabinie-
ri in congedo. Una manifestazione 
che ha portato a Massanzago ed a 
Sant’Eufemia circa 800 corridori, 
proveniente da dieci nazioni, non 
solo europee. Durante la prima 
giornata, la partenza ed l’arrivo 
sono state previste a Sant’Eufemia 
(frazione di Borgoricco),  e sono 
state protagoniste le categorie se-
nior, veterani, junior e debuttanti. 
La seconda giornata proponeva, 
invece, le categorie woman 1, 2 e 
3, gentleman e super-gentleman A 
e B. Il percorso totalmente pianeg-

La presenza di umidità all’interno o 
all’esterno di un edificio rappresenta da 
sempre una seria preoccupazione per 
il proprietario. Generalmente l’umidità 
di risalita si manifesta nelle murature 
in corrispondenza dei piani terra o 
degli interrati, nei punti di contatto 
con le fondazioni o lateralmente alla 
struttura, fino ad altezze di alcuni me-
tri sopra il livello del piano terra. L’ac-
qua risale dalle murature e in seguito 
fuoriesce per evaporazione, generando 
numerosi danni a livello sia estetico, 
sia di confort ambientale (aloni, sfari-
namenti, muffe, presenza di sali ecc.). 
Questa forma di umidità è dovuta es-
senzialmente alla capacità dell’acqua 
di penetrare nelle murature e di risalire 
verso l’alto attraverso i cosiddetti ca-
pillari, cioè quei sottilissimi condotti 
presenti nei materiali che costituiscono 
la muratura. Per sua natura la muratura 
si elettrizza infatti in modo spontaneo, 
attraendo all’interno dei capillari le mo-
lecole d’acqua presenti nel terreno, do-
tate anch’esse di una debolissima cari-
ca elettrica positiva. Si innesca così un 
circuito che non si interrompe mai: l’ac-
qua evapora, ma altrettanta ne sale dal 
basso e di conseguenza, anche in estate 
quando l’evaporazione è massima, per 
quanta acqua evapori dal muro altret-
tanta ne risale e il muro rimane sempre 
umido. Da alcuni anni esiste però un si-
stema in grado di bloccare questo pro-
cesso e quindi di eliminare in modo de-
finitivo l’umidità di risalita presente ne-
gli edifici. Tale sistema si avvale di una 
tecnologia innovativa: l’installazione di 

un piccolo apparecchio di dimensioni 
simili a quelle di un antifurto domesti-
co, alimentato a corrente e a bassissi-
mo consumo. L’apparecchio genera dei 
piccolissimi impulsi (totalmente inno-
cui), in grado di neutralizzare la carica 
elettrica dell’acqua a contatto con la 
muratura. Perciò, nel momento stesso 
in cui si accende l’apparecchio, il feno-
meno di risalita viene immediatamente 
interrotto. L’acqua che è già contenuta 
nel muro continuerà invece ad evapora-
re, fino a completa asciugatura. Questo 
avviene per tutti i muri e le solette che 
si trovano all’interno dell’edificio. Il si-
stema garantisce la protezione comple-
ta di qualsiasi muro dall’umidità di risa-
lita in modo definitivo e per sempre. 
I risultati del sistema a neutralizzazione 
di carica sono stati infatti testati e com-
provati dalle più importanti Università 
italiane, tanto che il sistema è stato ri-
conosciuto come un vero e proprio me-
todo scientifico, oggi divulgato nei corsi 
universitari e nei convegni tecnici rivolti 
ai professionisti dell’edilizia e a quanti 
si occupano della tutela dei beni cultu-
rali, affinché venga applicato sia nei più 
importanti edifici e monumenti storici, 
sia nelle nostre abitazioni private. Que-
sto sistema rappresenta pertanto una 
straordinaria opportunità per risolvere 
una volta per tutte il problema dell’u-
midità di risalita. Bisogna tuttavia diffi-
dare delle imitazioni: attualmente il si-
stema è l’unico brevettato, approvato 
da Università e Istituti di ricerca che ne 
hanno misurato, verificato e pubblicato 
i risultati.

UMIDITÀ DI RISALITA
LA SOLUZIONE DEFINITIVA ADOTTATA DA VALI CON 
LA CERTEZZA DEL RISULTATO NEL 100% DEI CASI, 
CON EFFETTI ILLIMITATI NEL TEMPO, EFFICACE SU 
QUALSIASI MURATURA SENZA COMPROMETTERLA

NOVITÀ!

UMIDITÀ DI RISALITA - MUFFE SUI MURI - INFILTRAZIONI D’ACQUA
SOLUZIONI DEFINITIVE BASATE SU ANALISI DELLE CAUSE CON L’APPLICAZIONE DI TECNOLOGIE E MATERIALI

V.A.L.I. SOLUZIONI EDILI S.A.S. VIA PRATI, 5/C - 35017 LEVADA DI PIOMBINO DESE (PD) - CELL. 339.7148854 - WWW.VALISOLUZIONI.IT

L’associazione vi aspetta per il “ferragosto insieme”
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“Storie e memorie; 
racconti”

Raccolta differenziata: arriva la tariffa su misura

Sagra di san Rocco, ormai ci siamo

Un viaggio nella storia del nostro territorio

Da settembre nuovi contenitori con microchip per i rifiuti

Tanti giorni di festa come da tradizione

Stanno per cambiare le modalità 
di conferimento dei rifiuti nel co-

mune di Loreggia: ogni utenza sarà 
dotata di appositi contenitori per sec-
co, vetro, carta e umido, il cui utiliz-
zo sarà obbligatorio dal 1 settembre 
2014. I contenitori potranno essere 
ritirati gratuitamente a partire dal 
17 luglio presso il palazzetto dello 
sport. I giorni di distribuzione sono 
indicati nella lettera recapitata in 
questi giorni a tutte le utenze e nelle 
locandine affisse nel territorio. Al-
legato alla lettera, è stato fornito un 
modulo da presentare per il ritiro del 
kit di bidoni. Chi non avesse ricevuto 
la comunicazione, o l’avesse smarri-
ta, potrà esibire semplicemente un 
documento di identità. I contenitori 
per secco, vetro e carta, dal volume di 

120 litri ciascuno, saranno tutti dota-
ti di un microchip associato in modo 
univoco all’utenza. Solo nel caso del 
rifiuto secco non riciclabile, però, il 
dispositivo registrerà il numero di 
svuotamenti, per il monitoraggio 
della quantità di rifiuto prodotta. 
Questo sistema permetterà di tarare 
le bollette secondo il criterio “chi più 
scarta, più paga”. Il contenitore per il 
rifiuto umido, invece, sarà da 25 litri 
e dotato di coperchio anti-randagi-
smo. Tutti i dettagli sulla novità sono 
stati presentati durante le serate 
informative organizzate dall’ammi-
nistrazione comunale, alla presenza 
dei tecnici Etra, tenutesi il 7 luglio 
a Loreggia ed il 10 a Loreggiola. Per 
informazioni è possibile contattare il 
servizio clienti Etra al numero verde 
gratuito 800247842, da lunedì a ve-
nerdì, dalle 8:00 alle 20:00.

Etra Spa
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L’ultimo lavoro del professor Ruggiero Mar-
conato è intitolato: “Storie e memorie; rac-

conti”; presentato alla comunità di Loreggia 
nel dicembre dello scorso anno e pubblicato 
per esplicita richiesta dello stesso autore, in 
solo trecento copie. Il testo, 
si allinea alle tematiche 
care all’autore, pubblica-
te nelle precedenti opere, 
che hanno come ambien-
tazione la storia del nostro 
territorio. Egli, descrive le 
strade, le stradine di cam-
pagna, che molti di noi 
percorrono in bicicletta 
d’estate e a piedi nei mesi 
invernali, assaporando gli 
odori e le atmosfere che il 
paesaggio “contadino” re-
gala ai nostri sensi; un de-
dalo di strade che s’inter-
secano creando una rete di viabilità attorno 
al paese di Loreggia. Vie comunali conosciute 
dall’autore fin dalla prima giovinezza, quando 
accompagnava suo padre, molto conosciuto in 
paese anche per la sua invalidità, a cammina-
re fuori dall’ambiente domestico, in percorsi 
a quel tempo assolutamente sicuri. Infatti in 
quei tragitti, transitava solo qualche spora-
dica bicicletta o carri trainati da cavalli: “…la 
strada che seguo gira continuamente, piega a 
destra e a sinistra, sovrapponendosi ai tratti 
antichissimi della viabilità romana, quan-
do da queste parti si svilupparono le ultime 
centurie del nostro graticolato confondendosi 
con quelle estreme del graticolato di Altivo-
le…” oppure “…la strada dalle molte curve fu 
definita nell’antico linguaggio dialettale stor-
ta e diede anche il sopranome ad una famiglia 

borg, antistante alle scuole medie, 
a ovest della splendida cinquecen-
tesca villa Polcastro-Wollemborg, 
ora Gomiero; in tale area, trovano 
spazio le seguenti attività: lo stand 
eno-gastronomico, l’area per il ballo 
nel pattinodromo con la nuovissima 
pista in acciaio, l’area per i giochi ed 
attrazioni, quella per i tornei di bea-
ch volley e calcetto e la zona adibita 
a parcheggio. La manifestazione si 
svolgerà dal 8 al 17 agosto; in questi 
giorni di festa paesana, sono previ-

ste varie forme d’intrattenimento: 
ci sarà quello musicale con orche-
stre assai note, quello sportivo, con 
il torneo di beach volley e il saggio 
di pattinaggio della Roll stars, con 
ospiti della serata coppie artistiche, 
campioni mondiali ed europee (saba-
to 9) e l’attesissimo spettacolo di fre-
estyle con moto e qoad con i Daboot, 
che si esibiranno nelle serate del 13 
e 14 agosto, con due spettacoli (nel 
tardo pomeriggio e serale). Inoltre, ci 
sarà l’ottavo ritrovo di “Auto & moto 
d’epoca” e il “Vespe sotto le stelle” 
con il raduno delle mitiche “vespe” 

e la “serata tuning”. Appuntamento 
fisso è l’esibizione della banda Au-
relia, che sfilerà nelle vie del centro 
del paese la mattina di domenica 17 
agosto. Lunedì 11 e martedì 12 ago-
sto, al pomeriggio la manifestazione 
sarà incentrata solo sui bambini, con 
la terza giornata “Bambini in festa”, 
anche quest’anno dedicata allo sport 
e agli animali (concorso bambino 
con cane, esibizione di falchi, possi-
bilità di andare a cavallo, etc.). Alla 
sera, sempre per i nostri campion-
cini, ci sarà lo spettacolo di magia 
e quello per le caricature di tutti 
loro. Molto importante è la prova 
dimostrativa informativa denomi-
nata, “Prova l’etilometro a rischio 
0” eseguita dalla Polizia locale della 
Federazione dei comuni del campo-
sampierese. Durante tutta la durata 
della kermesse, sarà attivo lo stand 
gastronomico con la presenza del-
lo chef professor Candiotto Alcide, 
consigliere della Federazione cuochi 
di Treviso e del suo staff; ogni sera 
tra le varie pietanze pronte ad esse-
re gustate, si potrà scegliere anche 
il piatto di san Rocco, il piatto del 
giorno (diverso da giorno a giorno) 
e il piatto vegano. Novità stagionale, 
sono i piatti realizzati a base di por-
cini e funghi freschi. Nel pomeriggio 
della giornata conclusiva della mani-
festazione (domenica 17), si terrà la 
prima “Cake competition”, ossia una 
gara di torte fatte in casa a premi. 
Dopo l’ultima abbuffata, nella tarda 
sera di domenica, ci saranno i saluti 
al prossimo anno, con un esplosivo 
spettacolo pirotecnico.

Squizzato Arch. Gianluca

che vi risiedeva: i Marconati di queste parti 
furono chiamati col sopranome di “storti” non 
perché avessero le gambe storte ma perché vi-
vevano nella strada storta, per distinguerli 
da altri Marconati detti della “manega orba” 
abitanti cioè di una strada vicinale che termi-
nava nella loro casa…”. Particolarmente inte-
ressante è il racconto del professor Marconato 
nel quale descrive il ritrovamento, avvenuto 

qualche anno fa durante la 
realizzazione della nuova Sr 
308, di antichi reperti che 
testimoniano la coloniz-
zazione romana. Vennero 
alla luce le fondamenta di 
un’antica casa di contadini 
romana (mansi), moltissimi 
reperti di terracotta e tre 
pozzi d’acqua lastricati di 
mattoni pozzolani manu-
briati verdi e smaltati: “…
ora i pozzi riposano tran-
quilli, vibrando di felicità 
sotto le ruote dei camion 
che passano senza sosta so-

pra di essi. Restano però la relazione degli ar-
cheologi e alcune foto pubblicate con un arti-
colo della sovraintendenza…”. Un’altra via del 
territorio, riportata dall’autore e delimitante 
i territori comunali di Loreggia e Piombino 
Dese e conosciuta fin dall’antichità, è la via 
d’acqua Marcinicus o volgarmente chiamata 
Marzenego: “…il toponimo deriva da marcio 
e probabilmente indica che le sue acque, un 
tempo prive di argini, esondavano spesso e 
dunque marcivano i terreni circostanti…”. 
L’autore prosegue l’opera con altri racconti si-
milari del territorio, delle vicende su di esso 
vissute, dei suoi viaggi, concludendola con un 
suo ultimo desiderio: “scrivi, Ruggi, scrivi: chi 
scrive non muore mai”!

Squizzato Arch. Gianluca

La manifestazione denomina-
ta sagra di san Rocco, è uno dei 

più importanti appuntamenti estivi 
dell’intera zona del camposampie-
rese e non solo; essa è organizzata 
dall’associazione Pro Loco di Lo-
reggia, con l’aiuto delle associa-
zioni paesane, di simpatizzanti e 
sostenitori e dell’Amministrazione 
comunale. La locazione della mani-
festazione avviene in uno dei luoghi 
più importanti ed affascinanti del 
paese di Loreggia: il prato Wollem-
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          Gianfranco Alessio autorizzato CLIRT

377 1076902 -  328 4218533

      Ci trovi anche:
Castelfranco Veneto – Bar 3.2 dalle 15 alle 18
Martellago - Pasticceria Carretta dalle 15 alle 18
Trebaseleghe – Bar Briscola dalle 16 alle 19
Mirano – Bar Re d’Italia dalle 15 alle 18
Resana – Bar Storico 1821 dalle 15 alle 18

Santa Maria di Sala - Bar Civico 12 dalle 15 alle 18
Zero Branco – Bar Da Albino dalle 15 alle 18
Scorzè – Bar Bonso dalle 15 alle 18
Istrana – Bar Centrale dalle 15 alle 18
Badoere – Bar Metronome dalle 9 alle 12

A Rustega di Camposampiero presso Bar Mela Caffè
dalle 18 alle 20 dal lunedì al venerdì

Da portare Fotocopie di: bollettino canone pagato 2014, carta d’identità fronte e retro, codice fiscale dell’intestatario.
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Ci siamo quasi, sagra de san Bortoeo 2014

I professionisti del baffo si riuniscono “Al Cristo” 
“Gorea” è il nuovo re, a lui lo scettro!

Obiettivo: fondi per ristrutturazione tetto della chiesa
Siamo nuovamente 

giunti all’appunta-
mento con la consueta 
sagra di san Bartolo-
meo detta “Sagra de 
san Bortoeo”, che anche 
quest’anno possiamo 
realizzare nonostante il 
difficile periodo econo-
mico che stiamo attra-
versando. Va infatti un 
“grazie di cuore” a tutte  
quelle aziende, ditte, 
gruppi e associazioni 
che ci hanno permesso 
con la loro generosità di 

poter concretizzare tutto 
ciò; anche loro come noi di-
mostrano con questi gesti 
di benevolenza, di credere 
nell’importanza di aggre-
gazione per ritrovarsi come 
comunità nella propria 
parrocchia. La chiave che 
contraddistingue questa 
importante manifesta-
zione è sicuramente il vo-
lontariato formato da un 
gruppo di circa 250 volon-
tari che con grande impe-
gno, disponibilità e spirito 
di squadra, porta avanti 

Prendete 170 uomini di qualsiasi 
nazionalità ed estrazione sociale, 

dotati esclusivamente di baffi. Ag-
giungete una location tipicamente 
veneta, del buon cibo e del buon vino. 
Mescolate sapientemente, aggiun-
gendo invocazioni e canti rimati e 
ritmati, più o meno goliardicamente, 
improvvisati. Ecco, questo è quanto 
successo in una sera di luglio presso 
l’osteria “Al Cristo” a Ronchi di Piom-
bino Dese, in occasione dell’annuale 
ed esclusiva festa del baffo, giunta 
oramai alla XIII edizione. Dalle ore 
20 una singolare ed insospettabile 
pletora di baffi, più o meno pronun-
ciati, si è orgogliosamente adunata 
all’insegna del Baffo, con la maiu-

Tel. 049 5798452
Via Roma 73 — 35010 Borgoricco (Pd) — www.studiodentisticoamato.it

CENTRO MEDICO ODONTOIATRICO
Dott. Aldo Amato

Medico Chirurgo e Odontoiatra
Direttore Sanitario della Struttura

idealsmile

scola, per eleggere il proprio re. Tra 
costumi e travestimenti più o meno 
improbabili, l’evento prende le sem-
bianze di un antico rituale tribale 
che ha inizio con l’arrivo del re Cec-
ca, vincitore della passata edizione, 
sul suo sferragliante destriero a due 
ruote. La festa prosegue tra abbon-
danti libagioni, mescidate con perizia 
dall’oste Armenio, e succulenti piatti 
della tradizione veneta. Tra fuochi 
sacri e fumose ceneri si arriva, verso 
la mezzanotte, all’elezione del nuovo 
re del baffo. Quest’anno lo scettro è 
andato ad Andrea Schievano detto 
“Gorea” che, conciato a guisa di capo 
della rivoluzione cubana, ben soste-
nuto dai suoi soci obbedienti al grido 

gratuitamente un progetto utile 
per realizzare qualcosa di impor-
tante per il nostro paese. Quest’an-
no infatti ci siamo posti  l’obiettivo 
di raccogliere con il ricavato della 
sagra dei contributi da destinare 
alla riparazione e messa in sicurez-
za del tetto della chiesa, dato che le 
condizioni in cui si trova sono pes-
sime rischiando di diventare un 
grave pericolo per tutti. L’edizione 
della sagra di  quest’anno visto il 
grande successo che ha avuto, ve-
drà il ripetersi delle due situazioni: 
il liscio dove sarà presente un’or-
chestra diversa per ogni serata e 
la zona giovani con l’esibizione dal 
vivo di gruppi musicali. La grande 
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“viva el re foresto”, ha sbaragliato la 
concorrenza, ed in particolar modo 
il baffo, pur meritevole e ben curato, 
del “Rubio”, personaggio parodia del 
noto chef televisivo di Frascati. Il tro-
feo alla rovescia, ossia il “baffo scar-
so”, è andato al ricercato “Lupin” che 
ha misteriosamente abbandonato la 
festa durante lo scrutinio finale per 
ricomparire magicamente sul palco 
per la sua investitura ufficiale e per 
festeggiare sul gradino più basso del 
podio, a fianco del trionfante ed esu-
berante re. Con il profetico proposi-
to di esportare la festa del baffo nel 
resto d’Europa, la serata si conclude, 
non senza lasciare spazio agli ultimi 
attimi di allegria, in compagnia di un 
caffè e di una immancabile grappa.

Claudio Simionato

novità sarà la realizzazione della 
prima e vera “Fiera de san Bor-
toeo” che si terrà la domenica 31 
agosto e che vedrà l’esposizione dei 
commercianti e degli artigiani del 
paese lungo un tratto della statale 
del Santo tenuta chiusa apposita-
mente per questa occasione; tante 
altre sorprese sono in cantiere. La 
serata terminerà poi con un’ec-
cezionale spettacolo pirotecnico. 
Durante il periodo sagra, troverete 
aperta la nostra cucina curata e ge-
stita con minuziosità, per offrire il 
meglio potendo così deliziare tutti 
coloro che verranno a farci visita. 
Vi aspettiamo numerosi! 

Renata Chiggiato
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In questa era, che definiamo moder-
na, abbiamo dimenticato, crisi nono-

stante, dei buoni valori che rafforzava-
no le fondamenta della comunità; un 
tempo, nei nostri paesi, c’era una vera 
e propria rete sociale, uomini pronti a 
collaborare ed aiutarsi per raggiungere 
un obiettivo comune. In alcuni luoghi 
però resistono ancora questi buoni 
propositi: a Zero Branco, ad esempio, 
possiamo citare il buon Renzo Spolao-
re, sempre disponibile nel volontariato 
a favore di anziani che si trovano di 
fronte a delle difficoltà: va a casa di 
queste persone per riparare gratuita-

lare cui è destinata la maggior parte di 
motobarche costruite negli ultimi tem-
pi. Nel corso degli anni la “StudioPlast” 
ha consolidato la propria fornitura an-
che ad enti pubblici locali e nazionali, 
partecipando a sempre più numerosi 
appalti pubblici, fino a diventare forni-
tore del ministero della Difesa - marina 
militare. Così si esprime Renzo: “Ho 
tutt’oggi vent’anni di lavoro presso 
questa azienda di Lughignano, fra-
zione di Casale sul Sile, è una grande 
soddisfazione anche perché io sono 
l’unico falegname del cantiere che pro-
duce pescherecci per Venezia, Chiog-
gia, Grado. Ora stiamo ultimando una 
barca per l’expo 2015 che navigherà sul 
Ticino”. Per conoscere ancora meglio 
Renzo, chiudiamo con le parole di Don 
Tiziano, parroco di Lughignano, paro-
le utilizzate nella prefazione del libro 
sulla storia della “Studioplast”: “Vo-
glia il buon Dio che per l’occasione ci 
ritroviamo di nuovo tutti, anche Ren-
zo, possibilmente con un repertorio di 
barzellette rinnovato e bel lavato nei 
fontanazzi del Sile”.

Emanuele Carli

mente cassetti rotti, una finestra che 
non si chiude bene e per svolgere altri 
piccoli lavori che verrebbero altrimen-
ti trascurati. Anche il sindaco Feston 
può confermare l’opera di bene svolta 
da Renzo, il quale da una vita lavo-
ra con il ferro, legno, vernici, chiodi e 
viti. Recentemente, il 13 giugno per 
la precisione, Renzo ha festeggiato 61 
anni di lavoro: presso il cantiere navale 
dove è ancora impegnato è stata orga-
nizzata una grande festa in suo onore. 
Renzo Spolaore collabora ad oggi con la 
“Studioplast”, cantiere nato nel 1977 
come costruttore di manufatti ed im-
barcazioni in vetroresina. Alla costru-
zioni di imbarcazioni da riporto vien 
ben presto affiancata la costruzione 
di imbarcazioni da lavoro e trasporto 
persone adatte alla navigazione nella 
laguna veneta ed a Venezia, in partico-

Il ritratto di uno di noi: 
Renzo Spolaore
Quando sentimenti come la solidarietà prevalgono

Visto dal basso

Ecome qua dopo na picola assensa 
par “motivi di forsa magiore” (se 

dise cussì par no dire che se ga avuo 
poca voja de lavorare) stavolta però co 
un tema diverso e sul quale ghe ze poco 
da schersare. Vojo fare raquante consi-
derassion sul fato che ze istà e come 
ogni ano tuti i media in sta stajon se 
inpegna fora dai modi par sercare de 
far desmentegare al popolo de “pre-
sunti” alochi el fato che semo a ramen-
go e sensa speranse, in modo che fa-
sendo debiti, mutui e canbiali andemo 
in ferie e no ronpimo le bale ai nostri 
amati (?) governanti. Naturalmente 
par fare sta operassion pissicologica i 
media, in particolare la television, se 
buta a pesse solo nela cronaca nera e 
inpiena i palinsesti de omicidi, suicidi 
e via de longo. St’ano ze “de moda” (me 
scuso de sta bruta parola, ma la ze na 
realtà) in particolare spetegolare tor-
no el caso dea pora Yara. Dala matina 
ala note ghe ze senpre un programa 
dove quei che mi ciamo “giornaballi-

sti” insieme co na smanegà de cosideti 
“esperti” frugna come avoltoi nele vite 
de quatro fameje: quela de Yara, quela 
de Bossetti, assassin za condanà da 
subito da quel mostro de genialità de 
Alfano, quea de Guerinoni, quea de so 
mare de Bossetti. Premeto che no so ne 
inocentista né colpevolista: spero nela 
giustissia. Lassando stare la vita de 
Bossetti sul quale comunque no se ca-
pisse più gnente, le altre ze vite messe 
ala gogna, tuto co la scusa dela cosideta 
“libertà de stampa”. Ma che libertà de 
stampa zea quea de ripètere al’infinito 
le stesse robe, de métere soto ai oci de 
tuti i particolari più crudeli dela morte 
de na toseta? No ghe ne posso più de 
paragonare la dignità e la forsa de na 
fameja, quela de Yara, che riesse, ogni 
giorno nonostante el dolore atroce, a 
métare in pratica el messajo cristian 
come pochi sa fare, col circo messo su 
da pajassi e oportunisti che sensa rite-
gno continua a vomitare stupidagini, 
vacade e busie. Bisogna sararli sti pro-
grami che vive del dolore altrui, dela 
curiosità morbosa de na marea de èbeti 
e che no ga rispeto gnanca de na tose-
ta de trèdese ani martirisada. Bisogna 
mandare casa a calci in culo, presenta-
tori, criminologi da saloto boni solo de 

mètare torno le lengue, ex generali dei 
ris, ospiti che no sa gnanca de cossa se 
parla e che vive, ripeto, de carne morta. 
E a serti me coleghi giornalisti digo solo 
questo: informare la zente vol dire dare 
le notissie, vol dire rispetare un codice 
etico, no vol dire inventarse le notissie. 
E se proprio ve piase tanto l’idea de sta 
tanto decantà “libertà de stampa”, cu-
missiè farla avendo el corajo de scrivere 
la verità sula situassion in cui se cata 
l’Italia, fasendo nomi e cognomi de la-
dri, disonesti, anca se questo va contro 
la linea politica del giornale o del paron 
par el quale scrivì. Destra o sinistra fà 
lo stesso. Questa sarìa la vera “libertà 
de stampa”. Senò el titolo de “giorna-
ballisti” ze solo un “gentile eufemismo” 
de queo che in realtà penso davero de 
vialtri!

Walter Basso

Avoltoi televisivi 
e giornaballisti

Walter Basso durante una presentazione a Villanova di Camposampiero con l’Ass.re alla Cultura con Federica Carraro

Curiosità30
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Lavori in “rotonda” a Badoere

Nuova amministrazione: bene il confronto iniziale
Morgano 31

Il progetto di manutenzione straordinaria 
della rotonda di Badoere, approvato dal-

la soprintendenza con l’allora architetto di 
zona Mialich, ha subito delle lievi variazio-
ni da parte dell’attuale architetto referen-
te Giraldini. In sostanza è stata eliminata 
la prevista canaletta in pietra d’Istria che 
avrebbe dovuto conterminare gli spazi ver-
di ed il sedime in ghiaia, sostituita da una 
lamiera in ferro Corten al fine di rendere 
meno impattivo il segno a terra di delimi-
tazione tra verde e ghiaia. Per garantire il 
deflusso delle acque piovane è stato pre-

scritto un canale interrato con tubo dre-
nante che costeggia tutto il perimetro tra 
i sedimi di cui sopra. La parte occidentale 
della rotonda vede un lieve aumento del 
verde verso la strada provinciale, mentre 
nella parte di levante il verde aumenterà 
di circa 3 ml verso la provinciale; per le 
parti curvilinee sarà seguito il perimetro 
esistente come testimonianza di un carat-
tere consolidato. Un altro elemento che è 
stato rivalutato con l’architetto Giraldini, 
riguarda la stradina di mezzo che collega 
la tessitura Colombo. La prescrizione della 
soprintendenza prevede un restringimento 
del sedime della stradina fino a raggiunge-
re la larghezza di 3 ml, la quale dovrà avere 
i caratteri di una capezzagna agricola. A tal 

Con il Consiglio comunale 
dell’11 giugno si è ufficialmen-

te aperto il mandato amministra-
tivo di Daniele Rostirolla, il quale 
ha vinto le elezioni del 25 maggio 
con oltre il 65  per cento dei con-
sensi. La lista “Morgano futura”, 
uscita sconfitta dalla competizione 
elettorale, fa sapere, tramite il suo 
capogruppo in Consiglio comuna-
le Carlo Boscardin, che non sarà 
gruppo di opposizione tout court, 
ma di minoranza: l’intento è quello 
di sostenere l’operato della giunta 
su quelle linee programmatiche 
che saranno davvero nell’interesse 
del territorio e della popolazione 

Cena solidale in rotonda il 30 agosto
Per una serata di festa a favore delle Caritas

Boscardin: “Finalmente un nuovo modo di amministrare”

Manutenzioni attuate 
con un occhio al futuro

Sabato 30 agosto 2014, a partire 
dalle ore 18:00, nella rotonda di 

Badoere, i gruppi di volontariato 
del territorio comunale, coordinati 
dalla Pro Loco del comune di Mor-
gano, daranno vita a un’iniziativa 
di solidarietà, il cui ricavato andrà 
a favore delle Caritas parrocchiali. 
L’iniziativa consiste in una “cena 

stributore “Pighi” di Morgano. Le 
quote di adesione sono: 15 euro 
per gli adulti; 10 euro per i ragazzi 
dai 6 ai 10 anni; gratis per i minori 
di 6 anni. Aldo Gagliardi, presi-
dente della Pro Loco, sostiene che 
l’iniziativa persegue due obiettivi. 
Il primo e più importante è quello 
di raccogliere fondi da destinare 
alle Caritas parrocchiali che, tra 
mille difficoltà, svolgono una in-
sostituibile opera di vicinanza e 
assistenza nei confronti di coloro 
che, a causa della perdita del lavo-
ro, faticano a far fronte alle spese 
quotidiane. Si tratta di decine e 
decine di famiglie che spesso non 
hanno il coraggio di chiedere aiu-
to all’assistenza comunale, perché 
vivono la crisi come una colpa. Il 
secondo obiettivo è quello di riu-
nire tutti coloro che nel comune 
fanno volontariato in associazioni 
o gruppi diversi e che mai prima 
d’ora si sono trovati a realizzare 
una manifestazione che è frutto 
della disponibilità e dell’impegno 
di tutti. è un avvenimento im-
portante e fondamentale per una 
comunità che vuole fare qualcosa 
di concreto per il prossimo. Le Ca-
ritas parrocchiali, attraverso i due 
parroci, hanno risposto con molto 
entusiasmo e esprimono ricono-
scenza nei confronti dei gruppi 
di volontariato. Si augurano, di 
cuore, che tutta la popolazione 
risponda a questo appello e che il 
30 agosto la rotonda si riempia di 
persone per una serata di festa e di 
vera solidarietà.

Federica Gasparetto

del comune di Morgano. “Questo 
spirito di collaborazione emerge - 
fa notare sempre Boscardin - anche 
dalla richiesta di suggerimenti in 
merito ai lavori che si stanno svol-
gendo su piazza Indipendenza, sug-
gerimenti che, una volta depositati 
in municipio, sono stati anche presi 
in considerazione. Sono contento  - 
sostiene Boscardin - che finalmen-
te anche a Morgano si è aperto un 
nuovo modo di amministrare, dove 
anche il gruppo di minoranza vie-
ne preso in considerazione. Il pros-
simo passo è sicuramente quello 
di condividere le decisioni prese 
anche con i cittadini; infatti il no-

scopo la stradina in oggetto sarà caratterizzata da un sedi-
me ghiaiato di un ml per lato con interposto del verde (tipico 
delle capezzagne agricole). Sarà inoltre demolita la piazzola 
in cemento denominata “del pescivendolo” che sarà ripristi-
nata a verde. L’economia complessiva dell’opera non ha subi-
to variazioni, anzi è stato possibile instal-
lare un impianto di irrigazione a sprinkler 
interrati per il mantenimento del verde e 
per evitare, in periodi secchi, la propaga-
zione di polveri sui sedimi a ghiaia, il tutto 
come da prescrizioni della soprintendenza. 
In accordo con gli operatori dei vari mercati 
sono stati ridistribuiti tutti gli spazi per le 
postazioni commerciali. Per quanto riguar-
da le restanti opere di sottoservizi: smal-
timento acque piovane e predisposizione 
canalizzazioni elettriche nulla è sostan-

zialmente variato dal progetto originario. 
Si precisa che tutte le predisposizioni, in 
particolare quella elettrica, sono state rea-
lizzate tenendo conto di una versatilità di 
intervento futuro, tale da non compromet-
tere i lavori eseguiti e in maniera da sod-
disfare le esigenze di elettrificazione delle 
postazioni dei mercatini e di una probabile 
illuminazione della rotonda. Alla fine dei 
lavori si renderà obbligatoria una revisione 
degli spazi di percorrenza delle auto, aspet-
to questo che sarà verificato con i frontisti 
e le attività commerciali insistenti in ro-
tonda. A tal scopo si invitano i cittadini e 
i fruitori ad usufruire sempre più del par-
cheggio di piazza Venezia.

Daniele Rostirolla

con un aperitivo in piedi e l’esi-
bizione di un gruppo di danza. A 
seguire la cena con un menù tipico 
locale, proposto dai cuochi della 
società “Calcio Badoere” e di “Di-
mensione Morgano” che, da anni, 
si fanno apprezzare per i piatti che 
propongono in occasione della fe-
sta dell’asparago Igp del 1 maggio 
e della festa dell’anatra. Durante 

solidale” alla quale sono invitati 
tutti gli abitanti di Badoere, Mor-
gano, dei paesi limitrofi, ma an-
che chi ama la rotonda e desidera 
trascorrere una serata all’insegna 
dello stare insieme. La serata di 
svolgerà sotto i portici dalla “parte 
nobile”, sul lato ovest della piazza. 
L’inizio è previsto per le ore 18:00 

stro auspicio è che la giunta orga-
nizzi un incontro pubblico, aperto 
a tutti i morganesi, per illustrare il 
programma dei lavori da realizzare 
su piazza Indipendenza, che è e re-
sterà sempre un patrimonio stori-
co, culturale ed architettonico che 
appartiene a tutta la comunità”. 
L’inizio è sicuramente buono. Spe-
riamo non resti un inizio, ma che ci 
si possa davvero sempre confronta-
re: la democrazia è confronto e non 
conflitto ideologico tra maggioran-
za e opposizione dove chi vince, si 
sa, è sempre la maggioranza. Per 
definizione.

Alessandro Basso

la cena si esibiranno dei gruppi 
musicali locali. Gli organizzatori 
hanno deciso di aprire tre pun-
ti di raccolta delle iscrizioni: alla 
cartoleria “Il centro” a Badore; al 
panificio “Pan ghiotto” ed al di-
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VENERDÌ 12 SETTEMBRE
21.00 Serata danzante orchestra: SORRISO
22.00 Serata giovani: SKIN & BONES (Cover Foo Fighters)

SABATO 13 SETTEMBRE
20.00 GIMKANA TRATTORISTICA 
21.00 Serata danzante orchestra: SABIA
22.00 Serata giovani: FUNNY TOYS

DOMENICA 14 SETTEMBRE 
9.00 6a MARCIA DEA POENTA  5 Km e 10 Km
9.00 BICI DAY di Km 23 per le vie del comune
9.00 I° torneo POENTA GREEN VOLLEY 
9.00 PESCA ALLA TROTA
9.00 Esibizione di AUTOMODELLISMO TELECOMANDATO
15.30 Torneo triveneto TIRO ALLA FUNE
21.00 Serata danzante orchestra: STEREO B

MARTEDÌ 16 SETTEMBRE 
21.00 Serata teatrale con la filodrammatica 
“Guido Negri”  “La Sagra de Santamama” (Che dura 
squasi na settimana) di Nina Scapinello

GIOVEDÌ 18 SETTEMBRE
19.00 PROCESSIONE STORICA DEI S.S.VITTORE 
E CORONA E SANTA MESSA
21.00 Serata danzante orchestra: RENZA GLAMOUR

VENERDÌ 19 SETTEMBRE
21.00 Serata danzante orchestra: MOIRA ROSA DEI VENTI
22.00 Serata giovani: RUMATERA

SABATO 20 SETTEMBRE
21.00 ALBERO DELLA CUCCAGNA
21.00 Serata danzante orchestra: SELENA VALLE
22.00 Serata giovani: LA MENTE DI TETSUYA

DOMENICA 21 SETTEMBRE 
9.00/22.30 Apertura mostra “Antiquariato agricolo ed hobbistico”
9.00 Esposizione prodotti agricoli Km 0 delle nostre 
aziende agricole locali
9.00 Esposizione TRATTORI D’EPOCA 
9.00 Esposizione AUTO D’EPOCA FIAT 500 e giro 
turistico con le 500 provenienti da Capo Nord
9.00 Esposizione BICI E MOTO D’EPOCA
9.00 Trenino Dotto (per tutta la giornata)
9.00 Mostra vecchi mestieri con il gruppo FOLCLORISTICO 
“AMISSI DEA TREBBIATURA” di Campodoro

9.30 TORNEO QUADRANGOLARE DI CALCETTO A5 
abbinato al Palio presso: Impianti Sportivi Circolo NOI
9.30 Sfilata gruppo “CAVALIERI DEL SILE”
9.30 SANTA MESSA
11.00 Inaugurazione mostre: AULA SCOLASTICA 
“LA SCUOLA CHE FU 1930/1945” - FILATELICA 
– FOTOGRAFICA E BICI D’EPOCA 
11.30 Sfilata TRATTORI D’EPOCA A.A.T.E.
15.30 Esib. del GRUPPO FOLCLORISTICO “I POSAGNÒT”
16.15 Inizio sfilata del 10o  PALIO DEA POENTA CON 
GRUPPO STORICO “FASCINO ANTICO” -  BANDA 
AURELIA DI LOREGGIA E LE SUE MAJORETTES
16.30 Inizio 10o PALIO DEA POENTA
20.30 Dimostrazione Cinofila per la prima volta in notturna 
a cura DELL’UNITÀ CINOFILA ASSOCIAZIONE 
NAZIONALE CARABINIERI VENETO
21.00 Serata danzante orchestra: LINDA BISCARO

GIOVEDÌ 25 SETTEMBRE 
20.30 CONVEGNO SO A POENTA in collaborazione 
con VENETO AGRICOLTURA E ISTITUTO 
ALBERGHIERO MAFFIOLI di Castelfranco Veneto 

VENERDÌ 26 SETTEMBRE 
21.00 ELEZIONI DI MISS CASTELMINIO 2014
22.00 Serata giovani:FRENETIKA

SABATO 27 SETTEMBRE
19.00 torneo Rugby “MEMORIAL MATTEO”
19.00 8° Festa del Camionista
21.00 Serata danzante orchestra: CHECCO E LA BAND
22.00 Serata giovani : DOOKIE ( green day tribute band)

DOMENICA 28 SETTEMBRE
9.00/19.30 Mercatino hobbistico
9.00 Pesca alla trota
9.00 Continuazione  8° festa del camionista
10.00/19.00     7° POWER PULLING
12.00 /14.00 Apertura stand gastronomico (menù fisso)
21.00 Serata danzante orchestra: BOOMERANG

22.30         SPETTACOLO PIROTECNICO

Tutte le sere stand gastronomico 
e pesca di beneficenza.

PROGRAMMA 2014

Comune di Resana

La Pro Loco di Resana Organizza “Festa dea Poenta” in collaborazione con il gruppo Sagra Castelminio

www.roccotendedasole.it
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La politica come obiezione di coscienza

Polizia locale, si prosegue con Altivole e Vedelago

Un incontro per sensibilizzare gli amministratori 

Rinnovata la collaborazione per altri due anni

Sabato 14 giugno presso il centro 
culturale di Resana c’è stato un 

importante incontro pubblico dal 
titolo: “sindaco sovrano, la politica 
come obiezione di coscienza”. I relato-
ri dell’incontro sono stati padre Qui-
rino Salomone, direttore della rivista 
“La perdonanza” ed i sindaci di Gallie-
ra Veneta, Stefano Bonaldo e di Resa-
na, Loris Mazzorato. Hanno presen-
ziato all’incontro anche altri sindaci. 

Obiettivo dell’incontro è stato quello 
di sensibilizzare gli amministratori 
pubblici ad esercitare il diritto alla 
obiezione di coscienza. La giornata 
ha avuto una grandissima parteci-
pazione di pubblico proveniente da 
tutta Italia, a dimostrazione della 
profondità del tema trattato. Nume-
rosi sono stati gli interventi da parte 
dei partecipanti e la richiesta da parte 
degli stessi a costituire un tavolo di 

lavoro per iniziare a coinvolgere tutti 
i sindaci del nostro paese per dare una 
risposta forte e chiara a questa epoca 
dolorosa ed oscura in cui si perpetra-
no crimini contro l’umanità in una 
condizione di distrazione di massa e 
di sonno delle coscienze. Di seguito 
elencheremo i 10 punti del “Mani-
festo del sindaco sovrano” che vuole 
essere la base di partenza di un fonda-
mentale cambiamento e che deve es-

sere condiviso 
da tutti i sin-
daci italiani: il 
sindaco sovra-
no opera per il 
bene comune, 
per il proprio 
territorio e per 
la propria citta-
dinanza, aven-
do come dovere 
ist ituziona le 
e civile quello 
di tutelare la 

dignità ed il benessere delle persone 
e delle famiglie residenti; il sindaco 
sovrano assume, fermo restando la 
Costituzione italiana e la Carta dei 
diritti dell’uomo, come riferimento 
ideale, etico e morale i seguenti punti 
insopprimibili: la sacralità della vita, 
la centralità dell’uomo, la supremazia 
del diritto naturale su economia e fi-
nanza, la moneta come mera misura 
del valore; il sindaco sovrano lavora, 

secondo legge e se-
condo coscienza, 

nel rispetto del punto 1, anche quan-
do una legge nazionale o sovranazio-
nale ne contrasti il contenuto e non 
dovesse permettere la salvaguardia 
del bene comune; in tutti i casi in cui 
si accerti che la dignità della persona 
e della famiglia venisse messa in di-
scussione, il sindaco sovrano inter-
viene per il ripristino di tale dignità e 
per l’applicazione di interventi di soli-
darietà adeguati, con tutti i mezzi e le 
azioni necessarie; in tutti i casi in cui 
si accerti che la sicurezza del proprio 
territorio (condizione di dissesto ge-
ologico, finanziario, ambientale, etc.) 
venisse messa in pericolo, il sindaco 
sovrano interviene in tutte le sedi op-
portune, ma innanzitutto con le leve 
a disposizione della casa comunale, 
per liberare, ovvero per reperire, le 
risorse sufficienti al ripristino della 
sicurezza necessaria; il sindaco sovra-
no lavora per un progetto territoriale 
in cui cittadini, imprese, enti e casa 
comunale diventino a tutti gli effetti 
gli attori primi ed i referenti primi ed 
ultimi di un sistema virtuoso di pro-
duzione-consumo-sviluppo del terri-
torio, che si vincoli a far rimanere nel 
proprio comune, e nei comuni con i 
quali si sia stabilito una cooperazione 
siffatta, la ricchezza ed il valore del 
proprio lavoro, a tal fine adotterà le 
soluzioni monetarie ed economiche 
a sostegno di tale progetto e prospet-
tiva; il sindaco sovrano adotta un si-

Nel Consiglio comunale di mercoledì 25 giu-
gno l’Amministrazione comunale di Resa-

na ha deliberato la prosecuzione del progetto 
avviato nel luglio 2012 e voluto fortemente dal 
sindaco Loris Mazzorato e dall’assessore Valter 
Stecca. Nella fattispecie la collaborazione tra i 
comuni di Resana, Vedelago ad Altivole in ma-
teria di sicurezza, prosegue con il rinnovo della 
convenzione del servizio di Polizia locale per al-
tri 2 anni. L’Amministrazione comunale per dare 
delle risposte concrete alla sempre più frequen-
ti richieste di sicurezza e efficienza nei servizi 
da parte dei cittadini ha deciso di perseguire la 
strada dell’associazione dei servizi con altri co-
muni al fine di avere più personale impiegato al 
controllo del territorio, nonché pattuglie adibite 
a controlli mirati in materia d’inquinamento, 
immigrazione, micro-criminalità ed in tutti i 
settori dove è richiesta la massima professiona-
lità. L’unione delle forze consentirà di avere il 
personale della Polizia locale in servizio 12 ore 
al giorno dal lunedì al sabato dalle ore 07:30 alle 
ore 19:30 ed anche alla domenica in occasione 

di manifestazioni d’interesse pubblico. Altra 
novità di questa convenzione è che gli agenti 
saranno dotati d’armamento (contrariamente 
alla precedente amministrazione per il diniego 
di qualche assessore e consigliere che riteneva 
non necessaria questa dotazione. Questo inno-
vamento consentirà in determinate circostanze 
od in particolari periodi dell’anno di protrarre il 
servizio in orario serale-notturno dopo le 22:00, 
per effettuare tutti quei controlli di prevenzione 
dei comportamenti che in ore notturne vengono 
amplificati (disturbo della quiete pubblica, furti 
nelle abitazioni, etc.). Il servizio di Polizia locale 
intercomunale della Marca occidentale è affidata 
al comandante Alfredo Nobili che sarà presente 
presso il comando a tempo pieno al fine di coor-
dinare i servizi, il personale e le varie richieste 
dei cittadini. Rimarrà comunque a disposizione 
dei cittadini un presidio aperto in giornate pre-
stabilite per il contatto diretto dei nostri cittadi-
ni con un operatore della Polizia locale.

Valter Stecca

stema monetario-finanziario che isti-
tuisca associazione con i protagonisti 
territoriali (vedi punto 6) perché la 
casa comune diventi motore moltipli-
cativo di ricchezza, sviluppo, sosteni-
bilità, solidarietà per il bene comune 
del proprio territorio; il sindaco so-
vrano adotta, in tutti i casi necessari 
alla tutela ed al rispetto dei punti pre-
cedenti, la disobbedienza, ovvero la 
politica come obiezione di coscienza 
quale modello culturale, etico, politi-
co di riferimento; il sindaco sovrano, 
consapevole dei diritti e dei doveri ine-
renti alla sua carica di sindaco, onora 
il proprio mandato per il compimento 
dei punti sopra esposti e dei punti di 
programma per i quali i cittadini gli 
hanno riconosciuto merito di gover-
no: per il raggiungimento di entrambi 
è pronto ad esercitare obiezione di co-
scienza in tutti i casi in cui si rendesse 
necessario; il sindaco sovrano opera al 
servizio della cittadinanza intera, e di 
ogni singolo cittadino, aldilà del voto 
espresso, dell’appartenenza politica, 
dell’ideologia, dell’estrazione sociale, 
della razza, della religione, nella con-
sapevolezza che ogni cittadino, come 
sopra, ha il preciso dovere di lavorare 
ed operare per il bene comune e per il 
proprio territorio, in sintonia con il 
proprio bene ed interesse. Ringrazia-
mo in particolare Rosanna Trevisan 
e Luigi De Giacomo per l’impegno e 
la passione che ci stanno mettendo 
per diffondere questo progetto. A ri-
guardo, ritengo molto incisivo questo 

passaggio di Luigi De Giacomo, porta-
voce del Cips (Comitato italiano po-
polo sovrano): “Viviamo  un’epoca do-
lorosa ed oscura, in cui si perpetrano 
crimini contro l’umanità in una con-
dizione di distrazione di massa e di 
sonno delle coscienze, è un tempo in 
cui c’è molto fuori dalla finestra, ma 
poco nella stanza. La politica, come 
espressione altissima del saper fare e 
del saper costruire, la più alta forma 
di carità, assume oggi un ruolo deter-
minante nel percorso ineludibile ed 
urgente del risveglio delle coscienze. 
Ecco quindi che essa diventa, e deve 
poter essere, obiezione di coscien-
za: una presa d’atto della situazione 
attuale in cui la legge opera contro 
l’uomo ed il diritto naturale scom-
pare dalla prospettiva e dall’elabora-
zione intellettuale e sociale. La legge 
è per l’uomo, non l’uomo per la legge. 
Quando, dinanzi alle miserie di questi 
giorni, alla disperazione estrema ed 
ai grido di dolore di tanti uomini, un 
Amministratore, espressione dei suo 
Popolo, non ritorni a far suo questo 
enunciato e questa Verità assoluta, 
allora ha dinanzi a sé due scelte pos-
sibili: rinunciare ad amministrare ed 
a fare Politica, oppure esercitare la 
sua Obiezione di Coscienza. L’Italia ha 
circa 8.100 Comuni, vera ricchezza di 
un Paese in cui le diversità sono patri-
monio: un esercito di Sindaci a difesa 
della Casa Comune, l’ultimo baluardo 
delle istituzioni sul territorio, il primo 
riferimento istituzionale per il Popo-
lo. Diventa urgente così che la figura 
dei Sindaco debba essere intesa come 
quella di un Sindaco Sovrano”. 

Loris Mazzorato 

I VOSTRI ANNUNCI

Per i vostri annunci 
contattare il numero 

342.8869689

Affitto immobili

Ricerca di personale

Varie

Affitto locale mq. 80 a Villanova (PD) 
centro a uso commerciale più servizio e 
magazzino con 4 vetrine, riscaldamento 
autonomo, senza spese condominiali.
Tel. 049.9221370

A Villanova (PD) centro affitto due loca-
li più servizio mq. 45 al piano terra uso 
commerciale, riscaldamento autonomo 
senza spese condominiali. Locali di pro-
prietà senza nessuna spesa di agenzia.
Tel. 049.9221370

A Caselle di Santa Maria di Sala (VE) affit-
to grande appartamento ammobiliato mq. 
80 con garage e terrazzo, riscaldamento 
autonomo, senza spese condominiali, aria 
condizionata. Locali di proprietà senza 
nessuna spesa di agenzia.
Tel. 049.9221370

Affitto a Caselle di Santa Maria di Sala 
(VE) appartamento vuoto con poggiolo, 
mq. 65, riscaldamento autonomo senza 
spese condominiali, garage e posto auto. 
Locali di proprietà senza nessuna spesa di 
agenzia.
Tel. 049.9221370

Affitto ufficio a Caselle di Santa Maria 
di Sala (VE) al piano terra di 4 locali con 
doppi servizi, riscaldamento autonomo, 
senza spese condominiali. Locali di pro-
prietà senza nessuna spesa di agenzia.
Tel. 049.9221370

Trebaseleghe (Pd) affitto in piccolo con-
testo appartamento mansardato parzial-
mente arredato, al secondo piano in zona 
tranquilla ma centrale, ideale per giovani 
coppie o piccolo nucleo famigliare: open 
space soggiorno/cucina, camera, cameret-
ta, bagno, sotto mansarda uso ripostiglio, 

aria condizionata, zanzariere, termo au-
tonomo, giardino condominiale, euro 400 
mensili. Rif. 451.02

Ragazza 35 enne con esperienza come: 
lavapiatti, cameriera ai piani, badante 
giornaliera, colf, babysitter, volantinista, 
commessa, operaia, scaffalista, promoter, 
governante; barista; addetta alle pulizie 
di: case, scale, cortili, fabbriche, vetri.
Cerca lavoro immediato tipologia di ora-
ri dalle 8.00 della mattina alle 14\15 del 
pomeriggio dal lun al ven. Sono una don-
na seria e lavoratrice, spero che ci sia un 
lavoro x me sono italiana grazie. Per chi è 
alla ricerca di una persona con esperienza 
di queste mansioni mandi un 
sms 345.0922760

Vendo cucina a legna de manincor anno 
2013 modello d8 maxi 10 kw misure 
80x60 scarico fumi dx-sx sia posteriore 
che superiore, focolaio e forno orrizontali 
pistra in ghisa di grosso spessore focola-
io e girofumi 
completamen-
te rivestiti in 
refrettario di 
grosso spesso-
re, € 1.600,00.
cell.
339 7148854

Resana 33
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Il Pd di Zero Branco scrive a Luca Zaia
Chiarimenti sulla richiesta della ex-Mestrinaro

Zero Branco 35

Progetto “Zero”: promozione di corretti stili di vita
Per eliminare i principali fattori di rischio

Estate, tempo di 
relax... e di sagre!

Tanti eventi da vivere nel mese di agosto

Anche se l’estate è il tempo da dedicare al 
riposo e a rigenerare il fisico e la mente, 

molte persone in questo momento dell’anno, 
nel tempo libero e spesso dopo una giornata di 
lavoro si ritrovano per organizzare, preparare 
ed allestire quelle occasioni di ritrovo e di fe-
sta che durante la bella stagione nel territorio 
del comune di Zero Branco animano le nostre 
comunità: ovvero le sagre!  Prima di tutto le 
feste patronali che inizieranno con la 40esima 
edizione della sagra paesana parrocchiale di 
Sant’Alberto nei giorni 1, 2, 3 e 7, 8, 9, 10, 11 
agosto. Seguirà la sagra parrocchiale dell’As-
sunta a Zero Branco nei giorni 14, 15, 16, 17, 18 

Alla luce degli ultimi eventi giudizia-
ri relativi alle inchieste sugli appalti 

e sulle opere in Veneto, che hanno visto 
coinvolti amministratori e tecnici pub-
blici, nonché aziende private, il Pd del 
circolo di Zero Branco ha chiesto al go-
vernatore della regione del Veneto di ri-
esaminare la recente delibera n. 534 del 
15 aprile 2014 riguardante la conces-
sione per l’apertura di un sito di tratta-
mento di rifiuti speciali a Zero Branco, 
su richiesta della ditta ex-Mestrinaro, 
oggi fallita. Così recita un importante 
passaggio della comunicazione fatta 
giungere a Luca Zaia “...ricordiamo che 
per ben due volte il consiglio di Stato 
ha annullato quanto deliberato dalla 
Giunta regionale da Lei presieduta, su 
conforme parere della Via regionale. 
Ciò nonostante la signoria vostra si è 
ostinata a riesaminare per la terza volta 
la richiesta della ditta ex-Mestrinaro, e, 

a dispetto degli annullamenti disposti 
dal consiglio di Stato, basati sull’in-
compatibilità del sito con le previsioni 
urbanistiche del comune di Zero Bran-
co, ha nuovamente deliberato il rilascio 
della concessioni. Tale rilascio è condi-
zionato da una serie di prescrizioni e 
vincoli talmente rilevanti e impossibili 
da verificare completamente alla luce 
degli attuali elaborati progettuali, che 
la stessa delibera prevede il rifacimento 
integrale del progetto e la sua ripresen-
tazione per poter essere operativo. Di 
fatto è stato approvato un progetto che 
deve essere ancora redatto e presenta-
to, ma che non dovrà più essere riap-
provato dalla Giunta regionale... Sotto 
altro profilo rileviamo che buona parte 
delle prescrizioni sono state previste 
dalla Via a seguito delle osservazioni 
da noi presentate in sede di Commis-
sione d’inchiesta davanti ad essa. Sic-

Passi (Progressi delle aziende sa-
nitarie per la salute in Italia) è un 

progetto di Istituto superiore di sanità 
e ministero della Salute che ha l’obiet-
tivo di mettere a disposizione di tutte 
le aziende sanitarie locali del paese un 
sistema di sorveglianza della popola-
zione in grado di stimare e seguire nel 
tempo la prevalenza dei principali fat-
tori di rischio e la conoscenza ed ade-
sione alle offerte di prevenzione. Gli 
ambiti indagati da Passi sono i fattori 
di rischio correlati agli stili di vita. 7 
di questi fattori (fumo, alcol, seden-
tarietà, sovrappeso, ipertensione, 

ipercolesterolemia, scarso consumo 
di frutta e verdura) da soli causano il 
60 per cento della perdita di anni di 
vita in buona salute: ridurne la dif-
fusione nella popolazione è la chiave 
per far guadagnare salute ai cittadi-
ni. Il compito di Passi è di dare quelle 
informazioni che sono indispensabili 
per progettare azioni di promozione 
della salute ed identificare i gruppi 
di persone a cui rivolgerle. Nella no-
stra Ulss 9 i cittadini non hanno un 
corretto stile di vita, in particolare: il 
25 per cento sono degli adulti seden-
tari; un altro 50 per cento non svolge 
adeguata attività 
fisica; oltre l’80 
per cento non con-

e 21, 22, 23, 24, 25 agosto. E quasi in concomi-
tanza con la festa di Zero Branco, si festeggia il 
patrono San Rocco a Scandolara nei giorni 15, 
16, 17 e 23, 24 agosto. E per finire l’appunta-
mento con la sagra del peperone dal 29 agosto 
all’8 settembre. All’interno di questi appun-
tamenti vi sono molte proposte e iniziative, 
momenti di sport e di svago, intrattenimento e 
spettacolo per tutti! E ovviamente non manca-
no le proposte gastronomiche ricche di pietan-
ze con una varietà e scelta da accontentare tut-
ti i palati: ogni festa ha la sua specialità! Sono 
bei momenti in cui si “torna al paese d’origine” 
si rivedono molte persone che si sono perse di 

vista; inoltre sono oc-
casioni fondamentali 
in cui si possono cono-
scere ed apprezzare le 
risorse e le capacità del-
la nostra gente, che dà 
il supporto necessario 
per la miglior riuscita 
di questi eventi. Grazie 
al servizio gratuito di 
molti volontari impe-
gnati in queste attività, 
che con il loro lavoro ri-
escono a portare avanti 
ogni anno questi ap-
puntamenti consolida-
ti dalla tradizione per 
continuare a rendere 
vive e vivaci le nostre 
comunità in crescita.

Maria Luisa Trabucco

come il progetto oggetto delle nostre 
osservazioni era lo stesso già approvato 
due volte dalla Via senza prescrizioni. 
C’è da  chiedersi che cosa abbia verifi-
cato la Commissione Via nei due prece-
denti esami tanto da non accorgersi con 
i suoi componenti tecnici (architetti, 
agronomi, ingegneri, etc.) di difetti e 
vizi che un circolo di un partito, privo 
di competenze tecniche, ha rilevato 
semplicemente leggendo con attenzio-
ne il progetto presentato dalla ditta 
ex-Mestrinaro. Basta scorrere il testo 
del parere della Via dove si evince che 
sono state accolte quasi tutte le nostre 
osservazioni. Pertanto Le ribadiamo 
la richiesta di riesaminare seriamente 
la delibera di cui sopra riguardante la 
concessione per l’apertura di un sito di 
trattamento di rifiuti speciali a Zero 
Branco”. 

Daniele Cazzaro

suma la quantità consigliata di frut-
ta e verdura. Questi dati riguardano 
anche i cittadini del Comune di Zero 
Branco. Si rende pertanto necessario 
svolgere un intervento di promozione 
della salute indirizzato alla comunità 
di Zero Branco, coinvolgendo in un 
primo momento le scuole come luogo 
di socializzazione primaria e luogo di 
incontro e scambio intergeneraziona-
le tra docenti, genitori, alunni. E’ stato 
creato un tavolo specifico di collabora-
zione con la scuola, il comune di Zero 
Branco e il Dipartimento di preven-
zione dell’Ulss 9 per raccogliere il fon-

damentale contributo dei genitori per 
favorire la salute dei loro figli. Sono 
già stati effettuati tre incontri con i 
genitori che hanno deciso di far parte 
del gruppo di lavoro, nello specifico  il 
6 maggio per la condivisione del pro-
blema e delle opportunità di benessere 
di salute, il 20 maggio per l’identifica-
zione e scelta delle aree di intervento 
per promuovere l’attività fisica e il 3 
giugno per l’identificazione e scelta 
delle aree di intervento per una corret-
ta alimentazione. Con i dati emersi in 
questi primi tre incontri verranno co-
struite proposte concrete e verranno 
realizzate le attività che promuovono 
corretti stili di vita.

Lucia Scattolin




